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SAN SEBASTIAN, 11 (Europa Press). — Los obispos de San 
Sebastián, don Jacinto Argaya, obispo titular, y José María
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GUIPUZCOA SIGUE EN TENSION

Barricadas en
San Sebastián
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Esta mañana los intentos de 
manifestación 
han sido continuos

Continúan los paros en toda la 
provincia. En la capital no salieron 
hoy los periódicos

Los obispos de San Sebastián 
piden la clarificación de la 
muerte de los dos presuntos 
etarras y amnistía total
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SAN SEBASTIAN, 11 (Cifra).— Durante la mañana de hoy 
se han registrado numerosas alteraciones del orden público en 
varios barrios donostiarras, siendo la situación más tensa la del 
barrio de Gros, donde los manifestantes han levantado 
harneadas, con materiales de construcción, y han cruzado 
vehículos en la calzada.

Las fuerzas de orden público se tienen que multíplicar para 
disolver estas manifestaciones, con material antidisturbios, ya 
que los grupos vuelven a formarse poco después de ser 
dispersados.

En el barrio de Herrera ha sido levantada una enorme 
barricada en la carretera nacional número uno, que ha quedado 
cortada por completo, produciéndose enormes 
embotellamientos de tráfíca

En cuanto a la actividad laboral en San Sebastián, se han 
producido cierres en algunos establecimientos de comercio, 
mientras que están funcionando los Bancos y Cajas de Ahorros.

SAN SEBASTIAN, 11 (Europa Press).— Esta mañana han 
vuelto a producirse algunos incidentes en diversas zonas de San 
Sebastián y otros lugares de la provincia de Guipúzcoa. La 
fuerza pública sigue vigilando los centros oficiales y puntos 
neurálgicos de la capital donostiarra, y procede a disolver 
cualquier intento de concentración de personas para evitar que 
se produzcan manifestaciones que puedan causar desórdenes.

Concretarrten te parece que estos incidentes han estado 
localizados en la parte vie/a de San Sebastián, en la zona de lof 
Puentes, en Herrera y en Rentería. '

Por otra parte, hoy también se ha producido paro bastante 
generalizado en algunas zonas industriales de la provincia y 
cinturón de la capital; Los mayores paros han afectado 
fundamentalmente a Vergara, Eibar, Azuola, Pasa/es, y 
Rentería. También ha habido paros, pero en menor número, en 
Plencia y en Irún. Se calcula que las empresas afectadas por la 
huelga son unas ochocientas, con una plantilla afectada por 
estos incidentes de alrededor de 1&OOO trabajadores.

Setién, obispo auxiliar, han hecho pública una nota en relación 
con la situación por la que atraviesa la provincia.

La nota dice:
"Nuestra diócesis y provincia de Guipúzcoa viven momentos 

de profundo dolor y de fuerte tensión, a causa de los 
sangrientos sucesos del pasado día 8, que costaron la vida a dos 
personas, y de tas reacciones de diversa rtaturaleza que han 
seguido después. En el deseo de aportar desde nuestra misión 
de pastores una palabra inspirada en el Evangelio de 
Jesucristo, queremos manifestar nuestros sentimientos ante los 
cristianos de la diócesis, y ante todos los guipuzcoanos:

—Primero. Ante la incertidumbre ampliamente difundida 
sobré la verdadera naturaleza de los hachos sucedidos, 
afirmamos el derecho de la sociedad entera al esclarecimiento 
de los mismos, incluso mediante la garantía que ofrece el 
recurso a los procedimientos judiciales adecuados, a fin de que 
las informaciones dadas y los juicios emitidos respondan a la 
verdad, base de todo esfuerzo colectivo para al logro de una 
convivencia pacífica.

—Segundo. Hacemos pública la más enérgica repulsa por las 
actuaciones sangrientas que, más allá de una legítima defensa, 
conducen a la eliminación de personas humanas, aunque sea 
por parte de fuerzas del orden, primeras responsables de 
asegurar la integridad de los ciudadanos y el orden social.

— Tercera Queremos, conscientes de nuestra -debilidad, 
hacer un llamamiento a buscar caminos humanos y pacíficos, 
en el intento colectivo por lograr el eficaz reconocimiento de 
los derechos personales y ^colectivos, renunciando a 
procedimientos violentos que solo pueden provocar nuevas 
reacciones de violencia.

—Cuarto. Expresamos nuestra persuasión profunda de que el 
violencia, provocado o alimentado 

artificialmente, sólo puede favorecer a quienes pretenden 
impedir el paso a una sociedad libre y democrática, sin excluir 
para ello diversas formas de atentar a los derechos de las 
persortas y de la comunidad.

-Quinto. Expresamos nuestra más viva condolencia a tos 
familiares de tas víctimas y nos atrevemos a pedirte^ sabedores 
de sus sentimientos profundamente cristianos, urta reacción 

_ cristiana que nos sirva de modelo a todos en el camino de la 
pacificación, y que sólo Dios sabrá valorar y premiar en su 
justo precio.

—Sexto. Pedimos a todas las autoridades y ciudadanos una 
sincera y cristiana postura de total amnistía, con la renuncie a 
actitudes, sentimientos y acciones inspirados por deseos de 
lucha y de revancha, que harán imposible todo intento por 
crear una nueva forrrta de conviverKia /usta, libra y /tacífica. 
Estas palabras, que brotan del corazón dolorido de quienes 
sufren con su pueblo, van acompañadas de urta oración sincera 
al Dios de la paz, a la vez que invitamos a todos los creyentes a 
que se unan a esta oración confiada al Padre, que siempre, 
también en estos momentos amargos, nos acompaña en el 
quehacer de nuestra historia".

extreiadura caliente A
PLASENCIA: La policía dispersó a 
la multitud. El Ayuntamiento exige 
el esclarecimiento de los hechos

CACERES: El alcalde, abucheado 
cuando intentaba pronunciar el 
discurso de bienvenida a los Reyes
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CUMA DE CONFUSION
La confusión ha vuelto a apoderarse del panorama polí

tico español. De una confusión teñida de nerviosismo y de 
confusa reorganización de las coaliciones y replantea
miento de las estrategias que sólo se insinúa sin llegar a 
salir plenamente a la luz. La situación está cambiando y 
hay conciencia de ello, pero la inexistencia de unas normas 
electorales, que parece seguro que hasta la semana que 
viene no aparecerán, restu capacidad de reacción a los
partidos de la oposición.

Este retraso de las nor
mas electorales junto a la 
práctica negativa presiden
cial a recibir a la «subcomi
sión de las nacionalidades», 
muestra un considerable 
cambio gubernamental con 
respecto a la oposición. Se 
diría que pretende olvidarla. 
Da la sensación de que tras 
los contactos —que no ver
daderas negociaciones — 
con la Comisión Negocia
dora, el Gobierno ha optado 
por velar preferentemente 
por sus posibilidades electo
rales en lugar de pactar 
realmente el marco en que 
se han de desarrollar las 

polémica
por Sebastián Serrano

(De "Mundo Diario")

de
toda la vida pierden las 
elecciones poco podrán ha
cer en las Cortes cuando és
tas se constituyan.

partidos democráticos

elecciones. Los todavía no 
demasiado claros intentos 
de restar votos a la izquierda 
a través de la potenciación 
desde las alturas del extraño 
conglomerado que Se llama 
«centro izquierda» seria un 
ejemplo de esto.

Como decíamos, la diná
mica de negociación Go
bierno-oposición está pa
sando* insensiblemente a 
mejor vida sin que los parti

dos democráticos acaben de 
vislumbrar una estrategia 
alternativa. El PSOE aban
donó a bombo y platillo la 
«Negociadora», pero toda

vía no ha hecho propuestas 
concretas de recambio. El 
resto de «los diez» parece 
dispuesto a reunirse la pró
xima semana para estudiar 
conjuntamente el panorama 
político, pero no está muy 
claro l^que pueda resultar 
del encuentro. Por el mo
mento lo único que empieza 
a cuajar es algo así como un 
pacto para que la tarea pri
mordial de las nuevas Cortes 
sea la elaboración de una 

nueva Constitución. Magro 
acuerdo, ciertamente. Por
que resulta que lo primordial 
a conseguir ahora es un 
proceso electoral limpio (si 
todavía es posible) y si esto 
no se logra no hay pactos 
previos que valgan. Si los

ACUERDO
CONSTITUCIONAL

El último punto que 
apuntábamos, lo desarrolla 
J. Prieto en «El País».

«Perdida —más o me
nos— la batalla de la .nego
ciación con el Gobierno, y a 
la vista de la fulgurante sa
lida de Alianza Popular a la 
palestra pública, comienzan 
a delinearse en el panorama 
político los prolegómenos de 
una nueva operación. 
Consiste en poner las bases 
que permitan materializar, 
en su día, un acuerdo 
constitucional entre varia.s 
fuerzas políticas, y para ello 
se han dado ya los primeros 
pasos condicionados — co
mo es lógico— a los temas 
preocupantes del momento.

En este sentido, han veni- 
-do produciéndose contactos 
entre numerosos políticos, y 
existen ya borradores elabo-

rados por personalidades 
democristianas, socialdenió- 
cratas, socialistas y comu
nistas. Nada ha sido nego
ciado todavía en serio, p)ero 
cada vez es más pública la 
existencia de la iniciativa. 
Ello no supondría una ac
tuación común en el período 
electoral, sino algunas segu
ridades de que ciertos parti
dos y agrupaciones políticas 
van a estar de acuerdo en

?

que la tarea primordial de 
las próximas Cortes sea la 
elaboración de una nueva 
Constitución».

¿VENGANZA PÔSTUMA 
DE FRANCO?

Este es el título del edito
rial de «Diario 16», del que 
reproducimos un párrafo.

El Gobierno, por su parte, 
parece estar jugando a fon
do esta carta de la multivi- 
disión de los grupos, sin 
percatarse de que es un ar
ma de doble filo, que al final 
sólo puede beneficiar al 
continuismo de Alianza Po
pular. Se consumaría así la 
venganza póstuma de Fran
co que es, sin duda alguna, 
quien creó las condiciones 
de la presente proliferación 
de partidos con su sañuda 
persecución de toda forma 
de vida democrática. Ante 
este riesgo, que supondría el 
escamoteo de la democracia 
sabe Dios por cuánto tiem
po, todos los partidos demo
cráticos, de la derecha civi
lizada a ios socialistas, tie
nen que reaccionar acelera
damente estableciendo un 
gran pacto para la demo
cracia. Un pacto que tenga 
como óbjetivo lograr que jas 
próximas Cortes funcionen 
efectivamente como Cortes 
Constituyentes. Dejando a 
un lado sus particulares 
puntos de vista, deben jx»- 
nerse de acuerdo en el es
quema de la futura consti
tución y, con ese programa, 
presentarse unidos a las 
elecciones. De otro modo, se 
está haciendo el juego a los 

franquistas que sólo aspiran 
a la p>erpctuación de la dic
tadura disfrazada de la piel 
de oveja democrática».

ESPERA 
Y ESPERANZA

Desde ei pro guberna
mental «Arriba», Femando 
Onega ve así la situación:

«La crónica puramente 
f>olítica atraviesa días de es
pera y esperanza, sin un solo 
dato fidedigno serio que nos 
dé una perspectiva de futu
ro. La proximidad de las 
normas electorales, ora se 
confirma, ora se desmiente. 
Los partidos parecen, andar 
así: la derecha, a la con- 

' quista de las provincias, y la 
izquierda, a la conquista de 
la Universidad. La ofX)si- 
ción, esa de la que Morodo 
dijo ayer que era la única 
legitimada ante la demo
cracia, está callada y sólo 
respira p>or el lado de las 
centrales sindicales. Esperan 
también las normas electo
rales para lanzar sobre el 
decreto toda su artillería, 
cualquiera que sea su conte
nido. Y el espectáculo triste 
de la gran feria nacional si- 
gufe siendo el proporcionado 
por los dos PSOES. En lugar 
de intentar una reconcilia
ción como vía primera para 
la unidad que el país necesi
ta frente a la cohesión de la 
derecha, ahora se ha enzar
zado en una guerra de re
curso contra la legalización 
del contrario. Me temo que 
así no se ganan unas elec
ciones»
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B
L apoliticismo es sin duda 

una forma politica. 
Muchas veces he dicho que 
yo no soy político, pero 
con eso quiero decir que 
no estoy "apuntado” en la lista de 
ninguna organización.

Ideas políticas las tengo, como cada 
cual. Sin la menor ambiciíjn ni la ma’s 
ligera perspectiva de alcanzar forma 
alguna de autoridad como no sea la 
modesta autoridad de mis escritos.

Pero a veces nos llegan de fuera 
invitaciones a alguna forma de acción. 
Hace tiempo Fernando Arrabal me 
invitó a firmar una protesta contra la 
censura de teatros. Yo firmé con 
mucho gusto, pero ^adiendo que
protestaba contra esa censura en 
cualquier país donde se ejerciera.
además de España. Especialmente en 
Rusia donde es nia's' estricta. Atrabal

M tenía razón.
® *'’’*^hora me escriben de varios países

del oriente europeo y entre los que 
firman figuran un historiador famoso 
por sus ideas radicales: Jacek Kurón;
un cura católico;^ Jan Zieja; el
conocido novelista. Jerzy 
Andrzejewski; un economista famoso 
en toda europa por sus ideas 
socialistas: Edward Lipinski —que ha 
cumplido en buena salud los 88 años — 
y se proclama marxiste desde 1906

Muchos escritores somos solicitados 
para ayudar a los presos políticos de 
los llamados países satélites del oriente 
euiooeo. Otros lo hacen desde dentro 
Û .derade Rusia (revolucionariosrusos 
emigrados) en favor de los millones de 
trabajadores perseguidos por la Unión 
Soviética por discrepancias de matiz.

En general se trata de defender la 
libertad de prensa y de exp. ner 
nuestras ideas. La mayor parte de los 
presos políticos lo son por haber 
tratado de hacerlo o haberlo hecho 
intrépidamente.

En Polonia, en la Alemania Oriental 
y también en España. Pero, sobre 
todo, en Rusia. Naturalmente, la 
diferencia entre los escritores no 
políticos y los "apuntados” en una 
lista consiste en que estos sólo piden la 
libertad de los que están en esa misma 
lista. Nosotros pedimos la libertad de 
todos los presos que lo son por 
atreverse a decir lo que piensan, en 
España, en Rusia o en China.

Ultimamente muchos escritores del 
occidente europeo ayudan a sus 
colegas encarcelados en las prisiones de 
Varsovie, de Bucarest, de Budapest, de 
^•■aga. También recogen fondos para 
ayudar a las familias de los obreros 
polacos encarcelados por los rusos por 
querer hacer uso del derecho a la 
huelga y pedir salarios ma's altos, ya 
que no pueden hacer frente a la 
carestía de la vida. Entre estos autores 
el alemán Heinrich Boll, el sueco Max 
Etiich y yo mismo que he cedido mis 
derechos de autor de las ediciones 
polacas.

Mas de doscientos escritores o 
Profesores de ios países "satélites” han 
publicado una protesta y pedido que

/4 PBlim íe
los mims
sean investigadas y dadas a conocer las 
atrocidades cometidas contra los 
huelguistas polacos detenidos y 
encarcelados desde septiembre último. 
Todos estos intelectuales son también 
apol íticos, pero eso no quiere decir 
que sean indiferentes a la suerte de los 
seres humanos que defienden su 
derecho a un trabajo decorosamente 
remunerado.

La parte tristemente humorística de 
todo esto reside en que en España y 
algún país latinoamericano si un 
escritor protesta contra la existencia 
de presos políticos lo hace sólo 
pensando en los "apuntados" y no en 
los demás. Los demás, al parecer, no 
son seres humanos.

Entre los absurdos de la política de 
nuestro tiempo ese es el más 
desaforado y escandaloso.

La libertad de expresión no la 
puede coartar un comité ni mucho 
menos adjudicársela un monopolio de 
comités. Esa libertad es un don 
sagrado que todos tenemos y del uso 
que hagamos de él nos pueden venir 
soluciones favorables a la sociedad 
entera. ¿Qué habrá discusión y 
contraste y discrepancia? La 
naturaleza entera es eso: discusión, 
contraste y discrepancia. Y hasta ahora 
no ha habido nadie que la pueda 
rectificar (aunque a Stalin lo llamaran 
"rectificador de las leyes naturales" 
porque sus esclavos abrieron el canal 
del Volga a latigazo limpio—. También 
Hitler, el discipulo y aliado de Stalin, 
quería rectificar la naturaleza.

Libertad para todos los presos 
políticos que no hayan cometido 
delitos de sangre y no sean, por tanto.

un riesgo pra la comunidad pacífica. 
Pero en todo el mundo, amigos. No 
vamos a tomar a broma a la más 
valiosa e importante de las leyes de la 
naturaleza ni a burlarnos en su nombre 
de la parte de la humanidad que 
disienta de nuestros pareceres. ¿Se 
puede ima^nar algo más horrendo que 
una humanidad con una sola opinión?

Hasta dentro de las familias la 
disensión y discrepancia hace amena y
vital y saludable la 
son —y no hay 
fecundas en 
descubrimientos.

vida: que además 
que olvidarlo— 

hallazgos y

Si no hubiera habido discrepancias 
y no fueran estas precisamente la base 
de todo posible entendimiento 
creador, estaríamos todavía bailando 
alrededor del fuego sagrado de los 
hombres del paleolítico inferior. Si es 
que habían podido descubrir el fuego 
sin disentimientos y discusiones 
anteriores que lo dudo.

Los apolíticos tenemos, pues, 
nuestra política que no consiste en 
presentar candidatos a concejales ni a 
diputados o senadores sino en influir 
en la medida de nuestras fuerzas en la 
cosa pública de modo que no se
pierdan ios valores esenciales en 
que se basa nuestra existencia, 
primero de todos, la libertad, 
segundo, la aceptación de la

los 
El 
El 

ley
libremente establecida y el derecho a 
mejorarla si es preciso en provecho de 
todos. (ALA)

LIBERTAD
lEMPRE se ha dicho ^que Barcelona era una de las 
ciudades más europeas de España. Algo cierto hay 

en ello. No obstante, ¿qué visión tenemos de una ciudad 
europea? Estamos en unos momentos donde todo, en 
todo el país, va unido a la palabra democracia, i Vaya 
palabra!, dirán algunos; i democracia! . ¿Existe 
realmente la democracia democrática?

Quizá sea mejor que no nos metamos en camisa de 
once varas. Bien: la palabra democracia, que se aplica a 
definir determinados sistemas de gobierno lleva tras sí otra 
serie de vocablos estrechamente unidos con la forma 
plataniana de gobernar. Pero si flexible es "Democracia" 
no lo serán menos, y no por el refranero, los conceptos 
aplicables a las otras voces sucedáneas de la voz 
"democracia", aunque siempre desde el punto de vista 
democrático.

Son muchas, pues, quizá demasiadas, las palabras que 
en este sentido quieren decir "Democracia". Libertad, la 
libertina libertad, con un si^pificado amplísimo y 
complicado, ya que no sólo entra el sentido teórico de la 
palabra, sino el sentido humano, que puede representar las 
dos caras de la moneda, según los gustos del individuo en 
cuestión. Pero una cosa es obvia; que la libertad existe, o 
puede, o debe existir en la libertad del ser humano. Sí, es 
un juego de palabras; no obstante es un juego libre. Pero, 
dejándonos de teoricismos y poniéndonos en la práctica 
Barcelona es una ciudad sin libertad, y aquí el lector 
cogerá la palabra libertad según su opinión, ya que 
"libertad" es tambián respetar la libertad de los demás.

¿Quieren un ejemplo?. Hace poco tiempo un 
seminario compuesto por estudiantes de Filosofía y 
Letras, en la rama de (ficología y dentro del gabinete de 
Sexología, realizaron una encuesta en la Universidad 
Autónoma de Barcelona (UAB), basándose en el sexo. Y 
aquí el lector tiene una tercera palabra con millones dé 
significados. La encuesta, que como todas las encuestas 
tratan de saber la opinión y las experiencias ajenas, 
constaba de un sinfin de preguntas que oscilaban entre las 
relaciones prematrimoniales y la pornografía, pasando por 
todo lo que implica sexo, y aquí usted puede creer más o 
menos, según su sentido del "sexo", lo que preguntaron o 
dejaron de preguntar. Pues bien, una vez realizada la 
encuesta se procedió a la publicación de un libro titulado 
"(^mportamiento sexual universitario", donde se daban 
toda clase de estadísticas y porcentajes. Pero, y es aquí 
donde duele, el propio alumno que contestó a la encuesta 
no puede adquirir el libro por estar censurado en la misma 
Universidad. El señor Laporte, rector de la UAB, y tras 
haberse leído un ejemplar de esta edición, prohibió su 
publicación y su venta dentro de todo el recinto de la 
Universidad.

Ya sé que con un ejemplo no basta para que gente 
vea que Barcelona es una ciudad sin libertad. Partiendo de  
la base que "libertad" es dejar libertad a los depíás, y tal y 
como hemos repetido antes, si señor Lapo pecó de 
libertinaje. Quizá con otro ejemplo fo vea más daro. 
Hace pocos días, el famoso peluquero femenino 
Llongucras, hizo un desfile de modelos en el céntrico local 
Crazi-Horse, famoso por sus precios, su espectáculo y sus 
chicas. Pues bien, Llongueras, que se aprovechó del filón 
Oazi, contrató a las hermosas señoritas, y, peinándolas a 
su gusto, las hizo salir a la pasarela sin más vestido que el 
mismo que llevara lady Godiva, provocando el 
consiguiente escándalo, ya que numerosas comentaristas 
femeninas se levantaron y abandonaron la sala negándose 
a hacer cualquier tipo de crítica y de (teciaración. El resto 
del público, que se quedo a ver ios "peinados" de las 
vedettes, dividió sus opiniones, aplaudiendo, algún que 
otro sector del respetable, la salida da las descontentas o 
inconformes.

Se ha hablado mucho de Europa, de los sex-shops, de 
los cines y sus consiguientes películas, de su "libertad" en 
ciertas cuestiones, de sus espectáculos teatrales, de su 
manera de pensar, de su todo..., y ahora, aquí, se compara 
o se intenta comparar a Europa con Barcelona. Visto 
hemos que todavía nos falta comer muchas sopas, que no 
hemos crecido lo suficiente, que no pensamos 
"democráticamente"; en pocas palabras; que "no somos 
Europa".

"Democracia", "Libertad", "Sexo"; tres palabras que 
abarcan o pueden abarcar todo el sistema ético o moral de 
una persona. Cierto es que son vocablos de sentido 
flexible, pero hay que ser consciente en que la 
Democracia tiene que ser democrática, que la Libertad, 
libre, y el sexo... libre y democrático. Mientras no 
lo jemos esto, no seremos Europa. Aunque, y como dijo 
el poeta, cuando nosotros seamos Europa, Europa será 
Asia.

José María HEñ/yA/^DEZ R/POL L
Barcelona.
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La Iglesia es hoy la gran baza codiciada por 
todos los partidos políticos. Sabido es que en 
España la Iglesia tiene un importante peso específico 

y con ella habrá que contar m la hora de movilizar al 
pueblo españoL

En el scmdeo que los técnicos electorales están 
haciendo, parece que la influencia de la Iglesia puede 
sor decisiva en las próximas elecciones, y cuando se 
habla en España de Iglesia, preciso es hablar, del 
cardenal Enrique y Tarancón.

Según los rumores eclesieles el cardenal 
Enrique y Tarancón se ha convertido en el 

’'enfant terrible* de los curialistas romanos. 
Circunstancias episódicas lo.han volteado 
rehimbronamente hada la izquierda, aunque en 
realidad se mueve en un centro abierto, 
motorizado -según dicen, por su eminencia gris, 
ei jesuíta Martín Patino. Por el mismo eco 
conflictivo nacional se le agrupan Añoveros, de 
Bilbao y Goicoechea, de San Sebastián. El 
cardenal de Barcelona, Jubany visto desde los 
ultras de Madrid, resulta poco menos que un 
"separatista" catalán a pesar de su centrismo 
moderado. Son los doce o quince obispos de 
este grupo quienes, refrenando a los 
progresistas, han logrado en los últimos años 
sacar a flote las decisiones de la Conferencia 
Episcopal con la que ahora todos quieren 
congraciarse. 0 dominarla. Lo que también es 
un camino... si se salvan los "escollos" de la 
andadura. j

REUNION
DEL

CONSEJO
DE

MINISTROS
MADRID, 11 (Europa 

Press).— A las diez y media 
de esta mañana comenzó en 
el palacio de la Moncloa la 
reunión del Consejo de 
Ministros, que preside el jefe 
del Gobierno, don Adolfo 
Suárez. A la misma asisten 
todos los ministros del 
Gabinete.

Aun cuando en principio 
se afirma que no habría 
decisiones sobre los temas 
de más actualidad, como las 
normas electorales, el 
Consejo deliberará sobre 
este tema para tenerlo a 
punto con vistas a un 
consejo extraordinario que 
fuentes bien informadas 
señalan que tendrá lugar el 
próximo martes. De 
cualquier forma, al término 
de la reunión ministerial de 
hoy habrá más precisiones 
sobre la fecha.

el día
SANTORAL: Constantino, 

Ramiro y Aurea.

EL SOL sale en Madrid a las 
6,34 y se pone a las 18,16.

LA LUNA sale en Madrid a 
las 0,1 y se pone a las 10,16.

LA CASCARA DE HUEVO

La cáscara de huevo de galli
na tiene un espesor de 125 mi
lésimas de milímetro. Sin em
bargo, dado su consistencia y su 
forma abovedada puede sopor
tar una carga que oscila entre 
16 y 25 kilos.

Los trabajado
res del MOP

CONTI
NUANEN
HUELGA

MADRID, 11 (Cifra).- 
Entre diez mil y quince mil 
trabajadores dependientes 
del Ministerio de Obras 
Públicas continúan en 
huelga en toda España, ha 
sabido "Cifra" de fuentes 
laborales.

Sec^n estas fuentes, se 
han reincorporado al trabajo 
los empleados de los centros 
que han abonado ios 
atrasos. Ayer, cumpliendo 
un acuerdo/de la 
coordinadora nacional, los 
representantes de los
trabajadores que han
cobrado presentaron ante 
los Ministerio de Obras 
Públicas y trabajo un 
escrito, acogiéndose al 
reciente decreto ley sobre 
relaciones laborales, en el 
que comunican su intención 
de realizar una huelga legal 
para el próximo día 16.

La huelga sería 
solidaridad con 
compañeros que aún

en 
I o s 
no

hubieran cobrado y en 
apoyo de las reivindica
ciones del convenio que aún 
no han sido satisfecha.

Según los trabajadores 
aunque la huelga de 
solidaridad no caería dentro 
de la ilegalidad ya que se 
tratarle trabajadores de una 
misma empresa.

MINISTROS.
CANDIDATOS

Una vez convocadas las elecciones 
se sabrá quiénes piensan presentarse

MADRID, 11 (Europa Press,.— Algunos de los ministros de 
los que se habla como candidatos en las próximas elecciones 
generales no tienen decidido, todavía nada al respecto, señalan a 
Europa Près fuentes bien informadas.

No se descarta la posibilidad de que se presenten como 
candidatos —añaden las mismas fuentes- pero lo cierto es que 
existen muchas dudas sobre la conveniencia o no de concurrirá 
las elecciones. Lo que si es cierto es que tales ministros 
presentarían la dimisión de sus cargos, caso de presentarse a las 
elecciones, y que este hecho se produciría una vez que sea hecha 
pública la convocatoria electoral.

Por Otra parte, en fuentes próximas al presidente del 
Gobierno se afirma que guarda absoluta resen/a sobre esta 
cuestión, y que no desea transparentar otra postura que la de 
conseguir que todos los partidos políticos tengan las mismas 
oportunidades reales cara a las elecciones. El presidente Suárez 
no ha abundando en manifestaciones sobre su posible 
participación en las elecciones por lo que, hasta el momento, 
cualquier aseveración al respecto -dice en las mismas fuentes- 
serían puras especulaciones.

1482.— El papa Sixto IV firma el 
nombramiento de inquisidor a favor del 
dominico Tomas de Torquemada.

1526.— El emperador Carlos I de Es
paña contrae matrimonio en Sevilla con 
Isabel de Portugal.

1754,- Nace en Ribera del Fresno 
(Badajoz) Juan Meléndez Valdés, que a 
su erudición de jurisconsulto, magistra
do severo y sujeto grave y sobrio, unió 
la del poeta tierno, dulcísimo, almiba
rado, hasta la exageración a veces.

1778.— Tratado entre España y Por
tugal para poner fin a las contiendas sus
citadas a propósito de las colonias.

1803.— Nace el segundo duque de 
Ahumada (Francisco Javier Girón y Ez- 
peleta) a quien realmente se debe la crea
ción del Cuerpo de la Guardia Civil.

1811,- Goya presta juramento de 
fidelidad a José Bonaparte, al serle con 
cedida la orden real de España, creación 
del rey Intruso.

Ya actúan de modo efectivo

Trece centrales
sindicales

Cuatro clásicas, dos regionales, tres 
verticalistas, una falangista y una cristiana

MADRID, 11 (Europa^ Press).— Trece 
centrales sindicales actúan ya de modo 
efectivo en el panorama laboral español. 
De ellas, cuatro son centrales clasicas, 
dos regionales, dos unitarias, tres de 
origen verticalistas, una 
nacionalsindicalista y una cristiana.

Las centrales sindicales existentes 
son:

—Comisiones Obreras (CC.OO.): 
100.000 afiliados, ámbito nacional, 
tendencia mayontaria comunista.

—Unión General de Trabajadores 
(UGT): 60.000 afiliados. Ambito 
Nacional. Socialista.

— Confederación Nacional del 
Trabajo (CNT): 20.000 miembros, 
extensión nacional. Anarquista.

— Unión Sindical Obrera (USO): 
20.000 afiliados y ambito nacional: 
socialista autogestionario.

—Solidaridad deTrabajadores Vascos 
(STV): unos 5.000 miembros. Regional, 
limitada a la región vascongada. 
Vinculada al Partido Nacionalista Vasco.

— Solidaridad Obrera de Cataluña 
(SOC): de 5 a 10.000 miembros, en la 
región catalana. Cercana a Convergencia 
Democrática de Catalunya, de tendencia 
socialdemócrata.

— Confederación de Sindicatos

Unitarios: promovida por el Partido (Ui 
Trabajo de España (PTE). 27 OM 
afiliados (afirman 60.000), de ámbik 
nacional. Marxista-leninista-maoista. ”

—Confederación de Sindicatos 
Unitarios: vinculado a la Organización- 
Revolucionaria de Trabajadores (ORTl í-- 

le calculan unos 5.000 afiliada Í L 
MarxistaJeninista maoista.

—Asociación Sindical Obrera (ASOi ? 
verticalista. z'

—Confederación Sindical Obrera'^ 
(CSO): verticalista.

C(
EL CAIRO,

“Como una gran pru 
todos ¡os árabes. Elsp, 
en concreto y ahc 
el portavoz ofici 
Liberación de Pah 
organización el rec 
sea ministro de 
encuentra en El C 
iniciará sus deliber

Sindicato de Trabajadores di
Construcción: verticalista, promovidi-  
por Alvarez Abellan. Como las da satisfacción I 
antermres, se desconocen la cifra de ' Ipí IfoN ESP A 
afiliados, aunque se estima que no !
muy numerosos. ---------------------------

—Central Obrera Nacional 
Sindicalista (CONS): 10.000 afiliadosí 
(estimados). Vinculada a la Falan» 
Española de las JONS hedillista.

—Confederación de Trabajadores v 
Técnicos Cristianos (CTC): vinculada al 
antiguo movimiento del trabajo 
comunista. Tendencia cristiana ¡je i 
reciente creación parte con más di • 
1.000 miembros en varias provincias ' 
Promovida por Juan José Tomás Marco^

ENTRE LA ADIVUNISTRACION Y LA COORDINADORA DE LABRADORES

EL LUNES COMIENZA
EL DIALOGO

Durante la pasada guerra agraria salieron 
a las carreteras 150.000 tractores

MADRID, 11 (Logos).- 
Las negociaciones previstas 
se han de iniciar según deseo 
de ambas partes de no surgir 
complicaciones, a partir del 
próximo lunes día catorce, 
dice en un comunicado que

ha dado a conocer a los 
periodistas convocados por 
este motivo la Coordinadora 
de Labradores y Ganaderos 
del Estado español.

Pese a la insistencia de
los periodistas. I o s

m I e m b 
Coordinadora

s' ll(ll. 
en md

muy inferior al habitiBl| 
eludieron ampliar sç 
información en este sentí'
para reiterar que su d»: 
fundamental

Tanto en el M 
Asuntos Exteriore 
la Liga Arabe, se 
con satisfacción 
oficial español 
palestina, aunque 
Madrid no va 
diplomático. Tan 
Bruselas, n 
reconocimiento o 
en un momento 
las relaciones entr 
árabes. Nueve días 
Rey Juan Carlos a 
primer ministro, 
viajar a Libia. Des 
palestino, Yaser A 
jordan o, Hussei 
reconciliación, tr 
surgidas en el "se 
1 970. Inmedia

-NácíoVial Palestin 
reunir mañana di 
(las diferencias 
grupos palestinos

d 'i a I o g a r
que no pudier 

era el: "parlamento"). El
con

LA AMNISTIA AFECTARA 
A LOS PRESOS DE E.T.A.

MADRID, 11 (Europa Press).— Las medidas 
ampliación de la amnistía que serán aprobadas en

de 
el

Consejo de Ministros de hoy afectarán 
fundamentalmente a presos políticos del País Vasco, 
según manifiestan a Europa Press fuentes bien 
informadas.

Una gran parte de los presos políticos actualmente 
existentes en el país provienen de la región vascongada, y 
tienen relación sobre todo con la organización E.T.A.

efemérides
1825.— En Arévalo (Avila) nace el 

poeta, autor dramático, periodista y crí
tico literario Eulogio Florentino Sanz.

1828.— Nace en Barcelona José de 
Letamendi, médico, escritor, músico, 
poeta y pintor, uno de los barones mas 
sabios y originales que hemos tenido.

1851,— En la Fenice de 
estrena "Rigoletto", la obra 
Verdi.

1864,— Nace en Murcia

Venecia se 
maestra de

Juan de la
Gerva y Peñafiel, notable /unsconsulto, 
recordado por su actuación política, 
siempre en sentido conservador y estre
cho colaborador de Maura.

1875.— Ramón Cabrera, el famoso 
general carlista, firma en París su acta de 
adhesión a Alfonso XII.

1876,- Nace en Cartagena IMurcia) 
José López Pinto, del Arma de Caballe-

ría, que de acuerdo con el general Fran
co se fundó en <^diz el movimiento del 
18 de julio.

19(36.— Se anuncia oficialmente en el 
Consejo de Ministros el proyectado 
enlace del rey de España con la princesa 
Victoria Eugenia.

"t-a alegría del 
batallón", del maestro Serrano, zarzuela 
que muy pronto se hizo popular.

1915.- Revolución en Méjico, el 
general Obregón no puede resistir el sitio 
que a la capital habían impuesto los 

zapatistas y huye hacia el norte del 
país.

1931,- Se funda en Madrid el Ins
tituto de Selección Obrera.

1945.— Fútbol. España y Portugal, 
en Lisboa, empatan a dos.

I960.— El cohete "Pioner 5"alcanzó 
órbita solar entre las de la Tierra y 
Venus. Las transmisiones eran recibidas 
3 mas de 35 millones de kilómetros de 
distancia.

Administración pr. 
“recuperar para nuer 
campo una equiparaciónr 
rentas, seguridad sociil. 
libertad de asociación' 
reunión en igualdad r 
condiciones que los dent 
sectores del país". í

Algunos miembro? dif 
Coordinadora se expresr» > 
en tono amenazante, ante) »
posibilidad de queíi 
negociación no comenzn 
el lunes próximo.

TRAS LA VI

CON
MADRID, 11 

ministro de Negoc 
Patricio Carvaj, 

= Diplomática del J
Asimismo, informó » Publico un comunit

Coordinadora que según « dice: 
estimaciones, durante I
guerra de los tractore . 
salieron a la carretera cieeti ‘ 
cincuenta mil unidades,sef). 
hemos podido comprobr - 
exhaustivamente, y decin® 
la verdad". u

el tiempo

Durante su visita 
-anajal fue recibid 
'lajestad el Rey y ai 
entrevistó con el pre 
’’Obierno español.

En el curso 
conversaciones que s 
ambos ministros' 
Pv,*"as de interés 
Lhile y España y cor 
con satisfacción el m 
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bilaterales que en to, 
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(Especial para "Ciftt 
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atravesará bov la Penínsiilii » 
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mediterránea r en Canarias

Ehro y Cataluña. 
variable con claros 
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nieve en las atmbres pirenat

Temperaturas 
capitales máxima ayer, 
en Murcia y Crana da: j
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Tras el reconocimientode la OLP por Madrid

ana

una prueba de amistad 
toda la comunidad del 
forma parte de esa

a entrar 1as ya 
buenas relaciones 
está planificando 
gran escala entre

podido

•s para 
i>, entrr 
indiislria 

iiiil lis tria

MADR/D.— E/ ministro cfiiieno de Heiaciones Exteriores, fu
trido Carvajal, liega al palacio de La Moncloa, donde fue recibi
do por el presidente del Gobierno, Adolfo Suáres. (Foto, Cifra.)

su rápido 
ellas, la 

forestal y 
pes<|iHTa,

arrionrs más electivas para 
concretar la cooperación 
econÍNiiica en aquellas áreas que 
ofrecen las posibilidades más

r.spjiia y las naciones 
llH‘roamenca

ILOS órobes.s at isfechos
L Liga Arabe). Según hemos podido
K .AM recoger en* fuente bien informada,
I Arabia Saudita, Kuwait y los Emiratos

i UUU AjjpUUU
EL CAIRO, 11 (Crónica exclusiva para ARAGON/expres.)

‘Como una gran prueba de amistad de Eispana, que agradecemos no sólo los palestinos, ano

"■tidoder 
27.0001

Î ámbito 
)ista.

n dicatos

todos los árabes España ha sidosiempre amiga de los árabes en general y de los palestinos 
en concreto y ahora acaba de demostrarlo una vez más" -me ha declarado hoy 
el portavoz oficial y miembro del comité ejecutivo del FLP (Frente de 
Liberación de Palestina), Mohsen Abu Mazer, al ¡peguntarle cómo ha acogido su 
organización el reconocimiento oficial por parte de España. Abu Mazer que quizá 
sea ministro de Información cuando se constituya un Estado palestino- se 
encuentra en El Cairo preparando la reunión del Consejo Nacional Palestino que

inización
-------------------------. ----------

’f'hadot, ^iniciará sus deliberaciones mañana.

’/«»1 i
Obrera É'

dores
removida --------———

’V SATISFACCION POR LA 
DECISION ESPAÑOLA

® $011 Æ "

del Golfo Pérsico se hallan muy 
favorablemente inclinados a hacer 
inversiones en España. Existe una 
confianza en el futuro español por 
parte de esos países, que no quieren 
canalizar el grueso de los beneficios del 
petróleo en inversiones en USA y la 
Europa del Mercado Común. Las 
inversiones árabes en España se 
realizarán de manera que reviertan 

también en beneficio de la propia 
comunidad árabe, que recibirá de 
España bienes de alto nivel tecnológico
producidos gracias a esas inversiones 
árabes.

El reconocimiento oficial del FLN, 
que tan favorable acogida ha tenido en 
todo el rnundo árabe, no se cree en El 
Cairo ni en el Ministerio de Asuntos 
Exteriores egipcio, ni en la Liga

Arabia Saudita, Kuwait y los Emiratos están 
muy inclinados a invertir en nuestro país

Tanto en el Ministerio egipcio de 
afiliados - Asuntos Exteriores como en fa sede de 

Falange ..................
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nbro? di i 
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inte, ante! : 
c que i t 
comenan

la Liga Arabe, se há recibido también 
con satisfacción el reconocimiento 
oficial español de la organización 
palestina, aunque su representación en 
Madrid no va a tener "status” 
diplomático. Tampoco lo tiene en 
Bruselas, ni en París,El 
reconocimiento oficial del FLN llega 
en un momento muy oportuno para 
las relaciones entre España y Iot países 
árabes. Nueve días antes de la visita del 
Rey Juan Carlos a El Cairo, cuando el 
primer ministro, Suárez, se dispone 
viajar a Libia. Después de que el líder 
palestino, Yaser Arafat, y el monarca 
jordano, Hussein, nan sellado su 
reconciliación, tras las enemistades 
surgidas en el "septiembre negro” de 
1 970. Inmediatamente antes de 
ipiciarte deli;beraciones del Conseje 
¡ÑacioVial Palestino, que se vuelve a
reunir mañana después de tres años 
'las diferencias entre los distintos
grupos palestinos han sido la causa de
que no pudiera convocarse ese 
"parlamento”). El Rey Juan Carlos se

reunirá en El Cairo con el secretario 
general de la Liga Arabe, El Riad, 
durante su estancia oficial de cuatro 
días en Egipto, que comenzará el 
próximo diez y nueve. Un portavoz 
oficial de la Liga me ha resaltado hoy 
la importancia del encuentro del Rey 
con El Riad. La Liga, que es un órgano 
soberano, representa los intereses de
todo el mundo árabe. De ahí que la 
presencia del monarca español en ese 
organismo —que tiene su sede en El 
Cairo— transcienda del puro 

la visita real a Egipto,significado de I 
para constituir 
entre España y 
I sI a mI que 
organización.

INVERSIONES
ARABES EN ESPAÑA

En la Liga se espera que Juan Carlos 
y El Riad traten de la nueva fase en
que se disponen 
tradicionalmente 
hispanoárabes. Se 
una cooperación a
nuestro país y. , las naciones del
próximo y medio Oriente. En el orden
económico habrá operaciones en las 
que intervendrán España, países 
petroleros y otros beneficiarios (de la

Arabe—, que sea un paso político para 
preparar como contrapartida el 
reconocimiento del Estado de Israel 
por parte de España. Aquí me 
recuerdan que el Gobierno español ha 
dado claramente a entender en fechas 
recientes que el tema de un 
intercambio de embajadas con Tel 
Aviv no es actual. Me explican que, 
precisamente en este momento en que 
pueden prosperar en un futuro 
próximo negociaciones para resolver el 
conflicto del Oriente Medio, se 
recibiría con profundo disgusto y 
decepción el que un país 
tradicional mente amigo de los árabes 
enviará un embajador a Israel, pues 
ello constituiría, necesariamente, un 
fortalecimiento de la causa sionista y 
podría endurecer la postura de Tel 
Aviv en las negociaciones con los 
árabes. En El Cairó y en la Liga caería 
"como un jarro de agua fría” hasta un 
establecimiento de relaciones 
consulares entre España e Israel en este 
momento crítico para el futuro del 
Oriente Medio. El Sadat espera que el 
año 1977 sea el de la paz entre árabes 
e israelitas. Una vez cimentada la paz 
en esta delicada región del mundo, 
sería llegada la hora de que los países 
amigos de los árabes normalizasen sus 
contactos diplomáticos con Tel Aviv.

TOS LA VISITA DE PATRICIO CARWjÁL COMUNICADO 
CONJUNTO HISPANO-CHILENO
MADRID, 11 (Logos).- Al término de la visita del 

ministro de Negocios Extranjeros de Chile, vicealmirante 
raíncjo Carvajal Prado, la oficina de Información 

del Ministerio de Asuntos Exteriores haceí .* uc zisuiJtus s:.xier¡ores nace
informó i t-Puoheo un comunicado conjunto en el que entre otras cosas 
e según» faice: 
durante i |

ídice:

visita el ministro 
a recibido por su

** y asimismo se
Íl Wlrevisto con el presidente del 
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■'hín ‘«í» tiempo
rnan estado presidida.s por la

cordialidad y el mutuo respeto.
Consciente que una más 

estrecha cooperación bilateral 
en los distintos campos 
redundará en un cabal 
aprovechamiento de beneficio, 
ambos cancilleres procedieron a 
la firma de un convenio de 
seguridad social y otro 
comercial y de cooperación 
económica. Por este último, 
ambas partes se comprometen a 
llevar a cabo, en el marco de sus 
respectivas legislaciones, las

AL HERIDO
LE METIERON 
EN EL ATAUD

(Orense), 11 (Cifra).— Un ataúd con un ca-

Ja itti"'*.

d. -Ilf^

cí y * ^^^‘luctor del coche fúnebre, Pedro Galar- 
’° llevaba, salieron disparados a con- 

Oi.U*”®'* choque frontal con un camión en 
Queirugas, Verín.

^ál*ía quedado tendido en las pro- 
*^®* accidente, fue confundido con el he- 

amh. ?” • momentos y colocado en la
0i ‘^^® acudió a prestar auxilio, mientras que
«I nerido era puesto en el ataúd, 
un la confusión, el herido fue conducido a
g., sanitario y el cadáver, a Bande, a donde 

•levado en un principio a recibir sepultura.

siderúrgica.
Los mi I) is Iros analizaron 

también la situación de las 
relaciones i b e ro a m e r icanas, 
verilicanilo el impulso especiai 
due la Monarquía española ha 
dado al eslrecliamieiilo de los

LOS EXTREMEÑOS
NOCHE concluía la primera visita de los 

Reyes a una región conflictiva. Extrema
dura se ha convertido, de repente, en un conflic
to real para el país y sus habitantes han puesto 
estos días en evidencia problemas y enfermeda
des sociales endémicas que muchos españoles de 
otras tierras más afortunadas creían ya desterra
das de nuestro mapa hace muchos, muchísimos 
años.

L nivel da evolución ecorvómica y social 
de esta región está situado varios años 

por debajo del "status" medio de vida en el total 
del país. El subdesarrollo adquiere en Extre
madura todas, sus esencias y todos sus tintes, 
porque su arraigo en esa tierra es insultantemente 
grande.

i algunos de estos males (que hoy, por 
fortuna, ya son conflicto para todo el 

país) han tenido constancia los Reyes de España 
en su fugaz recorrido por una región española 
singularmente extensa. Primero, en Badajoz, fue
ron los tractores los que plantearon con su pre- 

'sencia la realidad de un grave problema de defi
ciencia de comercialización que amenaza co'n 
hundir buena parte de las posibilidades de cultivo 
en las zonas de regadío del Plan Badajoz; luego, y 
a nivel oficial, el alcalde de la capital pediría ayu
da para hacer de la ciudad un núcleo habitable y 
transitable de nuestros días, sin que el diez por 
ciento de su población tenga que vivir, como 
ahora, en chabolas. En Zafra y en Mérida, a voz 
en grito, centenares de personas han pedido in
dustrias al Rey, En muchos puntos de la región 
don Juan Carlos ha recogido muestras de la opo
sición más enérgica a las instalaciones de centra
les nucleares o fábricas de celulosa cuyos riesgos 
o vertidos residuales pueden acabar de hundir lo 
que dei pian Badajoz no se ha hundido ya, y que 
son casi las únicas industrias que "graciosamen
te" se vienen concediendo a Extremadura en los 
últimos años, quizá porque ninguna otra región 
las quiere cerca de sí,

En Plasencia, capital del norte de Cáceres 

y puerta del camino hacia Las Hurdes, 
la indignación ha sido el poso que ha quedado 

después de la visita de los Reyes, indignación 
plasmada en protestas formales por la manera 
como las fuerzas antidisturbios procedieron a 
disolver a los placentinos entusiasmados, des
pués de que el helicóptero real se hubiera mar
chado de allí. Dicen los comentaristas que si las 
cargas habidas en Plasencia, se hubieran registra
do en otra región española, el problema habría 
sido más grave de lo que fue.

para colofón, el alcalde de Cáceres, lla
mado Alfonso Díaz de Bustamante y 

Quijano, sería solemnemente abucheado por la 
población, en presencia de los Reyes, cuando des
de el balcón principal pretendía dar la bienvenida 
a Sus Majestades en nombre de la dudad; la 
ciudad, con sus abucheos, demostró estar muy 
harta de tener al frente de su alcaldía aun perso
naje político que no reside en Cáceres, sino en 
Madrid, y cuyfe mandato sobre la población viene 
ya de muy antiguo. En numerosas ocasiones se 
han planteado en Cáceres, a nivel municipal, con
flictos de consideración cuya raíz primera estaba 
siempre en la foraneidad de su alcalde, cuñado de 
Antonio María de Oriol y Urquijo para más datos 
y descendiente de una linajuda familia.

L parecer los cacereños quisieron demos
trar que su actual alcalde pertenece a los 

arcanos de todo lo que, de Extremadura, se pre
tende desterrar en estos momentos, arcanos que 
han contribuido grandemente a te pérdida del 
tren de desarrollo en la región; «hombres e insti
tuciones que, en los momentos en los que cruza
ba ese tren ante ellos, no supieron o no quisieron 

* tomarlo para salvar a Extremadura de su postra
ción increíble. Por todas estas y muchísimas ra
bones más, nadie se escandalice de que sean abu
cheados hoy algunos alcaldes o algunos represen
tantes de la perjudicial "dactilocracia" extremeña 
que ha mantenido a tes dos provincias dormidas 
bajo los sueños estúpidos de las conquistas ameri
canas, permitiendo en cambio la mayor sangría 
migratoria de toda Europa.

J. L. Costa Velasco
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PANCARTAS Y RE
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ESCALERAS MOVILES, ASCENSORES

OTIS
ANUNCIOS LUMINOSOS TLFNO. 27 48 19

DELEGACION EN ZARAGOZA:
CANOVAS, 16GENERAL FRANCO, 33- P o CUELLAR, 7 TFNO. 22 61 02

critesa.s a

TELEFONO 39 36 16

•cud/i

EL LUNES 14 ABRiMC

ZARDOYA

PAG. 6

MEGAFONIA, TV. Y CIRCUITOS 
ESPECIALES, TLFNO. 21 37 38

INSTALACIONES ELECTRICAS
EN GENERAL. TLFNO. 21 37 37 HEMOS INSTALADO:

3 ESCALERAS MOVILES 
1 PLATAFORMA HIDRAULICA

DELEGACION DE ZARAGOZA 
AVDA. SAN JOSE, 31 

TELEFS. 41 56 55 -41 56 60

gritaron afe 
rompieron el

FABRICANTES Y APLICADORES

AVD. CATALUÑA, 226
TLFNOS. 29 27 52 - 29 88 94

HIJOS DE PEDRO

ALONSOSL
PERITO ELECTROMECANICOS

. manJON^^M

PREDICADORES. 68
TELF. 22 29 56 - 23 67 89

¿DONDE ESTA 
GAY- DELICIAS?

Al principio de la calle Uncet 
en el punto clave del sector Delici»

Una instalación super-moderna.anivel europeo; 
venta en semi-autoservicio para que Ud. 

pague menos; y siempre todas las novedades para 
su vestuario y hogar.

Ell
CACERES, 1 

apoteósica puec 
estancia de los 1 
previsiones fi 
como en ni 
ocasiones la bar 
que contenía al 
miles de personat 
la plaza Mayor j 
que iban a 
Majestades los

Desde cualquier punto ó 
sector Delicias es muy fác 

llegar a la calle Uncetí
* prácticamente j 

para estrechar 
besarlas y aún de

i Y también desde cualquk 
lugar de Zaragoz

rult

de alegría por 
ellos. Los Reyes 
simpatías del p 
muchas ocasiont 
arrollarlos. Pruel 
que la Reina, en 
Diputación, perd, 
oro que pudo se 
estuvo a punto d 
Ja multitud.

Estamo^a su^eryicio^pHncipiode^alieUncet

UNA MODERNISIMA INSTALACION 
REALIZADA POR ESTAS FIRMAS;

25 AÑOS A SU SERVICIO

PLACAS METACRILATO

MANUEL RODRIGO 
LAFOSA

DELEGADO DE ARAGON, 
NAVARRA Y RIOJA

DR. LOZANO MONZON, 9 TEL. 37 05 55

Maderas 
Lafiae72te,S.A

mi.wcK)
H''“- S.L.

CORTINAJES Y MOQUETAS 
REVESTIMIENTOS

MANIFESTACION, 15
TLFNOS. 22 82 95 - 23 65 19

Imustams/

SAN JUAN DE LA PEÑA, 182 - NAVE 11

J GUARDIAN 
¡.■«sSss IBERICA,&A. 

LUCHA CONTRA EL FUEGO

REPRESENTANTES PARA ARAGON: 
SANCHEZ Y GARCIA 

ARZOBISPO MORCILLO, S/N 
EDIFICIO TOPACIO, Z.o D

TLFNOS: 37 96 70 - 25 82 51 ZARAGOZA

ZARAGOZA-15

SUMINISTROS 
ELECTRO - INDUSTRIALES

AZNAR MOLINA, 15-17 
TELEFONO 29 42 30

ZARAGOZA - 2

REFRIGERACION 
AIRE ACONDICIONADO

FONTANERIA Y SANEAMIENTO

Instalaciímes 
Muflú),S.A

SANTO DOMINGUITO DE VAL, 2
TELEFONO 29 55 01 ZARAGOZA -1

J/neíuíítíaí

INSTALACIONES COMPLETAS 
DE COCINA Y BAÑO

POLIGONO DE LAS NAVAS - NAVES 3 Y 7
SAN JUAN DE MOZARRIFAR

ZARAGOZA

En las pancarta 
"Que el Cristu Ben 
nos mandéis a los di 
Juan Carlos, los gh 
ver nuestro ba 
promesas: traba 
"Emigración, n 
trabajo", "Coi 
emigraron, nuestro: 
¿Emigraremo 
Majestades?", "Nu 
más paro", "Men 
desarrollo". Entre 
salutación.

Sobre las doce 
helicóptero de los F 
ciudad camino i 
militar "Santa Am 
tierra. Los Reyes y < 
recorrieron el trayec 
de la ciudad en aut 
en ella por la carrete

A las doce y c 
Reyes al recinto de I 
un "Mercedes" azul.

El Rey, acompat 
general, revistó las 
rendían honores y r 
Reina saludaba 
coreaba su hombre, 
las primeras au 
Majestades respondit 
de la multitud que s 
el cordón de seguri 
las manos que lo
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En su visita a la capital dé la provincia

El Rey escucho las reclamaciones
de los cacerenos ! La población abucheó al alcalde 

cuando pronunciaba la salutación
I a los Reyes

:et( 
icid!
rtod 
lyfac 
nceb 
ilquK 
*go£

CACERES, 11 (Logos).- De 
apoteósica puede calificarse la 
estancia de los Reyes. Todas las 
previsiones fueron rebasadas 
como en numerosísimas 

? ocasiones la barrerá de policías 
que contenía al público. Miles y 
miles de personas congregadas en 
la plaza Mayor y en el trayecto 
que iban a recorrer Sus 
Majestades los aclamaron. Les 
gritaron afectuosamente, 
rompieron el protocolo y 
prácticamente los “asaltaron" 
para estrechar sus manos y 
besarlas y aún derramar lágrimas 
de alegría por tenerlos entre 
ellos. Los Reyes se ganaron las 
simpatías del pueblo, que en 
muchas ocasiones llegó casi a 
arrollarlos. Prueba de ello es 
que la Reina, en el trayecto a la 
Diputación, perdió un broche de 
oro que pudo ser recuperado y 
estuvo a punto de que los pisara 
la multitud.

MC
ncet

PANCARTAS Y REALISMO

En las pancartas se podí^leer: 
"Que el Cristu Benditu sus ilumini y 
nos mandéis a los del I.N.I", "Sofía y 
Juan Carlos, los gitanos os invitan a 
ver nuestro barrio", "Menos 
promesas: trabajo y libertad", 
"Emigración, no, puestos de 
trabajo", "Cortés y Pizarro 
emigraron, nuestros padres emigraron 
¿Emigraremos nosotros. 
Majestades? ", "Nucleares, no", "No 
más paro", "Menos royo y más 
desarrollo". Entre otras muchas de 
salutación.

Sobre las doce menos cuarto el 
helicóptero de los Reyes sobrevoló la 
ciudad camino del campamento 
militar "Santa Ana", donde tomó 
tierra. Los Reyes y sus acompañantes 
recorrieron el trayecto hasta el centro 
de la ciudad en automóvil. Entraron 
en ella por la carretera de Mérida.

A las doce y cinco llegaron los 
Reyes al recinto de la plaza Mayor en 
un "Mercedes" azul.

El Rey, acompañado del capitárt 
general, revistó las fuerzas que le 
rendían honores y mientras tanto la 
Reina saludaba al público que 
coreaba su hombre. Tras el saludo a 
las primeras autoridades Sus 
Majestades respondieron a los saludos 
de la multitud que se agolpaba sobre 
el cordón de seguridad, estrecharon 
las manos que los asistentes les 

manifiesta su indignación y 
pide el esclarecimiento

de los hechos
PLASENCIA, 11 (Logos).— Una brigada especial de la 

Policía Armada, sin que de momento - hayamos podido 
averiguar las causas, cargó en la plaza Mayor, un par de 
horas después dé la visita que a esta ciudad efectuaron en la 
mañana de ayer los Reyes de España, contra las personas, 
qüe en ese momento se encontraban en el recinto citado.

El capitán que mandaba dicha fuerza nos ha dicho que 
nO puede decir nada, que la información correspondiente 
s<^ía facilitada a los medios de información a través de la 
oflcina de prensa de la Dirección General de Seguridad.

A consecuencia de la carga hay dos individuos internados 
eil la residencia sanitaria de la Seguridad Social en Plasencia, 
de los que no se nos han facilitado ni los nombres ni las 
legones que padecen, aunque sí nos ha confirmado el 
médico residente que se encuentran allí y que es a 
cor^cucncia de las cargas de la policía por la mañana.

También tenemos noticias de que en otra de las clínicas 
locales se encuentra, internado igualmente, un miembro de" 
la policía gubernativa que había venido a reforzar la 
plantilb local a consecuencia de la actuación de la Policía 
Armada.

Gón gritos hostilesfue despedido el furgón en que se 
marchaban de Plasencia varios de los policías armados de 
esta brigada especial, al frente de la cual iba un capitán.

tendían y saludaban cariñosamente a 
los que se le acercaban, entre ellos a 
un niño inválido en un carrito.

Entre las mismas muestras de 
afecto, entraron en el Ayuntamiento 
arreciando las ovaciones al parecer en 
el balcón.

ABUCHEO AL 
ALCALDE

El alcalde pronunció unas palabras 
de salutación. Durante ellas se 
produjeron muestras de desagrado y 
gritos que pedían su dimisión. A 
duras penas y tras muchas 
interrupciones logró pronunciar su 
discurso en el que aludió a la anterior 
estancia en la ciudad de los Reyes, 
cuando aún eran príncipes.

En el momento en qüe el Rey 
comenzó a hablar, en respuesta a las 
palabras del alcalde, los gritos cesaron 
y se escuchó Su discurso en silencio, 
interrumpido sólo por algunos vítores 
y ovaciones.

A pie, los Reyes se dirigieron al 
Palacio Provincial de la Diputación 
donde presidirían una sesión de 
trabajo.

PETICIONES DE 
LOS CACERENOS

En el salón de actos de la 
Diputación, abarrotado de público, se 
celebró la sesión de trabajo.

Hablaron el presidente de la 
Diputación provincial, don Felipe 
Camisón Asensio, el presidente del 
Consejo de Empresarios, di del 
Consejo Provincial de Trabajadores, y 
el presidente de la Cámara Oficial 
Sindical Agraria, quienes expusieron 
los problemas provinciales centrados 
en las desatenciones de la 
Administración central y pidieron, 
entre otras cosas, reparación total de 
la red viaria en pésimas condiciones 
de conservación, tanto en carreteras 
nacionales, como provinciales y 
locales, terminación del ferrocarril 
Villanueva de La Serna a Talavera, 
comenzado en la dictadura de Primo 
de Rivera con casi toda la obra de 
infraestructura terminada hasta las 
inmediaciones dé Guadalupe y 
abandonado posteriormente; campus 
universitario para Cáceres y edificios 
para las Facultades que aquí 
funcionan y que el próximo año 
estarán totalmente saturadas sin 
posibilidades de impartir los nuevos

cursos; industrialización en todos los 
sentidos, sobre todo en el plano 
agrario; solución para el creciente 
paro en los diversos sectores, que 
abarca a 10.000 trabajadores, y la 
emigración, que ha originado la 
marcha de 250.000 cacereños en los 
últimos 25 años; instalación del UHF 
de televisión; fábricas de cigarrillos y 
elaboración de tabacos, de los que se 
cultiva más del 70 por ciento de la 
producción nacional; ampliación del 
cultivo del tabaco; ordenación de 
cultivos, mejoras de precios agrarios; 
fábricas de manufacturas del corcho; 
aprovechamiento de la riqueza 
minera existente en cantidad y 
variedad, pero totalmente 

En Plasencia, tras la visita real

la policía cargó contra las 
aclamabanpersonas que 

a los Reyes
Ei Ayuntamiento de la ciudad

I Dos heridos tuvieron que ser 
internados en la Residencia

[ Sanitaria

abandonada; terminación del Parador 
de Turismo de Cáceres iniciado hace 
más de tres años y con las obras 
interrumpidas; acciones 
compensativas por el trasvase ’ del 
Tajo, reflejadas en ley y sólo 
acometidas en muy pequeña parte.

Los Reyes escucharon con toda 
atención las intervenciones tras las 
cuales todos los asistentes puestos en 
pie, prorrumpieron en aplausos.

DIR LAS VERDADES

Tras ello, el presidente de la 
Corporación entregó al Rey el 
"dossier" de las necesidades referidas.

Cerró el acto el Rey quien dijo

PROTESl A EL 
AYUNTAMIENTO

que le alegraba oir verdades y tener la 
ocasión de conocer los problemas 
cacereííos. "Diré al Gobierno 
-agregó- que se busquen las 
soluciones adecuadas con mi 
reconocimiento y el afecto que 
Extremadura merece del Rey. 
Trabajad sin desmayo y con entrega 
porque la Patria os lo agradecerá".

Sus Majestades descansaron un 
momento en el despacho del 
presidente y regresaron a pie al 
Palacio Municipal, en cuyo salón de 
nonor les fue ofrecido un almuerzo al 
que asistieron 102 personas entre 
autoridades, miembros de las dos 
corporaciones y esposas de éstos.

Bgjo la presidencia del alcalde, y con asistencia de nueve 
de los quince concejales que forman la corporación 
municipal placentina, se celebró anoche una sesión 
extraordinaria, a la q^ue se dio el carácter de urgente, para 
tratar de los incidentes ocurridos en Plasencia con 
posterioridad a la visita de Sus Majestades loe Reyes de 
España.

El acuerdo adoptado por la corporación municipal dice 
entre otras cosas: "Hacer constar la profunda satisfacción y 
agradecimiento por la visita a la ciudad de los Reyes de 
España.

Al conocer loe hechoe acaecidos después de la marcha de 
nuestra ciudad de Sus Majestades la corporación hace suya 
la indignación general existente en la ciudad por la 
actuación de las fuerzas de la Policía Armada.

Considerando que la ciudad, a través de su historia, es 
designada hospitalaria y con título de benéfica, se estima 
que ha sido ultrajada, en contra de la sana y pacífica 
convivencia ciudadana que es norma en Plasencia, por lo 
oue esta Corporación exige de las autoridades competentes 
el urgente esclarecimiento de los hechos^

La Corporación acuerda mantenerse en sus cargos hasta 
el día quince del presente mes, fecha límite en que espera 
una satisfacción de las autoridades.

Por último, se acuerda solicitar dd señor alcalde quien 
accede a ello, la convocatoria de una sesión extraordinaria 
para el día quince en la que se adoptarán los acuerdos 
procedentes.
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Sobre la muerte 
de dos

presuntos etarras

San 
Sebastián

Il llllllllllliijl
PUNTA

de LANZA Vi

Algunas calles de San Sebas^ y Rentería ofrecen ayer este aspecto. Numerosas barricadas fueron colocadas 
en medio de las calles para impedir el paso de los vehículos

El gulieriiaitor informa
no deje 

perder una

oportunidad
Aunque pocas, aún quedan algunas vivien
das en uno de los edificios mejor planeados 
de la ciudad: amplitud interior, comodidad, 
jardines (interiores y exteriores), parque, te
rrazas, etc. etc.

Facilidades de pago:
25 x

INFORMES
- EN EL
^PtraOEHFCD

entre bs calles 
X XMtGE COCCI, 

ALVIRA LASIERRA 
X Y AZNAR MOLINA
* Tel.29 64 67

12 años

36 meses

ESQUI
En El PIRinEO DE HUESEA

HOTEL

PORmiGRL IM HOTEL
'♦M IHHOOO TU 974 360900

JACA

L±i±i±i±iii±i±i±iJ

Desmiente la versión de ETA 
pero reconoce que el hecho en sí 
es grave y la irritación, natural

SAN SEBASTIAN, 11 (Logos).— A las seis y media de la tarde, el 
gobernador civil de la provincia celebró una rueda de prensa en la sede 
ciel Gobierno Civil de Guipúzcoa. Le acompañaba el teniente coronel 
jefe de la Guardia^ Civil de la Comandancia de Guipúzcoa. El goberna
dor civil comenzó la rueda de prensa leyendo la siguiente nota que
resumimos:

"A las 16,15 del día de la 
fecha, en la localidad de Ichaso 
(Guipúzcoa), kilómetro 51,300 
de la carretera comarcal, 6.322, 
en un control móvil de la Guar* 
dia Civil, se dio el alto a un 
Renault-4 furgoneta, matricula 
de San Sebastián 4273-G, 
procediendo a pedir el 
documento nacional de 
identidad. Los dos viajeros, 
sentados en los asientos 
delanteros procedieron a exhibir 
dichos documentos y, al 
comprobar el cabo que en la 
parte trasera de la furgoneta 
estaba sentado otro viajero, 
solicitó de éste también que 
exhibiera Su documentación, 
ante el gesto de enfado que éste 
hacía, el cabo, que hasta este 
momento estaba situado a la 
altura de la ventanilla 
correspondiente a la parte 
izquierda del vehículo, se 
desplazó siguiendo su trayectoria 
por la misma parte izquierda del 
vehículo hasta situarse frente a 
la puerta trasera de la furgoneta.

"Entreabrió la puerta para 
solicitar el documento y como le 
llamara la atención un paquete 
consistente en un jersey, pidió al 
viajero que le mostrara el citado 
paquete, en cuyo momento se 
resbaló del interior del mismo 
una pistola marca "Browing-0” 
parabellum, que después se 
comprobó estaba cargada con 
munición FN, que es la que 
suelen utilizar los liberados de 
ETA.

Guardia 
disparéis".

*‘De inmediato, y a 
requerimiento de la fuerza a este 
viajero, bajó a la carretera con 
los brazos en alto para ser 
cacheado, ordenándole 
posteriormente se tirase al suelo

grió “no

/ERTAMENTE todo p,. 
rece como si el cardenal 
Enrique y Tarancón es. 

tuviera predestinado ü vivires- 
permanente batalla.

En un ayer, muy próximo 
las pintadas callejerps y 
gritos de ‘‘Tarancón^ al pare
dón” pro lif eraron en todas la¡ 
calles de España.

Ahora, retomados al vivñ 
de las democracias europeas 
otra vez Tarancón es la vícti
ma propiciatoria.

Según el rumor parece 
cierto que el episcopado espa
ñol se ha despegado de la ex
trema derecha. Si quedan reli
quias a lo Blas Piñar en lo 
laico. Guerra Campos seria 
su re'plica eclesiástica. Cuán
tos militan exactamente bajo 
el palio de Cuenca, no es fácil 
de contabilizar, aunque en ¡a 
línea menos estridente del 
primado, González .Martín,st 
suelen incluir unos veinte 
obispos, entre ellos el prelado 
de Zaragoza, doctor Cantero 
Cuadrado, ya dimitido, y qm 
según las malas It'nguas rumo- 
rólogas será retenido hasta la¡ 
elecciones para impedir qm 
Guerra Campos, no bien vis
to, quizá, en el l'aticuna. 
ocupe los cargos políticos del 
Consejo del Peino y de Regen
cia, que quedarían vacantes.

No obstante, *‘Afe”, frente 
a los rumorólogos, se permite 
sus dudas acerca de esas m- 
cantes políticas que produciri 
la jubilación del doctor Can-

îîîttîîlîîtîîtîiL

"Con asombro el cabo, del 
hecho de que cayera al suelo de 
la furgoneta la ya reseñada 
pistola, por una reacción
instantánea natural y para ganar 
tiempo, yaque su metralleta 
estaba con el seguro puesto, dio 
un salto hacia la derecha para 
escapar del campo teórico de 
tiro del viajero y de su campo de 
visión, dado lo limitado desde el 
interior por el hueco de su 
puerta. Instantáneamente y 
como pudo comprobarse 
posteriormente, el viajero, del 
suelo de la parte trasera de la 
furgoneta,, empuñó la pistola y 
comenzó a disparar. Para repeler 
la agresión, el repetido cabo 
disparó una ráfaga de metralleta 
ordenando al guardia encargado 
de su protección situado junto al 
lado del "Land Rover”, fuego, el 
cual disparó otra ráfaga.

"NO DISPAREIS"

"Toda la escena duró escasos 
segundos, ya que de inmediato el 
viajero de la parte trasera de la 
furgoneta, dirigiéndose a la

como medida de seguridad. 
Terminado el cambio de 
disparos, habiendo comprobado 
la fuerza de ios dos viajeros que 
iban sentados en la parte 
delantera de la furgoneta habían 
resultado gravemente heridos, 
tomaron las medidas necesarias 
para su traslado a centros 
asistenciales, donde 
posteriormente fallecieron.

El sentado en la parte trasera 
de la furgoneta, que había 
disparado, sólo presentaba una 
herida en el pie izquierdo. Se 
consiguió identificar a los 
ocupantes de la furgoneta 
resultando ser Sebastián 
Goicoechea Mariezcurrena, 
nacido en Ibarra (Guipúzcoa) 
Nicolás Mendizábal 
Berxandiaran, nacido en Zaldivia 
(Guipúzcoa) y Francisco 
Aldanondo ,nacido en Ondárroa 
(Vizcaya)

"Los citados Aldanondo y 
Mendizábal, por anteriores 
diligencias y declaraciones, se 
sabe participaron en el secuestro 
de Francisco Luzuriaga realizado 
el día once de enero de 1976, en 
la localidad de Lasarte.

ETA DA SU 
VERSION

Al gobernador se le leyó la 
versión de los hechos que ETA 
ha hecho público en un 
comunicado y los ha desmentido 
con estos tres argumentos:

Si se trataba de una caza, se 
habría elegido otro lugar y no 
precisamente este de gran 
circulación. Si se hubiese 
disparado sin avisar, los impactos 
no hubieran estado localizados 
en la parte derecha del 
automóvil y finalmente, no 
habría escapado uno con vida.
LA REACCION POPULAR

En cuanto a la movilización 
de masas en Guipúzcoa, a lo 
largo de la tarde de ayer y en 
especial en el día de hoy, el 
gobernador dijo que por mucho 
que intenten explicar los hechos, 
f'^y gente que no quiere creerlo 
y otras que no pueden aparte de 
que en general se viven 
momentos de gran emoción y la 
gente está muy sensibilizada. La 
puesta en libertad y que la otra 
enfermera Pili de Moral hoy

irritación de la gente añadii^i 
natural y reconozco qur* 
hecho en síes grave. «

En cuanto a los detente 
manifestó que tras ocurrir I 
hecho se había producido ! 
detención de ocho o nuM 
individuos pero que en i 
momento actual solamente i 
encuentran detenidas cuatroi 
cinco personas. En relación coi 
las enfermeras que habían siá 
detenidas manifestó que una ir 
ellas Miren_^ la Hoz, había $iii 
pasaba al juzgado de instruccik 
El herido, por su parte, h 
pasado igualmente a disposicio* 
del juez.

Sobre Jas versiones que ha 
circulado de los hechos, e 
gobernador civil manifestó i)i> 
estas versiones provoci< 
lógicamente una indigiacii*
pero que no hay uní 
organización responsable de b 
manifestaciones.

ENTIERRO DE 
SEBASTIAN GOICOECHEA

SAN SEBASTIAN, H 
(Logos).— A las siete de la tarde 
en la localidad guipuzcoana di 
Ibarra se celebró un funeralá 
corpore insepulto por Sebastii* 
Goicoechea M ariescurreni 
muerto el pasado día ocho enu" 
enfrentamiento en un control á 
la Guardia Civil. XM fuñera 
asistieron unas siete mil persona 
y por no tener cabida en i> 
iglesia parroquial de didii 
localidad se celebró en la 
del pueblo.

Terminado el funeral * 
cadáver se trasladó al cementer^ 
de ll/arra donde recibí" 
sepultura.

A continuación los asisten» 
se dirigieron en manifestaciW 
hacia Tolosa sin que hiciera acto 
de presencia la fuerza pública 
se produjera ningún incidente.

NO SALIERON LOS 
PERIODICOS

SAN SEBASTIAN, H ' 
(Logos).— Los diarios “La 
de España” y el "Diario 
no salieron hoy yaque 
trabajadores, han decidido P" 1 
votación realizar un 
protesta por las muertes <R o . í 
presuntos miembros de ETA f 
pasado día ocho. Por los misi” , i 
motivos no apareció ayef 
vespertino "Unidad”. e

(Más información on
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El conflicto de los PNN

î

Eduardo ALAR COM

¡BIENVENIDOS ALCIRCO!

y política hemos entrado, he aquí lo que han 
“dV*?:-- y famosos. Carlos .Saura;

DESTAPE MASCULINO EN EL 
CINE Y TEATRO ESPAÑOL

MAYTE MANCEBO, ENTRE SUS 
INFORMACIONES Y PLEITOS

Se LEVANTA 
la RETENCION 
de SUELDOS 
...pero se retrasan los pagos

adelante van a tener que 
aprender una nueva asignatura. Formación Política, 

que les quitara — iquién sabe/ — de otros temas que nos 
machaoeban en muestras inundas, como era la pesada

OS niños de aouf en

Historia de-. íspañe en pormenores poco interesantes. 
Gomo la polfric» tan de moda estí, bueno es que los 
peques, desde su m^s corta edad, empiecen a pensar, 
como los mayores, que camino político tomaf; el día de 
mañana. Lo que habrá de ocurrir es que los profesores no 
se pongan ^sados, como con nosotros cuando lo de los 
Reyes itálicos, y atiendan más otros menesteres de 
educación importantes para lo sucesiva Que no se queden 
los mayores educadores centrados sobre un tema, que 
ellos, en sus horas libres, ya tienen suficiente charla sobre 
las barras de las tabernas.

pertenecer a partido político concreto”. Pero más golosa 
es la piafada de Tusell, profesional de la historia: 

Definición del franquismo: Tratar de contentar a todos: 
hacer cambalaches continuos y, sobre 

todo, quedarse. Yo diría que el franquismo fue el largo 
purgatorio sufrido por un país que se equivocó”. ¡Ea!

•
 En fin, cambiemos de tema y vayamos por lo 
frivolo. El destape masculino se impone en teatro y 
cine. No sólo iba a quedar para e/las, que también • 

tienen derecho mujeres y “mariquitas" a ver desnudo. 
Juan Ribó en este caso ha sido el primerito, el que marcó 

° rúenos destape cinematográfico tenemos a varios que van desde Julián 
el desaparecido del mundo 

artístico David Carpenter a Pedro Maria Sánchez, desde 
a Máximo Valverde. Y no hago la cita 

fífce- ^ora ya no hay 
Mancebo directora de las 

han hecít^n» "Píay-lady", que buenos sustos

multa". información e información, la lechuga de la

•
 Los amigos del Circo han publicado su boletín 
trimestral. Son muchos los que integran estas filas 

Hoi capitán^ Arturo Castilla, promotor, entusiasta 
del mayor espectáculo del mundo. A él se debe que el 
circo siga en pie dentro de nuestro país. Castilla llegó al 
circo VIO. venció pero no se aburrió por muchos motivos 
que le hayan dado. Sigue en la brecha aunque no tenga

’® desaparición del pobre Price, que ahf 
está sobre su plaza, demolido después de siete años y sin 
que nada se haya construido todavía sobre su solar Tarta prisa, <:para qué? soore aj sotar, tanta

He (•<)noeido_a Pablo Abraira, un can (ame para la 
lama de Idi Nació hace veintiséis \ en un taxi \ 

dtx'** anos dice empezó como “profesional”. 
Enchut^aba su pequeña guitarra a un aparato de radio (juc 
le servia como arnpldicador. “Cavilan o paloma” es hoy 
su cancKMi del éxito. I'rancisco Rabal ha vuelto del 
y®hywood ese la mar de contento, rejuvenecido \ 
delgado. Pretende ahora dirigir un corlo para después 

de lleno a la dirección sin olvidar jamás su 
calidad de actor, ."sigue la linea de otros compañeros suyos 
(jue alternan las dos vertical les \ con fortuna. Nuestro 
Paco no tiene por «jue .ser ni«-n<is. I.o.s humoristas, di<r 

están conlenlo.s por nada. ,'i iiuién no' 
lodos queremos mas y más, como la cannon de anle.^ 
îalÏTnirtil* W" ''“‘‘i P««
star nu» bella. Ahora es la moda en oro (jue las emivinle 

apairntemente, „i scro de o,ra galaxia, «mío el .«unadto 
«‘iîï- iníómo^'r’'’”’ “ ‘•«l««d«T horroroj a la vez
he dé «T ....... . ««• “'««-ar no

MADRID. 11 (Logos).— 
"La retención de los sueldos 
de los PNN de institutos 
está levantada, tal y como se 
acordó al término de la 
huelga, lo que ocurre es que 
en algunas provincias por 
razones burocráticas se ha 
podido retrasar el pago de la 
mensualidad de febrero, 
pero estas diligencias se 
resolverán pronto”, han 
manifestado a Logos fuentes 
bien informadas del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia con relación a la 
disputa surç^da entre este 
profesorado que no ha 
percibido sus sueldos al 
acudir a las Cajas de 
Ahorros.

Ante el hecho de la no 
percepción de sus haberes, 
el abogado que ha 
presentado el recurso 
conten cioso-administrativo 
de los PNN señor Jiménez 
de Parga no realizó la visita 
que proyectaba efectuar 
ayer al Ministerio de 
Educación y Ciencia para 
entregar una .copia de; la 
solicitud de suspensión de 
las oposiciones y, al mismo 
tiempo, tratar de 
entrevistarse con el ministro 
para conseguir dicha 
suspensión. Según medios 
bien I i n f o r m a d o s, la 
coordinadora había 
decidido detener cualquier 
diálogo en tanto se 
averiguaba la razón del 
impago de la retribución.

LA FACULTAD 
DE CIENCIAS DE LA 
INFORMACION NO 
PROTESTARA POR 
EL ASALTO ULTRA

MADRID, 11 (Logos).— 
La última junta de Gobierno 
de 'la Universidad 
Complutense no ha 
adoptado ninguna decisión 
en tomo al asalto que sufrió 
la Facultad de Ciencias de la 
Información a manos de un 
grupo de jóvenes, que se 
suponen de extrema 
derecha, ya que triunfó en 
la reunión la tesis del rector, 
profesor Vian Ortuño, de 
que la Facultad tiene 
suficientes personalidades 
jurídicas para emprender las 
acciones necesarias, según 
han manifestado fuentes 
bien ' informadas del rector.

Añaden las fuentes que, 
en opinión del profesor 
Vian Ortuño, si la 
Universidad protestase por 
un hecho como el de este 
asalto, en el que resultaron 
dos personas heridas, 
también debería hacerlo 
entre otros acontecimientos 
como, por ejemplo, el que 
en la tapa del "féretro” 
utilizado recientemente por 
los PNN para enterrar 
simbólicamente “la 
Universidad franquista”, 
figurase el nombre del 
propio rector, sobre el que 
los ‘‘enterradores" 
escupieron.

Por otro lado, según las 
mismas fuentes, el rector no 
considera que tenga que 
hacer declaraciones sobre el 
tema surgido en torno a la 
posible transformación de la 
citada Facultad en un 
centro de segundo ciclo.

EL LUNES PROXIMO 
NEGOCIACIONES 
PNN • MINISTERIO

doe conocidœ y famo8«. Larioe Saura; he de vcslirrnc <fe lal bÔ.\L A irav. si, no
de vi.‘ defininne como anarquista y compañero se dice, pero «*8 qw la muier de h ' ***^ («‘lo largo, (pie
p.n íjiSr .“irís'3±¿s5;íjrú'?¿:a!2is str"”’ "• ÿ

MADRID, 11 (Logos).- 
Al parecer, el lunes 
próximo, día 14, por la 
tarde, se iniciaran las 
negociaciones entre 
representantes de la 
Coordinadora Estatal de 
PNN de Institutos y las 
autoridades del Ministerio 
de Educación y Ciencia, en

base a los acuerdos 
adoptados entre ambas 
partes con los que se dio fin 
a la huelga desarrollada por 
dichos profesores, según ha 
sabido Logos en fuentes 
próximas al departamento 
ministerial.

Las fuentes señalaron al 
consultárseles sobre el tema 
que, al parecer, en el 
Ministerio se opina que no 
existe razón para suspender 
la convocatoria de 
oposiciones, tal como piden 
los PNN en su recurso, en 
tanto el Tribunal Supremo 
lo resuelve. _________

Ante las impresiones 
adversas de los PNN sobre 
las recientes normas para 
recuperar las clases perdidas, 
las fuentes han manifestado 
que el hecho de que no 
hayan sido consultados 
previamente no puede 
entenderse negativamente, 
ya que, en definitiva, la 
decisión final y cualquier 
otra que se estime 
conveniente deberá 
adoptarse en los claustros 

"NUESTRA 
ASIGNATURA NO 
ES CONSIDERADA ' 
IMPORTANTE"

MADRID, 11 (Logos).— 
Permitir a otros docentes 
que completen su horario de 
dedicación a base de 
"impartir" la asignatura de 
música, aunque no estén 
preparados para ello, es una 
de las r. ones evidentes de 
las discriminaciones de todo 
tipo que padecemos”, han 
manifestado a Logos en 
medios próximos a dichos 
docentes que iniciaron ayer 
una asamblea a la que 
asisten representantes de los 
distintos distritos del país 
para preparar un estudio 
conjunto de su actual 
situación, que será 
presentado próximamente al 
ministro de Educación y 
Ciencia.

En la asamblea, se ha 
expuesto la base del 
problema que afecta a los 
titulados del Conservatorio, 
únicos profesionales 
debidamente preparados para 
enseñar música, aun cuanoo 
el reglamento orgánico de 
los institutos nacionales de 
bachillerato, publicado 
recientemente, no 
especifique esta función, 
con lo cual cualquier 
profesor puede asumir la 
enseñanza de esta asignatura 

Violación de la 
correspondencia 
en Lugo
PERIODISTA 
LLAMADO A 
DECLARAR

1,.\ COHI'Sa, 11 (LogosL- 
K1 redactor jefe de Información 
Regional de “El Ideal Gallego”, 
<éabriel Plaza, fue convocado a 
declarar en el Juzgado Número 
1 de La Coruña porexhorto del 
fiscal del Juzgado Número 2 de 
Lugo, que instruye el sumario 
en torno a supuestas violaciones 
de correspondencia en la 
administración de Correos de la 
capital lucense.

(éoino se recordará el fiscal 
ordenó abrir investigación a raíz 
del rei^rtaje publicado en “El 
Ideal Gallego”, el pasado 2Ü de 
febrero ((ue se centraba en unas 
declaraciones de funcionarios de 
Correos de las que se hizo eco 
todo el país y que han venido 
provocando manifestaciones 
.M'iiiejantes en distintas carterías 
de España.
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UN FAROL
MADRID, 11 (Logos).— El

EL VOTO
FEMENINO

NO SERA FACIL
Miguel Muñiz, nos ha

r

i

LEA SIEMPRE

reunirá

el 
de 
va

ácido sulfúrico y 
CI.Na. del cloruro 
sodio o sal común, 
tenía bastante.

REVISION DEL 
COMITE POLITICO 
DEL EQUIPO 
DEMOCRISTIANO

constructiva, 
deficiencias de 
legales aplicables.

— Débilísima

GIL ROBLES: “YA 
ES MUY TARDE PARA 
UN PROCESO ELECTORAL 
NORMAL”

LA FPS SOLICITARA 
LA INSCRIPCION 
EL LUNES

PALMA DE MALLORCA, 
11 (Europa Press).— En el 
transcurso de utu rueda de

-Pueso, eso. ¿Para 
qué más?

EL SOCIALISMO 
FRANCES, VEINTE 
AÑOS

constitucional, del prcMiilc 
proceso judicial.

. .J. , posiciói
jurídica de la asesoría 
Ministerio de la Gobernación.

serena tí 
dadas li 
las noni|‘

— Necesidad de un: 
jurisprudencia

iH'gcM-iadorj

elecciones. _

NORMAS ELECTORALES
PAG. 10/ ll-3-77/)\{?

GSMI

EL BOLSO

Esta predemocrá- 
tica Espina 
nuestra, -presumida y 

coqueta por femenina y 
plural por naturaleza-, 
viene a ser como un 
bolso de mujer, en el 
que hay infinidad de 
cosas. Ahora se está 
saturando de algo que 
no tenía: partidos 
políticos. Al centenar 
se acercan ya ios que 
están reconocidos.

-Esto demuestra, 
sin duda, afán de 
protagonismo.

Hubo quien dijo -y 
yo lo pienso-, que cada 
español tiene un líder 
en sí mismo. Y, claro, 
como somos muchos, 
todos queremos ser 
cabeza de nuestro 
particular partido. Lo 
que no sé es cómo nos 
vamos a entender ni 
qué vamos a hacer con 
tantos.

Las mujeres 
-intuitivas, clarividen
tes, prácticas-, nos dan 
la respuesta:

-Meterlos en el 
bolso, que ya saldrán.

Lo que hace falta es 
que después, —al igual 
que las mujer<*is- 
sepamos manejar el 
bolso, de suerte que 
podamos encontrar el 
partido que queremos.

Algo así pasa con 
tantas siglas y 
enunciados, todos 
prometiendo y 
pregonando lo mismo, 
aunque muchos aún no 
hayan dicho ni pío.

-Oiga usted; que no 
nos dejan.

&)mo a todos les de 
por convocar mítines, 
no se de dónde vamos a 
sacar el tiempo para 
asistir a ellos.

-Pues prepárese, 
que aún faltan por salir.

Total que la lista 
parece un tratado de 
Química. Imposible 
s rá aprenderla.

-Oigamelo a mí, 
que cuando hacía el 
Bachillerato se me 
atragantaban las 
Ciencias.

—Pero si esto es cosa 
de letras.

-De "letras" 
naturalmente. Como las 
fórmulas químicas.

Claro que la gente 
hará, lo que hacia yo 
entonces: con el H2.0 
del agua, el S.04.H2 del

ARAGON/expres

El retraso inquieta!
a los partidos

MADRID, 11 (Logos).— De reunión informal ha 
calificado don Raúl Morodo la que mantuvo con el señor
Murillo, secretario general del PSOE histórico 
Lasuen de la Federación Socialdemócrata.

Se trata de continuar las 
conversaciones normales entre 
todos los sectores políticos y 
cambiar impresiones sobre la 
actualidad política. No hay, 
como han querido dar a 
entender algunos medios 
informativos, ninguna relación 
de este contacto con una 
presunta ampliación de la unión 
electoral de Centro Izquierda. El 
PSP, añadió el señor Morodo, 
continúa en su línea de 
propiciar la unidad socialista, 
pero en cualquier caso todas las 
cuestiones de alianzas 
electorales están pendientes del 
conocimiento de las normas. 
Tanto el señor Morodo como el 
señor Fernández Ordoñez, del 
Partido Socialdemócrata, han 
coincidido en manifestar a 
Logos que este retraso en el 
conocimiento de las normas 
electorales está inquietando a 
los partidos, por entender que 
cualesquiera que hayan de ser 
las alianzas, están pendientes de 

«^a publicación del decreto que 
regule la normativa electoral. Da 
la impresión ha manifestado el 
señor Fernández Ordoñez de 
que el Gobierno tiene algún 
problema, “quizá que está 
midiendo sus posibilidades de 
presentarse a las elecciones”

y el señor

prensa celebrada anoche en 
Palma de Mallorca, Gil Robles 
manifestó: “lo más l(>gico sería 
posponer las elecciones hasta el 
próximo noviembre, porque 
creo que ya es muy tarae para 
que pueda haber un proceso 
electoral normal”.

Más adelante, el señor Gil 
Robles afirmó: “Alianza 
Popular tiene en estos 
momentos mucha prisa para que 
se celebren las mismas, en parte 
poraue no quiere que íos grupos 
que la forman riñan entre ellos y 
en parte para que Fraga siga 
diciendo sus genialidades”.

Finalmente, el señor Gil 
Robles manifestó que, si las 
elecciones para el (Congreso se 
hacen por el sistema 
proporcionaL su partido irá 
solo, pero, en cambio, para el 
Senado es casi seguro que 
busquen la alianza con otros 
grupos que tengan auténtico 
espíritu de democracia.

LA PROPUESTA DE 
DIMISION DE LA 
EJECUTIVA SOCIA
LISTA 
“UN FAROL” 
DE MORODO

PSOE (R) no tiene nada que 
comentar a la propuesta de Raúl 
Morodo, del PSP de que si no se 
consigue la unidad socialista 
deben dimitir las ejecutivas de 
todos ios partidos socialista! 
Sara que las bases respectivas, 

eseosas de la unidad, elüan 
nuevos gestores que puedan

"Tenemos que pedir a los partidos 
la mofificación de las leyes"

(Cristina Alberdi)
MADRID, 1 i (Logos).— “Tenemos que pedir a los par* 

tidos modificación de las leyes, no queremos programas que 
luego no van a cumplir tras conseguir nuestro voto”, ha ma
nifestado doña Cristina Alberdi en el transcurso de su diser
tación en el Ateneo sobre el entorno político de la mujer 
3uien juntamente con la también abogado y vicepresidente 

e la Asociación Española de Mujeres Juristas, doña María 
Carmen Martín GarcíaJniciaron anoche el ciclo de confe
rencias y debates que sobre la mujer ante las elecciones se 
celebrará este mes en el Ateneo madrileño.

La señora Martín García que habló en primer lugar, hizo 
un larga exposición de la situación de la mujer en los distin
tos sistemas políticos: maquiavelismo en el que la intriga 
era la única forma de participación de la mujer; marxismo, 
donde es “la clase más pobre y vituperada”; totalitarismo, 
donde las leyes se asientan sobre el cabeza de familia, y, 
finalmente, en la democracia, donde la mujer integral y el 
feminismo pueden tener sentido. “Hasta ahora — dijo — se 
ha manipulado a la mujer para llevarla de un lado para otro 
según el momento y el país, bien abusando de ella cuando 
el trabajo lo requería o bien relegándola a la casa. Es necesa
ria la formación total e integral de la mujer al par del 
hombre”.

“Hay qu* pensar en el desarrollo de la capacidad de la 
mujer”, dijo Cristina Alberdi, tras criticar a los partidos que 
sólaron promesas quieren el voto, y la actuación de ayer de 
don Felipe González. Señaló que el entorno político de la 
mujer no es el dominante y que tampoco las mujeres inten
tan acceder al poder y culpó al hecho de no estar desarrolla
da su inteligencia, de que la representatividad de la mujer 
en el mundo no era del 52 por ciento que le corresponde, 
mas se mostró partidaria de que las leyes “deben de basarse 
en el cabeza de familia y tiendan a una coparticipación de 
hombre y mujer, a los que desde niño se debe educar de 
igual manera y con una educación que ha de ser tomada por 
el Estado como materia primordial".

Ya en el debate al que asistieron unas doscientas perso
nas, calificó de “ardid de los partidos políticos para atraerse 
el voto femenino".

"Parece que el Gobierno está 
midiendo sus posibilidades para 
presentarse a las elecciones

(Fernández Ordóñez)
El abad de Montserrat 
testimonia en favor del 
PC catalán

lograrla. Se^n el secretario de 
Relaciones Políticas del PSOE 
(R), Enrique Mágica, “nos 
debemos a nuestros afiliados y 
serán ellos los que determinen 
sobre cualquier tema de esta 
índole, puesto que para eso 
tienen los cauces 
correspondientes”.

El señor Mágica declaró 
además a Logos que su partido 
tiene un mandato del Congreso 
y del comité federal para 
negociar la unidad socialista 
sobre determinadas bases, “si no 
se logra la unidad no será por 
culpa nuestra. Nosotros nos 
reafirmamos en el proyecto 
presentado por el compañero 
Felipe Gonzalez y ratificado por 
el comité federal”.

El secretario de Acción 
Política de la Federación de 
Partidos Socialistas, José Miguel 
Martínez, ha manifestado a esta 
agencia sobre el miaño tema 
que no le parece que la 
propuesta de Raúl Morodo sea 
un remedio para lo^ar la unidad 
de los socialistas. ‘"De cualquier 
modo, estaríamos dispuestos a 
dimitir todos los miembros de la 
ejecutiva de la federación 
siempre que lo estén los del 
PSOE y PSP. Pero nos parece 
que el plan no es realizable y, si 
no fuese porque parte de una 
persona que ha dado muestras 
suficientes de pragmatismo, 
podría afirmarse que el 
proyecto es demagógico y hasta 
un “farol”.

manifestado que la dimisión de 
las ejecutivas socialistas no 
garantiza nada rçspecto a la 
unidad^ ya que las diferencias no 
son sólo debidas a 
fiersonalismos, “El socialismo 
ranees ba tardado veinte años 

en unirse después de la guerra. 
Surgen estos problemas de 
situaciones de incomunicación, 
que de r«pente desaparecen 
precisamente a la puerta de las 
elecciones.

Antes de ellas no se podrá 
lograr la unidad, pero de hecho 
ya hay una dinámica que obliga 
a los dirigentes socialistas a 
disolver dificultades de 
incomunicación. Y es posible 
que dentro de un año la unidad, 
pese a que sigan existiendo 
varios partidos socialistas, se 
produzca. Por lo demás, yo no 
creo que la dimsión de las 
ejecutivas pueda faciUtar las 
cosas. Me parece una medida 
sancionalista. Inmediatamente 
habría que elegir nuevos 
gestores a quienes, como a los 
anteriores, no se les podría 
exigir bajo dimisión la 
responsabilidad de lograr la 
unioad”.
LA PROXIMA SEMANA: 
PROBABLE
ENCUENTRO DE 
LA OPOSICION

MADRID, II (Logos).

oposición
probablemente la próxima

semana, hacia el lunes o martes, 
aunque el PSOE de Felipe 
González decida no participar 
en este encuentro.

FEDERICA
MONTSENY VISITA 
A TARRADELLAS 
“ESTA MUY 
CONTENTO Y 
ANIMADO”

BARCELONA, 11 (Logos).— 
‘‘Ha sido una visita 
estrictamente privada” ha 
manifestado a ^‘Tele-Expres” 
Federica Montseny al comentar 
la visita que realizó anteayer al 
presidente de la Generalitat en 
el exilio, Josep Tarradellas, en 
sub domicilio de Toulouse. 
Estuvieron hablando de las diez a 
las doce de la mañana y . “el 
amigo Tarradellas me ha 
explicado cómo ha ido todo lo 
de Perpignya reafirmándome 
que el motivo por el que ha 
estado allí, fomentar la unidad 
catalana para la recuperación de 
la Generalitat se ha cumplido en 
buena parte y tiene esperanzas ' 
de oue esta unidad se consolide. 
Le ne visto muy contento y 
animado”.

La última vez que Tarradellas 
visitó a Federica Montseny, fue 
en el mes de julio en un vigje 
por el sur de Francia sin llegar a 
la Cataluña francesa.

Federica Montseny, que aun 
no tiene pasaporte ha 
manifestado al vespertino 
barcelonés que “en cuanto me 
lo den hare un corto viiqe a 
Barcelona y Madrid para volver 
a Toulouse e ir preparando el 
regreso definitivo . Pero aún no 
me lo han dado, en el Consulado 
me dicen que esperan órdenes 
de Madrid.

ALEGACIONES DEL 
PSUC 
ENTRE LOS 
TESTIMONIOS FIGURA 
EL DEL ABAD DE 
MONTSERRAT Y EL 
DEL RECTOR DE 
LA AUTONOMA

MADRID, 11 (Europa 
Pre^).— El Partido Socialista 
Unificado de (Cataluña (PSUC), 
comunista, propone en sus 
aleaciones ante la sala cuarta 
del Tribunals Supremo, el 
testimonio de trece 
personalidades catalanas. El 
documento tiene catorce folios, 
escritos por ambos lados.

Las personalidades cuyo 
testimonio se proponen son: 
reverendo Cassia Just (abad de 
Montserrat^ Antonio Tapiés 
(pintor). Agustín de Semir 
(abogado), Josep Bonet 
(escritor), Maurici Serrahima 
(escritorX Josep Laporte (rector 
de la Autónoma de Barcelona), 
Jordi Pujol (Convergencia 
Democrática), Trias Farga» 
(Esquerra DemocráticaX Antón 
Canyelles (Unión Democrática 
de CatalunyaX Joan Raventós 
(PSe Congrès), Josep Andreu 
Abello, Joan Dexeus Trias de 
Bes (Convergencia Democrática) 
y Antoni Senillosa (Partido 
PopularX

El escrito contiene las 
siguientes alegaciones:

— Nulo valor jurídico de 
informe —anónimo— que figun 
en el expediente.

—Constitucionalidad de I* 
estatutos del PSUC.

—No hay defectos fornide 
en la documen tació> 
presentada.

MADRID, 11 (LogosX- L 
Federación de Partido! 
Socialistas solicitará el próxiai 
lunes, tras celebrar coniqi 
federal el fin de semana, i 
inscripción en el registro i 
asociaciones políticas.

El consejo federal trata 
precisamente.-, en uno de k*- 
puntos del orden del día el tai'* 
de la legalización de los parti 
miembros de la federación, ji 
propia legalización de ésta. S 
actualidad sólo ha obtenido 
inscripción Convergen. 
Socialista de Madrid. Ea 
pendientes, por siete defecto 
formales, los partidos socialkh 
de Andalucía y Valencia, yot 
último pendiente ademu à 
cambiar su nombre. Loi i ' 
Cataluña, Galicia y Anp 
solicitaron la inscripción hacer 
más de diez días pero todm. 
no han recibido respuesta.

EL CENTRO 
DEMOCRATICO 
PREPARA LAS 
LISTAS ELECTORALES

MADRID, 11 (Logos)-S' 
ha celebrado en la ofidni i ' 
Conde de Motrico, una reuní* 
del bloque electori 
denominado centro demoerstv 
a fín de continuar el estudioá: 
las listas electorales oue halxv 
de. presentar, el CeDtri|j 
Democrático pretendifi 
confeccionar una lista común 
los partidos que se integrina^ 
esta alianza electoral, lo 
supone numeroiKB 
complicaciones.

OTROS CUATRO 
PARTIDOS

MADRID, 11 (LogosXf 
Cuatro partidos políticos Mr 
p reseritado su document^ 
en el Registro de Asociadoo® 
Políticas del Ministerio de 
Gobernación. Son los siguient» * 
“Partido Demcicrata Gallego ■ 
del que es promotor don 
Jorge País Ferrin, “Moced*¡*B 
Galega Revolucionari» .r 
promotor doña María o® 
Rosario Martínez R*!*! 
“Partido Dem(>crata Libera * 
Navarra, promotor don J*** 
Aizpun Puero, y “4.^ 
Nacional de la Guardia 
Franco, del que es prorootor<i<* 
Alberto Royuela Fernándei

MADRID, .11 (Logos)- 
comité político del í“ 
Democristiano del 
Español se ha reunido K 
trazar'lu.s líneas <le la »*1”*.*^ g 
en «•! lanzainientu de sus 1^* ¡ 
electorales ante las pro'*"

Bravo, n 
de decidii 
de q u 
“ten tai 
tienen mi 
que las 
A g USti 
ningún 
político, 
en los in i» 
conviene 
todo a u 
Esperar € 
sustancio 
asi com< 
fútbol h 
todas las 
radas d 
Daucick. 
por ning 
y cuande 
hora, q 
siempre 
a p r i e 
tomiquet 
fichue e 
a c i e r t 
triunfa, 
es espeett 
no triu 
culpa 
’’equipi 
heredó.

El ! 
Daucick 
p o 1 í t i 
Gregorit 
Bravo, 
espera d 
m“i c n

M O 8 C I 
exit 
posibil id 
que lie 
design 
¿parí 
afiliarse i 
partido p 
Por est 
Gregorio,
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ex-minist 
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en Mot 
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puesto 
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Ya lo I 
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^nsistentement 
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señores Lóp 
C^^tellflorite, < 
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estrictamente 
confidencial

Gregorio 
López 
Uravo, no acaba 

de decidírsela pesar 
de que las 
“ten taciones” 
tienen más fuerza 
que Ia« de San 
Agustín / por 
ningún partido 
político. Estamos 
en los inicios y no 
conviene jugarse 
todo a una carta. 
Esperar es lo más 
sustanciosa Algo 
así como en el 
fútbol h»ce casi 
todas las tempo
radas d inefable 
Daucick. No ficha 
por ningún dub, 
y cuando llega su 
hora, que casi 
siempre llega, 
aprieta el 
torniquete, y su 
fiebre es de 14 
aciertos. Si 
triunfa, d éxito 
es espectacular. Si 
no triunfa, la 
culpa es del 
“equipo” que 
heredó.

El Nuevo 
Daucick de la 
política es 
Gregorio López 
Bravo. ¿Acaso 
espera d nombra- 
mi c nto de 
embajador en 
Moscú? Si 
existen 
posibilidades de 
que llegue esa 
designación, 
¿para qué 
afiliarse a ningún 
partido político? 
Por esto, don 
Gregorio, espera.

El propio 
ex-ministro lo ha 
dicho:

“M i nom
bra mi en t o 
como embajador 
en Moscú no 
tiene funda
mento, aunque 
reconozco que el 
puesto resulta 
particularmente 
atractivo”.

Ya lo creo que 
atractivo. 

¡Menudo 
bombón!

Falsificación
de moneda

Recientemente se han 
reproducido monedas de 
varios pa íses —libras 
esterlinas y pesos mejicanos, 
entre ellas— en grandes 
cantidades, por 
electroerosión. Expertos 
argentinos que han expuesto 
este caso ante la VI 
conferencia Internacional 
de falsificación de moneda, 
que se celebra en Madrid 
organizada por la Interpol, 
narran que los falsificadores 
obtienen primero un molde 
de caucho siliconado 
volcado en una cubeta v 
antes de que se enfríe 
introducen la moneda 
patrón. Así se consigue la 
reproducción exacta. El 
molde se trata después con 
una suspensión coloidal de 
plata y se somete 
P°5teriqrmente a 
electrólisis, con lo que se

Samaranch desmiente su 
nombramiento como embajador
“JAMAS PENSE EN UNA 
EMBAJADA"

RARCELONA, 11 (Logos).— “Sobre esta cuestión, 
no hay nada de nada. Yo jamás he pensado en ninguna 
^bajada” ha manifestado el presidente de la

Juan Antonio Samaranch a un redactor 
‘ Noticiero Universal” sobre el rumor de que podría 

^er designado embajador en Viena.
últimamente en la Ciudad Condal había corrido 

insistentemente este rumor de que el señor Samaranch 
podría ocupar la Embajada que en su día ocuparon los 
tenores López Rodó y, antes, el marqués de 
^tellflorite, este último al dejar de ser presidente de la 

corporación provincial.

Los minusválidos rechazan los intereses del juego

«No queremos
"Nuestra problemática es lo |11|nA|AS/> suficientemente grave y seria 9 * para resolverse a través de leyes

BARCELONA, 11 (Logos).- Fraternidad Cristiana ide Minusválidos, movimiento que lucha 
por la integración de los minusválidos en la sociedad, ha manifestado públicamente su absoluta 
disconformidad con la disposición gubernativa referente a destinar el impuesto aplicado a los 
casinos y establecimientos de juego para, según se ha dicho, paliar la problemática del 
minusválido.

Después de indicar que los minusválidos no aceptan los beneficios del impuesto de lujo sobre 
el juego ya que su voluntad es conseguir leyes que permitan su completa integración en la 
sociedad dice: "Ignoramos la repercusión positiva o negativa que pueda tener en nuestro país la 
aprobación de los casinos de juego por no ser de nuestra competencia pero no estamos de 
acuerdo en que se nos haga servir para justificar un impuesto".

"La problemática del minusválido —añade— es lo suficientemente grave y seria para 
resolverse a través de leyes directas y dignas no por medio de migajas que realmente a quienes 
beneficiará será a los de siempre".

Una vez reciba la nota oficial de la QMS

EL GOBIERNO ESPAÑOL
DECIDIRA SOBRE LA SACARINA

MADRID j 11 (Europa Press).— El subdirector general de Farmacias, señor Reol 
Tejada, ha manifestado que está a la espera de una nota oficial de la Organización 
Mundial de la Salud, para a la vista de ella tomar las medidas oportunas en relación 
con la sacarina. Se han establecido contactos directos con organismos 
internacionales y con el Gobierno canadiense, para conocer las razones que le han 
llevado a prohibir la sacarina.

En sus declaraciones —realizadas a Radio Nacional—, el señor Reol señala que 
con cierta frecuencia se ha venido planteando la peligrosidad de dicho producto, 
pero hasta este momento tal peligrosidad se ha quedado en un plano teórico. Las 
dosis que actualmente se toman son perfectamente inóettas para el hombre, según 
todos los estudios a nivel mundial. Varias veces ha surgido el tema, pero hasta ahora 
ha sido solamente “serpiente de verano”.

El subdirector general señala también que, al igual que ocurrió con el ciclomato, 
estas cuestiones sobre peligrosidad de edulcorantes siempre corren paralelos a 
ciertos movimientos especulativos del azúcar.

© Por cien mil dólares 
puede adquirirse una 

perfectísíma máquina 
para "fabricar dinero"

O La venta es libre y 
no está controlada 
en ningún país

MADRID, 11 ‘ (Logos).— Parte de la maquinaria utilizada proceso de 
falsificación de moneda por electroerosión, probablemente uno de los más refinados y 
que permite acabados más perfectos, es de venta libre, y no está controlado en la 
actualidad en ningún pais, a pesar de que en los últimos años se han repetido casos 
importantes de falsificación por este sistema.

consigue como matriz uri 
electrodo que se usará 
después en la electroerosión. 
La matriz es de una 
perfección extraordinaria, 
según los expertos.

Los falsificadores de 
dinero se están 
especializando en los 
últimos años en cheques, 
cartas de credito, cheques 
de viaje, etc., documentos 
mucho más difíciles de 
controlar por la policía 
internacional que las 
monedas o billetes de uso 
corriente, y sobre cuyas 
características no existe una 
información amplia entre 
distintos países.

El secretario general de la 
conferencia, señor Jean 
Nepote, ha manifestado que 
se está cambiando la materia 
a falsificar hacia todos los 
documentos de pago 
distintos al dinero, y de ahí 
la importancia de que los 
expertos en la lucha contra 
la falsificación intercambien 
información.

Ha habido casos de falsos
cheques 
bancos 
fueron 
sospecha.

Parece

de viajes contra 
inexistentes, que 
admitidos sin

ser que este tipo
de falsificación la prefieren 
las organizaciones dedicadas 
al tráfico de drogas.

MADRID MUERTO EN UN
ENFRENTAMIENTO CON
LA POLICIA
MADRID, 11 (Logos).— 

Un hombre resultó muerto 
en un enfrentamiento con la 
policía, según nos informan 
en fuentes oficiales. El 
suceso ocurrió en la cplle de 
Vicente Caballero. Parece 

SfT que la policía vigilaba al 
hombre que ha muerto.
/lycr tarde, 
adscritos a

inspectores 
la primcTa

fír igada R e gi o nal de 
Investigación observaron a 
dos individuos uno de los 
cuales les era sospechoso. 
Uno de ellos se dio a la fuga. 
La policía le dio el alto y el 
individuo comenzó a

disparar. La policía disparó 
contra el que huta que 
resultó alcanzado por una 
bala. El lesionado fue 
tras ladado a la ciudad 
sanitaria ‘ ‘ Fr a n cisco 
Franco’’, donde falleció 
poco después de su ingreso. 
El hombre que resultó 
mut-rto llevaba una pistola 
en el momento deproducirse 
la persecución. De momento 
se ignora si llegó a 
dispararla. La víctima ha 
sido idtmtificada como José 
Ignacio Gutiérrez 
Garinanos. En el domicilio 
de la víctima fue encontrada 
otra pistola.

NACIONAL
Barcos onubenses apresados 
en Agadir

SIETE DIAS SIN SALIR
HUELVA, 11 (Logos).- Se han cumplido siete días del 

apresamiento por lanchas marroquíes de tres barcos onubenses 
con sus cincuenta tripulantes que permanecen desde entonces en 
el puerto de Agadir.

A pesar de que el embajador de Marruecos en España ha 
prometido al director general de Pesca, don Víctor Moro, que las 
tripulaciones serían liberadas, se está pendiente de que el primer 
rninistro marroquí, actualmente de viaje oficial en El Cairo 
firme la autorización, según ha declarado el presidente del 
Sindicato Provincial de Pesca, señor Rodríguez Moreno.

El señor Rodríguez Moreno ha manifestado que es necesario 
encontrar la solución urgente y definitiva que termine de una vez 
con estos problemas.

Badajoz

SE RETIRAN
LOS TRACTORES

BADAJOZ, 11 (Europa 
Press).— Los aproximada
mente 2.000 tractoristas 
que aún permanecían en las 
carreteras de la zona sur de 
la provincia de Badajoz, se 
han retirado al conocer que 
hoy será recibida por los 

-ministros de Agricultura e 
Industria una comisión de 
agricultores de esta 
p r o V i n c i a, a quienes 
acompaña el gobernador 
civil, para tratar sobre el 
malestar que produjo los

precios fijados para los 
cereales de la próxima 
campaña, así como el precio 
d e I tomate y otras 
reivindicaciones del sector 
agrario.

El Gobierno había fijado 
el precio del tomate en 3 
pesetas y 20 céntimos el 
kjio, y los cultivadores 
piden 3 pesetas y 80 
céntimos y declaran que de 
no lograrse esta cantidad no 
sembrarán ni una sola 
planta.

A LA ATENCION DE TODOS LOS 
VENDEDORES DE PERIODICOS 

DE ZARAGOZA

PRENSA Aragonesa S.A." editora de 
"Aragón/exprès", y "Zaragoza Deportiva" con su 
suplemento "Regate", ha creado un "Departamento de 

Promoción, distribución, venta y suscripciones" para 
ponerlo al servicio de los vendedores de periódicos y 
revistas de Zaragoza y sus barrios, así como a toda la 
región aragonesa.

Pretendemos que tanto "Aragón/exprès" como 
Zaragoza Deportiva" lleguen cada día hasta los puestos 

de venta más alejados de la ciudad. Nuestros equipos de 
reparto se acomodarán a las necesidades de los 
vendedores, a los que sinceramente, queremos senzir, 
porque ellos y nosotros constituimos una sola unidad de 
trabajo y de prosperidad, al servicio de la cultura del 
pueblo aragonés.

‘ ("Prensa Aragonesa S.A.'' no quiere perder la' 
oportunidad de testimoniar, ahora y siempre su gratitud a 
los vendedores de Zaragoza por su inapreciable ayuda.

En consecuencia rogamos a cuantos vendedores de 
prensa deseen ser incluidos en nuestras rutas de reparto 
urbanas, cualquiera que sea el número de ejemplares, que 
se pongan en comunicación con nuestro "Departamento 
de Promoción" (teléfono 21 69 83), a cuyo frente se halla 
don Angel Turlan, experto en "Marketing" y 

Relaciones Públicas, que tiene a su cargo todo el "plan
ning" de esta nueva fase de expansión de "Aragón/exprés" 
y "Zaragoza Deportiva".

Una instalación 
a nivel europeo

Por fin, dentro de breves fechas, Delicias contará 
con un Centro Comercial digno de esa zona tan pro* 
gresiva y laboriosa. En sus veinticuatro escaparates, 
Gay-Delicias ofrecerá siempre toda la moda y todas 
las novedades para el hogar.. El surtido de Gay-Delicias 
es tan amplio como Gay-Alfonso: un compendio de 
las máximas novedades para eL vestir moderno de toda 
la familia, así como artículos para el hogar y todo el 
menaje y el amueblamiento de la cocina. Con la ven
taja, incluso, de la venta a plazos. En sus casi cinco 
mil metros cuadrados de área de venta, Gay-Delicias 
ofrecerá todo a sus clientes, incluso una boutique 
especializada, con gran sección de peletería. Tres esca
leras mecánicas facilitan el acceso a las tres plantas 
comerciales, y una moderna cafetería ofrece la pausa 
cómoda durante las compras. Una instalación a nivel 
europeo pensada para Delicias por Gay.
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EL PLENO, EN PILDORAS

AGITADO PLENO
con la HUELGA al FONDO

ÿ ANDY
liiitHeMi

El Ayuntamiento va a exigir la productividad plena de sus empleados
Fé/fx 1

La confüctividad municipal, todavía no superada desde la pasada huelga de los 
trabajadores del Ayuntamiento, presidid la sesión del Pleno que ayer tarde celebró la 
corporación zaragozana. Hasta el punto de dejar casi en la penumbra otros temas tnuy 
importantes de tipo estrictamente económico o urbanístico. El desarrollo de la sesión 

mostraría una mayor virulencia en las intervenciones asi como algún incidente por parte de 
un sector del público, concretamente el de los vecinos del barrio de San José.

El primer debate abierto de la sesión se 
inició con la intervención del presidente 
de la comisión de Hacienda, José Luis
Martínez Candial, quien resaltaría la
importancia de la modificación de las 

su incidencia en elbases salariales y
desfase económico que sigue 
agudizándose en los presupuestos 
municipales. Entre las causas de este 
desfase incluyó los actuales aumentos 
logrados, dijo, por "procedimientos 
coactivos, manejados por grupos 
minoritarios y conocidos”. Previamente, 
Martínez Candial había hecho una alusión 
al desinterés por la economía por parte 
del Gobierno y, como un contagio, por 
parte de ayuntamientos anteriores al que 
noy ocupa el salón de sesiones. La alusión 
sería inmediatamente contestada por el 
ex-presidente de Hacienda, Pedro 
Hernández Montero, que defendió a las 
corporaciones anteriores y^ calificó de 
injustas estas frases de Martínez Candial.

LA HUELGA^ AL FONDO

En su amplia intervención, Martínez 
Candial adelantó una serie de medidas 
que luego se recogerían casi al pie de la 
letra en unas disposiciones de la alcaldía 
que el señor Merino leería avanzada la 
sesión. En resumen, se trata de 
contrarrestar el aumento de los salarios de 
los trabajadores y funcionarios 
municipales con un control más riguroso

de la productividad. Para ello, Martínez 
Candial consideró inaplazables tres 
medidas: amortización de todas las bajas, 
traslados, jubilaciones, contratados, etc., 
suspensión de convocatorias de plazas 
vacantes salvo las ya convocadas; control 
efectivo del trabajo y reorganización de 
las secciones. Añadiría también otras dos 
medidas.aunque no condicionó a ellas su 
voto afirmativo para el dictamen: petición 
de responsabilidades para los "cau^ntes 
de incidentes y conflictos” y revisión de 
la jornada de trabajo en los servicios 
municipales.

Dentro del mismo dictamen —que 
había conseguido llenar al completo 
el salón de sesiones, sobre todo a base de 
funcionarios municipales— fue el 
concejal Félix Alférez el que con mayor 
claridad apoyó en lineas generales el 
movimiento reivindicativo de los 
trabajadores: “los trabajadores del 
Ayuntamiento han estado siempre^sujetos 
al paternalismo del Estado y a mí no me 
extraña esta reacción, dado que por otra 
parte son trabajadores como los 
demás”.

No tardaría el señor Mattich en tener 
su primera intervención destacable—como 

casi todas las suyas de ayer, acompañadas 
de reacciones vivas entre el público, con 
quien acabaría enfrentándose— para 
preguntar si al hablar de los trabajadores 
se referían a los de pistola o a los 
trabajadores funcionarios, para añadir que

no entendía por qué habría de llamárseles 
trabajadores a los funcionarios.

Tras hablar brevemente el alcalde, el 
dictamen referente al aumento salarial 
de los empleados del Ayuntamiento 
resultó aprobado unánimemente.

Un incidente cortó el debate sobre 
otro punto importante del Pleno. Se 
estaba tratando el dictamen que decía 
"quedar enterado de la documentación 
relativa a las memorias valoradas de 
ampliación de infraestructura de los 
barrios” por un total de casi 160 
millones, cuando al fondo del salón 
fueron desplegadas varias pancartas. En su 
texto aludían al colegio prometido para el 
barrio de San José en terrenos de la granja 
de la Diputación. Las pancartas, algunas 
de ellas con texto que podría resultar 
ofensivo para el alcalde, exigía el 
cumplimiento de la palabra dada en el 
sentido de tratar el tema en un pleno 
inmediato.

El alcalde requirió la retirada de estas 
parcartas, que ya en otro Pleno habían 
aparecido profusamente con el mismo 
tema. El concejal Mattich se refirió al 
hecho diciendo que "si quieren la 
democracia., que aprovechen los 
estamentos”, lo que le valió el abucheo de 
buena parte del público. En ese 
momento, el señor Mattich como 
reacción se levantó para abandonar la 
sala, lo que no hizo ante los 
requerimientos de sus compañeros de 
corporación. Un incidente semejante 
—entonces protagonizado por el señor 
Hernández Montero— se había producido 
por primera vez en muchos años el mes 
pasado, aunque entonces no estuvo 
basado en reacciones del público.

"LOS QUE SE RIEN SON TONTOS

Adelantado

ATENCION
ESTUDIANTES DE

IIMGLES
CICLO DE PELICULASonwego

Restablecida la calma, Emilio Eiroa 
pudo por hn hablar sobre los 160 
millones de obras de infraestructura en 21 
barrios, en tres etapas, la última de las 
cuales va a ser la más costosa y también la 
más gravosa para los vecinos afectados 
por contribuciones especiales. Como 
alternativa, pidió que se tramite una 
subvención gubernamental por el método 
más eficaz. Con esta fuerte inversión, las 
obras de infraestructura de los barrios 
habrán concluido.

Mattich tuvo en este tema varias 
intervenciones y en su enardecimiento 
pronunció algunas frases que fueron 
coreadas con risa entre el público. 
Airado, respondió que "quienes se ríen 
son tontos”.

Terminado el pleno ordinario, una 
sesión extraordinaria muy breve aprobó el 
presupuesto extraordinario para la 
ejecución de obras de infraestructura en 
la carretera de Castellón y la Almozara 
por valor de casi 137 millones.

APRETAR EL CONTROL

IINO de los proyectos que tiene el 
^Ayuntamiento de nuestra ciudad es la 

creación de un Museo de Arte 
Contemporáneo, en el cual se exhibirían < 
obras de distintos pintores aragoneses para j 
las generaciones actuales y futuras. ;

Don Félix Adelantado, pintor por afición 
y fundador de la Bienal de Pintura, que lleva 
su nombre, acaba de donar diez cuadros | 
para dicho Museo

-¿Cuándo surgió la idea de crearlo?
-Desde hace unos siete u ocho años, fue 

expuesto el proyecto al Ayuntamiento, que i 
fue muy bien acogido.

-¿Zaragoza es ciudad de museos?
-Sin duda alguna. Aquí el arte se valora 

y una prueba la tenemos en las 70.000 
personas que pasaron por la Lonja 
recientemente en la exposición de arte que 
allí hubo.

-¿Por qué esa donación de diez cuadros 
para el futuro Museo de Arte 
Contemporáneo?

-Yo tengo mucho cariño a Zaragoza y 
por ello quiero aportar lo máximo que esté a 
mi alcance.

-¿Dónde podría ubicarse dicho museo?
-Bueno, esto depende del 

Ayuntamiento, a través de su Sección de 
Cultura. Sin embargo, pienso que el lugar 
idóneo sería la antigua Facultad de 
Medicina. El edificio, es espléndido y podría 
complementarse con la biblioteca y la Casa 
de la Cultura.

-¿Sin embargo, habría que 
acondicionarlo?

—Exactamente y supondría una inversión 
importante de dinero, el cual el 
Ayuntamiento debe de destinar antes a otras 
necesidades más urgentes.

-¿Quiere decir esto que su inauguración 
podría producirse dentro de varios años?

COMO es sabic 
con motivo d 
envió recienteme 

en la que, de acui 
sobre la renuncia 
dimisión como ai 
se está a expensa; 
adoptar la Santa

Entretanto, en 
Zaragoza- se est 
canalizadas a tra\ 
hablan sobre las ( 
futuro arzobispo 
de Aragón viva, c 
páginas, aparte b 
a dichos docume: 
oportunidad.

Con todo, AP 
mucho menos, ac 
el pueblo de Dio: 
u otra, en la elecc 
que, ya en el sigh 
de Zaragoza, San 
a nadie a presidir

MARIANO G 
Sacerdote. 48 aii 
Comunidad Cristii 
Once" de la Puerta 
Episcopal de C 
Comunicación Soci

ORGANIZADO POR EL 

Banco de Vizcaya 
Realizado por la BBC de Londres, 
en colaboración con la Universidad 
de Cambridge, para estudiantes de un 
primer nivel.

PRIMERA SERIE;
Se compone de cinco películas en color cuyos 
títulos son:

«THE LODGERS» 
«KATE'S JOB» 

«TED’S FATHER» 
«YOU CAN DO IT» 

«A BIRTHAY PRESENT»
Las cinco películas se proyectarán cada 
día en sesiones de una hora y cuarto de 
duración, ios próximos 14 y 15 de 
Marzo.
LUGAR: Salón de Actos del Centro 

Mercantil, Industrial y Agrícola. 
C/. Coso, n.“ 29

HORA: 17,30 y 19,45

Indudablemente ligadas a los 
acontecimientos recientes y a la aprobada 
subida de los salarios municipales, el 
alcalde pasó a leer unas disposiciones 
ejecutivas tendentes a controlar al 
máximo el trabajo de los empleados y 
funcionarios, así como a reorganizar y dar 
más eficacia al .trabajo municipal. En su 
último punto, las disposiciones recogen 
integramente las sugerencias ya 
enunciadas por Martínez Candial y que 
hemos reproducido más arriba.

El escrito de la alcaldía empieza 
exigiendo que todos los funcionarios a 
cuya dirección estén sujetos otros 
funcionarios o trabajadores deberán dimitir 
semanalmente un informe detallado sobre 
el rendimiento de cada persona, causas de 
inasistencia, o retrasos. Se trata de unos 
partes semanales que estudiará un 
negociado de nueva creación bajo la 
responsabilidad de la Sección de Personal. 
En el escrito, el alcalde exhorta a todos 
los ciudadanos a que colaboren con estas 
medidas dando cuenta detallada y 
objetiva de cuentas anomalias observen 
en el funcionamiento del Ayuntamiento y 
su personal. Finalmente, las disposiciones 
recuerdan a todos los funcionarios que 
tienen bajo su mando a algún personal 
municipal la obligación de exigir el 
cumplimiento, pues en caso de que no lo

-Ojalá no sea así, pues seria una lástima.
-¿Cuántos cuadros forman actualmente ÍíI 

er'fondo" del museo? '
-Entre los que el Ayuntamiento ha ' 

adquirido y los que han donado, pienso que 
unos Tuarenta y cinco. A estos hay que p 
añadir los diez que muy gustosamente yo 
cedo.

-¿Los ha pintado usted todos? J
-No; son de pintores aragoneses y de {; 

otras regiones. Por ejemplo, tenemosuno íj 
que se titula "La emancipación de la mujer" i 
del cual me siento muy orgulloso. Otros son •« 
de Salvador Vitan, de Quero, Lapyese, . 
Virgilio Albiac, etc.

-¿Qué puede suponer para Zaragoza el •' 
museo? !

-El despertar entre la juventud el amor ’ 
al arte. Claro que habría que dar muchas 
facilidades de visitas, con unos horarios mas 
flexibles. Incluso habría buenos aficionados, ;¡ 
de otras ciudades que se desplazarían para p 
visitarlo.

-¿Sucede esto en otras ciudades?

Ul.as cualidades que 
concepto que tengan 
adquirir un concepto 
acudir al Evangelio en 
como un fiel reflejo de

-Por lo tanto, e 
nombre:

-Que sirva a los de 
M sirve a los demás? 
nombre, es decir, sii 
poderes, libre del din 
libre de la injusticia, lil

-Que sea auténtie 
predique porque hoy 
que sólo hable y no ac

-Que esté dispuef 
Porque yo me preguni 
desconocida página de 
categorías en la Igles 
quien dijo: “\o os

; porque entre vosu 
hermanos Pues bien. 

Irrealidad conocida cu 
I coincidencia, l rge vo 
.lique el obispo sea une 
y que no tiene le un oib

i
para cl uue tiene F 
ne^ano mayor y enti 
* borran por el amor.

-Que sea administ 
Uírna» en beneEicio

Los interesados pueden solicitar las invitaciones gratuitas, en la oficina principal del 
Ba'nco de Vizcaya - c/. Coso, 66 - Sr. Viñas

nicieran supondría la instrucción de 
expediente.

En resumen, el Ayuntamiento 
aprobado aumentos salariales pero

un

ha 
en

contrapartida está decidido a exigir el 
cumplimiento exacto de las obligaciones 
de su personal y a que no se le vaya la 
mano en la admisión de nuevos puestos. 
Un plan de austeridad y de eficacia sobre 
el que se desatará la polémica. Al tiempo.

P.L.

Cuenca tiene uno b— Desde luego. Cuenca iicnc j 
magnífico, igual que en Villafames, cerca de ’

i I puede sofocar el eg 
¿ quiere y como quiere 
’ adoptar una postura

*^ca de la adoptad 
’’’•ntenerse firme, c 

: valiente.

Foto García LunSj.

Castellón.
Zaragoza debe de levantar este museo ■ 

rápidamente. Todos los* zaragozanos 
también debemos de cooperar si fuera r 
necesario. Felix Adelantado, ya lo ha hecho, i lln P«n«n 8«gno de fe en b
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expres

COMO es sabido, monseñor Cantero Cuadrado, 
con motivo de su setenta y cinco cumpleaños, 
envió recientemente ai Santo Padre una carta 

en la que, de acuerdo con la disciplina vigente 
sobre la renuncia de los obispos, presentaba su 
dimisión como arzobispo de Zaragoza. Ahora, pues 
se está a expensas de la decisión que tenga a bien 
adoptar la Santa Sede.

Entretanto, en Aragón -especialmente en 
Zaragoza- se están alzando voces -algunas 
canalizadas a través de diversos documentos- que 
hablan sobre las cualidades que deben adornar al 
futuro arzobispo de Zaragoza y/ o sobre una Iglesia 
de Aragón viva, dinámica y coordinada. En nuestras 
páginas, aparte h voz propia, nos'hemos referido 
a dichos documentos, señalando, sobre todo, su 
oportunidad.

Con todo, ARAGON/expres no considera, ni 
mucho menos, agotado el tema, porque cree que 
el pueblo de Dios debe participar, de una forma 
u otra, en la elección de sus pastores. Recuérdese 
que, ya en el siglo VII, precisamente un arzobispo 
de Zaragoza, San Braulio, decía: “Que no se ponga

súbditos, porque no le obedecerán como deben”. 
De ahí, pues, que hoy abramos una encuesta sobre 
dos puntos, a nuestro juicio fundamentales, y que 
se reflejan en sólo dos preguntas, que figuran en 
el recuadro anexo.

La empresa no es fácil, porque, aunque preten
demos que tenga cabida una amplia baraja de 
opiniones, es posible que haya omisiones, por 
supuesto involuntarias, pero significativas. Vaya, 
pues, de antemano nuestra disculpa, si hubiera 
lugar, y el ofrecimiento de nuestra páginas para 
aquellos que, no habiendo sido consultados, tengan 
algo que decir.

Preguntas

¿Qué cualidades personales 
V pastoralescree usted que 
debe reunir el futuro 
arzobispo de Zaragoza?

¿a nadie a presidir contra la voluntad de sus

Finalmente, queremos advertir que sólo nos 
guía un afán constructivo; por eso esperamos 
-aunque lo suponemos por adelantado— que el 
talante de las contestaciones responda a ese 
principio.

Sólo nos resta señalar que ARAGON/expres 
ha encargado esta encuesta a Benjamín Cebolla 
Hernando, psicopedagogo, Teodoro Sánchez 
Punter, sociólogo, y Jesús Vived Mairal 
periodista

En estos graves momentos 
por los que atraviesa Aragón, 
¿en qué medida es necesaria 
la acción conjunta de los 
obispos de las diócesis 
aragonesas?

K MARIANO GARCIA CERRADA. 
Sacerdote. 48 anos. Animador de la 
Comunidad Cristiana de "la Misa de 

[ Once" de la Puerta del Carmen. Delegado 
Episcopal de Cáritas y Medios de 

/ Comunicación Social.

“caja común” 
necesidades de

Ul.a.s cualidades que exijamos dependen del 
concepto que tengamos del obispo. Y para 
adquirir un concepto exacto nada mejor que 
acudir al Evangelio en donde el obispo aparece 
como un fiel reflejo del Maestro.

-Por lo tanto, el obispo deberá ser un 
nombre:

-Que sirva a los demás. Ahora bien, ¿cómo 
M si^e a los demás? Evidentemente, siendo 
nornbrc, es decir, siendo libre: libre de los 
PMeres, libre del dinero, libre de los partidos, 
libre de la injusticia, libre de las distinciones.

—Que sea auténtico. Que viva su fe y la 
predique porque hoy no se admite un hombre 
que wlo hable y no actúe en consecuencia.

i
 -Que esté dispuesto a ser uno de tantos, 

orque yo me pregunto muchas veces, ¿de qué 
esconocida página del Evangelio han suido las 

categorías en la Iglesia? Creo que fue Jesú.s 
quien dijo: “No os dejéis llamar maestros 
porque entre vosotros sólo puede haber 

bien, de la frase de Cristo a la 
aliuad conocida cualquier parecido es pura 

coincidencia, l rge volver a las fuentes, l rgen 
el obispo sea uno de tantos porque para el 

q e no tiene le un obispo no es nada ni nadie y 
para el uue tiene fe un obispo sólo es el 
M k”*”® mayor y entre hermanos las categorías 
« borran por el amor.

I “Q**® sea administrador de los dones de los 
niiTr* beneficio de la comunidad. No- 
„ • * sofocar el espíritu que sopla don 
adnríT y oomo quiere. Si en su tarca tiene ^jue 
l&iea ***1* postura deberá ser siempre en la 
man,.®* ® adoptada por Jesús y en ella 
valient”'™* comprensivo, decidido y

pensaba yo desde Caritas que
•ino de fe en la región sena hacer una

porque, :no son nuestras las
Huesca y fas de Teruel y las de
aragonesa? Y ¿es que son 

nuestros los fondos de Zaragoza? ¿Cómo 
podemos hablar de una gran familia sin ser 
capaces de una auténtica comunicación de 
bienes interregional por encima de los egoísmos 
de cada diócesis...: No lo he comprendido

cada diócesis

Inunca^ pero es así

Creo que los obispos desde su fe y su 
caridad deberían contemplar la región como. 
un campo para cultivar entre todos y plantear 
desde ese punto de vista la labor evangelizadora 
entre los cristianos para que logren tener una 
conciencia regional de los problemas existentes 
y de sus posibles soluciones.

En esta línea no me parece esencial que sea 
aragonés. Personalmente su regionalidad de 
origen me resulta totalmente indiferente. Por 
otra parte el que sea aragonés no es más que 
una presunción —que admite prueba en 
contrario— de mejor servicio a Aragón. Y digo 
que admite prueba en contrario porque a la 
vista tenemos hombres aragoneses de notoria 
influencia en organismos centrales y locales 
que apenas hacen nada por Aragón, mientras 
que, por citar un ejemplo vivo, el presidente de 
la Diputación creo que es asturiano.

B9 T5»arí9mBfwne»^

JOSE MARIA RINCON CERRADA. 
48 años, abogado. Ha sido presidente de 
los hombres de Acción Católica de 
Zaragoza durante muchos años. Ha 
recorrido los pueblos de la Diócesis dando 
conferencias y animando a los hombres y 
mujeres a una actitud cristiana.

¿Entra en esta unión regional el problema de' 
los regadíos, las centrales nucleares o el 
trasvase...? Pues sinceramente creo que no. 
Creo que la solución de esos problemas 
compete a los cristianos y no a los obispos 
como tales a los que, al menos yo, nunca 
pediría respuesta fáctica a problemas que no les 
competen.

Fl_1í^-Según cuál sea el contenido de la palabra 
"grave". La acción conjunta de los obispos 
aragoneses me parece fundamental en todo 
cuanto diga relación a la misión episcopal y ahí 
las posibilidades son amplísimas. Desde 
publicaciones interdiocesanas, a tribunales

Qpersonales. Todas las derivadas de la 

caridad, humildad y sencillez de vida, en 
toda su extensión y para esta época.

Pastorales. Capaz de armonizar los 
pareceres para que nadie, sacerdotes y 
laicos, se sientan extraños en la 
comunidad cristiana.

ANA MARIA CORTES NAVARRO.- 
Ex-presidente de las Jóvenes de Acción 
Católica. Directora del Colegio Mayor 
Santa Niaría. Abogado.

"No creo que a los obispos se pueda pedir 
que consigan regadíos, ni se comprometan 
en realidades civiles, aunque puedan, desde 
luego, denunciar situaciones de hecho"

'TI obispo deberá ser un hombre que sirva 
a los demás, que sea auténtico, que esté 
dispuesto a ser uno de tantos y que 
sea administrador de los dones de los 
demás en beneficio de la Comunidad"

"Que esté por encima de ideologías, de partidos 
y de presiones de grupos, sin ninguna exclusión"

interdiocesanos a Institutos de Estudios 
Teológicos, pasando por planes jaastorales hay 
toda una gama de acción conjunta 
Interesantísima Quizá para realizarla haya que

a Las cualidades personales deberán estar en 
in directa a l,p misión que tiene

superar intereses personales 
pena, conseguirlo.

No creo que la acción 
individual por supuesto, se

pero valdría

conjunta, ni 
pueda pedir

la

la 
en

encomendada.

Si no recuerdo mal, un obispo debe: 
enseñar, gobernar y santificar. Por consiguiente, 
un obispo debe enseñar y saber enseñar, debe 
gobernar y saber gobernar (esto me parece 
interesantísimo) habida cuenta, desde luego, del 
nuevo sentido que la palabra ''gobierno'' tiene 
en la sociedad actual y que responde mucho 
más a la idea de servir que a la de mandar; y 
finalmente, debe ser h ir'i- ■- -f-- ' "
cristiano recio.

problemas aienos i su competencia. No creo 
que a In.s nbisoos se pueda pedir que consigan 
regadíos ni se comprometan en realidades 
civiles. Pueden desde luego denunciar 
situaciones de hecho e iluminar a la luz del 
Evangelio la realidad circundante (cosa 
dificilísima y arriesgadísima), pero nunca 
debemos pedirles soluciones concretas ni
act u;i nones de

duíam.i - I
..ego 

jportunameiite.

'recomendación". De este 
•in" nos hemos quejado 

íla la sensación 
■ nortuna e

Hermano y amigo de los que más caen 
y sufren;

Saber llegar a los hombres; a todos sin 
distinción, a través de diálogos sinceros, 
de comprensión y delicadeza

L a acción conjunta en estos 
momentos, es más necesaria que nunca, 
dirigida a fomentar e impulsar la 
colaboración entre los hombres de 
Aragón, salvando y procurando estar por 
encima de ideologías de partidos y de 
presiones de grupos, sin ninguna 
exclusión.

Fomentando el desarrollo pleno de la 
libertad del pueblo de Aragón, en aras de 
una mayor justicia.

Fomentando con esfuerzo generoso y 
responsable, la fraternidad de la 
Archidiócesis, dentro del cauce de la 
dignidad humana.

(CONTINUARA)
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GAY DELICIAS AL ALCANCE 
DE LA MANO

PAG. 14/ 11-3-77,

con fi

Ht
las alian
comunistas

LONDRES,^ 
"peligrosa herejía" 
ministro británico

zas en

HOY CONCIERTO DE ORGANO 
EN LA SEO

EL MONUMENTO A LA JOTA

Dentro del ciclo "Viernes de Cuaresma en la Seo", dará 
hoy un concierto de órgano nuestro compañero, don Jesús 
Vived Mairal. Comemará a tas ocho de la tarde y versará 
sobre temas de Frecobaidi, Muffat, Boyvin, Krieger, Philipp, 
Teleman, Juan Sebastián Bach. Stanley, Ferreñac, Calbanitlas, 
etc. Son once importantes piezas de música de otros tantos 
autores, que, a buen seguro, deleitarán a todos los amantes de 
la buena música que como cada año acuden a estos conciertos 
que rayan a una notable altura.

No creemos que sea preciso glosar la figura de los 
organistas que intervendrán en estos conciertos porque son 
sobradamente conocidos entre todos los amantes de la música 
clásica. El órgano de la Seo lanzará las mejores melodías de 
numerosos compositores que han sido cuidadosamente 
escogidos por los propios organistas.

HOY LA MUSICA POPULAR 
ARAGONESA AL MARGEN 
DE LA JOTA

IHAROLD WIL 
AL PARTIDO

El Ciclo de Conferencias sobre "La Música Tradicional 
Aragonesa" que organiza la M.l. Comisión de Cultura del 
Exemo. Ayuntamiento está teniendo una favorable acogida 
entre el público asistente a las disertaciones y un éxito sin 
precedentes.

Con interés indudable es esperada la disertación de D. 
Emilio Reina González, director de la Polifónica "Miguel 
Fleta", de la Agrupación Artística Aragonesa , quien sin lugar 
a dudas profesa una gran devoción a todos los temas de 
conten ido musical y especialmente de nuestro cante 
auténtico, y que si ya, brevemente y como componente de la 
Mesa Redonda, que, para tratar sobre "La Jota Aragonesa", 
tuvo lugar hace pocos días, habló con gran acierto sobre la 
estructura musical de la Jota, hoy a las ocho de la tarde, en el 
Salón de Sesiones de la Casa Consistorial, expondrá el tema 
titulado "La Música Popular Aragonesa ál margen de la 
Jota" haciendo alusión a los cantos de bodega, Albadas, 
Mayos, etc. Si añadimos que la conferencia estaiá ilustrada

Ayer fue presentado a los medios informativos el nuevo 
Gay-Delicias.

Observamos detenidamente todas las plantas que son de 
una perfección extraordinaria. La luz mezclada entre un 
juego de espejos logra una conjunción entre la cual el 
visitante se encuentra a gusto, sin cansarse de recorrer los 
distintos pasillos y las diversas plantas. Don José Luis Gay, 
junto con los señores Santamaría y Astrain nos explicó el 
funcionamiento de este nuevo complejo comercial que 
constituye una auténtica novedad entre los grandes 
almacenes. En él, todos los compradores pueden escoger el 
producto que precisen entre una meticulosa selección de 
artículos ordenados por tallas en los que se ha cuidado el 
mínimo detalle.

•brirá al púbUca En el nuevo 
del que podrán beneficiarse más de 23.000 

famihx que habitan en el populoso barrio de las Delicias han 
stdo rnstaladas secciones de todo típo, desde unos zapatos 
ha^a un abrigo de pieles. La ventaja que los artículos serán 
mas baratos que de costumbre, y esto es lo importante 
porque con el método de autoservicio la empresa evita mucha 
mano de obra. Una auténtica ventaja.

con la intervención del Grupo de Cámara de 
Miguel Fleta, no cabe duda que resultará 
realmen te emo ti va.

Se hace público además que mañana el 
Francisco Olivan Bayle, en el mismo escenario, 
hora disertará sobre "'La Jota en el Rabal".

la Polifónica 
una sesión

profesor D. 
y a /a misma

EL CONDUCTOR ANTE SITUACIONES 
DE EMERGENCIA

La pieza escultórica "Homenaje a la Jota”, cuyo boceto se 
presenta hoy en el salón de sesiones del Ayuntamiento 
desarrolla una obra de 11 metros de altura, constituida por 
dos cuerpos laterales de danzantes, un grupo central de 
cantadores y tañedores al pie de un monolito enhiesto, 
símbolo de la región aragonesa.

El acto constituye un paso importante por la ejecución de 
esta obra de An^l Orensanz, aprobada por el Ayuntamiento 
zaragozano el día 30 de enero de 1974, en el curso de un 
pleno extraordinario, a propuesta de la Comisión de Cultura.

La estela central desarrolla elementos del paisaje y la 
cultura aragonesa, reflejada en tos estilos románico, gótico y 
múdejar, referencias al Ebro como vertebración de la vida y 
subsistencia aragonesa mediante el agua que se desprende da 
la estela.

un discurso, que 
Roma y cuyo text 
esta mañana en L 
Wilson lanzó un 
tácticas comunista! 
los presentes que 
partido por "lo qu 
inexcusable de deci 

Sir Harold Wil 
asunto hay que ei 
quiere o no una Ei 
democracia parí 
efecto, declaró 
conferencia de lí< 
Dinamarca el pasí 
Francois Miterra 
discurso que una 
avance socialista 
alianzas electorale 
comunistas.

LA DAMA Y ELT

Por otra parte el sistema de alarma, cuando alguien intenta 
llevarse algo, es la técnica más depurada. En fin, unos 
almacenes comerciales dispuestos a marcar el futura

CHEF REsnmninTE 
miRIIIERO

Otra eje las ocasiones de peligro que se presentan por las 
carreteras es cuando se le presenta un coche en dirección 
contraria. Conduce usted por una carretera de doble 
dirección. Otro coche, que viene en sentido contrario, hace 
un zig-zag, y se proyecta directamente hacia su automóvil. 
Posiblemente el conductor se ha dormido o está embriagada

Usted debe reaccionar de la siguiente forma: pulse 
fuertemente el claxon y encienda sus faros. Si el otro 
conductor no reacciona ante estas señales, gire rápidamente a 
su derecha, aunque se salga fuera de la calzada.

Cualquier maniobra, aun peligrosa, es preferible a un 
choque frontal especialmente si el otro vehículo es más 
potente. Si se ve precisado a ello, oriente su vehículo hacia la 
cuneta, aunque vuelque o de lugar a una colisión menor. 
Habrá evitado el peligro mayor.

Lo que deben hacer es no perder los nervios en ningún 
momento. Esta es una de las premisas fundamentales de todo 
buen conductor, saber obrar con inteligencia esos segundos 
en que debe decidir.

BREVES
EL PROXIMO día 13 a las doce del mediodía et Ilustre 

Colegio de Procuradores de Zaragoza honrará a Santo 
Tomás de Aqulno, patrono de la Corporación, ton ur 
misa que se celebrará en la Capilla del Colegio de Jesús y 
Mana, en la calle Cortes de Aragón, 10, que seá oficiado 
por don Manuel Urbez Castellano, Fiscal del Tribunil 
Eclesiástico Metropolitano quien pronunciará también 

*® ofrecerá el tradicional aperitivo.
MARZO a las 12 de la mañana en el 

Hospital Clínico Universitario organizado por el 
Departamento de Radiología del Prof. Marín Górriz 
pronunciará una conferencia el Prof. SalvadorI, docente 
de la Universidad de Milán, sobre "Estrategia oncológica: 
cirugía y Quimloteraola".

1a sanio V 
con uni f Ç

B Jesús y 
oficiad!

"Yo pedí un < 
sesión —dijo Wiiso 
con varios líde 
mayoría de ellos । 
nuestra oposición < 
encargado de dar la
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CRUZ BLANCA

SANTIAGO DE Ci 
’Estados Unidos, el Gt 
el hecho de que nac 
sido amigas de este 
censurarlo.

En un comunica 
dirección de inform 
Gobierno te den 
recrudecimiento de Ij 
de desorientación pub 
están realizando secta 
• Imperialismos sovii 
•tear al actual réglm< 
país.

El uoblerno

•n aplicar con la máxin

autoridad m.

(GRAN PREMIO CAJA 
DE AHORROS DE ZARAGOZA, 

ARAGON Y RIOJA)

AÑANA sábado va a celebrarse 
la tercera jornada del *‘l Torneo 

Cultural Natura-5” (Gran Premio Caja 
de Ahorros de Zaragoza, Aragón y 
Rioja que con tan buena acogida y 
enorme éxito se inició recientemente. 

A las once de la mañana en el salón 
de actos del colegio “Eugenio López” 
(calle Añisclo en las Balsas de Ebro 
Viejo) se enfrentarán los conjuntos 
estudiantiles de los colegios “Juan 
XXIII” y "San Valero”.

Existe un gran ambiente entre 
todos los chicos participantes que sin 
duda querrán déjar el pabellón de sus

JUAN XXIII-SAN VALERI!
•íegurar las condieior 
tranquilidad y orden 
desenvuelvan las acti 
todos los chilenos.

prorrogado el E 
de sitio

respectivos centros de enseñanza, muy 
alto.

Asf pues ya lo sabéis todos, mañana 
en el colegio "Eugenio López” se 
enfrentara'n los equipos de "Juan 
XXIII” y "San Valero”.

ESTIMULA A LOS CHICOS

Y ya que el escenario de las 
confrontación va a ser el colegio 
“Eugenio López”, hemos mantenido 
un breve cambio de impresiones con 
don Domingo Garijo, profesor 
entrenador de dicho centro que ya 
intervino con gran éxito, en uno de los
partidos de este 
Natura-5”.

¿Cómo ve 
preguntamos.

—Mi opinión

“I Torneo Cultural

este torneo? le

es muy favorable, 
porque pienso que es estupendo y 
magnifico y estimula a los chicos ya 
que su saber no se reduce al profesor y 
a los alumnos, sino que trasciende 
fuera de la clase y por lo tanto no se

queda entre los muros de las paredes 
como si fuera uñ coto cerrado.

— ¿Cree que los alumnos participan 
con ilusión?

- Ya lo creo y además es una 
motivación para acostumbrarse a 
luchar desarrollando un concepto de 
equipo.

OBLIGA A MEMORIZAR
memorizar

- ¿De cara a la enseñanza ¿cree que 
es positivo el torneo?

—Si porque, entre otras cosas obliga 
a memorizar precisamente cuando en
las actuales enseñanzas se deja un
tanto al lado la memoria.

— ¿Están animados los chicos?
- Los chiquillos se ilusionan por 

cualquier cosa y además el torneo les
brinca una ocasión para demostrar su 
saber, fuera de los habituales 
exámenes.

- ¿Estira reñido el desenlace final?
YO creo qpe si y ello demuestra 

ya de antemano la buena preparación

a los
chicos

obliga a
El torneo

y el buen nivel de sapiencia de los 
participantes • pertenecientes a E.G.B.

- ¿Piensan ustedes ganar?
- El hecho de participar ya es 

importante y estoy seguro que el 
equipo que pierda, el que iquede el 
último, no significará que sea el peor. 
Lo bonito es !a participación.

Estamos de acuerdo. J.L.E.

santiago de c 
(Efe).—

VARIASE 
MUERTAÍ

BUCAREST, 1 
forias person 
destacadas de 
(Científica, del arte 
cultura rumanas p 

el terremoto d<i posado. Entre las vt I ^J^/^\cntran el a a ^iot"ascu
Petres 

dt f profes,

I Harcu y el jefe de>
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Las alianzas comunistas-socialistas
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NhAROLD WILSON CALIFICA DE "ARTEROESCLEROSICO 
al partido comunista BRITANICO
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LONDRES, 11 (Efe).- De 
"peligrosa herejía" calificó el ex primer 
ministro británico Sir Harold Wilson 
las alianzas entre socialistas y 

[ comunistas con fines electorales. En 
discurso, que pronuncia hoy en 

Roma y cuyo texto fue hecho público 
esta mañana en Londres, Sir Harold 
Wilson lanzó un fuerte ataque a las 
tácticas comunistas, pidiendo perdón a 
los presentes que pertenecieran a ese 
partido por "lo que se cree en el deber 
inexcusable de decir .

Sir Harold Wilson afirmó que el 
asunto hay que enfocarlo sobre si se 
quiere o no una Europa basada en una 
democracia parlamentaria. A este 
efecto, declaró que, durante la 
conferencia de líderes socialistas en 
Dinamarca el pasado ano, el francés 
Francois Miterrand afirmó en un 
discurso que una fórmula para el 
avance socialista debía incluir las 
alianzas electorales con los partidos 
comunistas.

LA DAMA Y EL TIGRE

I

"Yo pedí un aplazamiento de la 
sesión —dijo Wilson— para coordinar 
con varios líderes socialistas, la 
mayoría de ellos primeros ministros, 
nuestra oposición a la idea. Yo fui el 
encargado de dar la resouesta final y lo

hice citando un viejo poema británico 
que habla de una joven dama que salió 
a pasear con un tigre terminado el 
paseo dentro del tigre mientras éste 
sonreía".

Sir Harold Wilson estimó que la 
línea dura del comunismo soviético es 
actualmente en Gran Bretaña menos 
amenazadora que lo fue 
anteriormente, calificando al Partido 
Comunista británico de 
"arteroesclerosico".

"Los comunistas británicos no 
representan problema-afirmó— aparte 
de sus marchas y manifestaciones. 
Presentan regularmente unos 50 
candidatos en las elecciones, sin 
conseguir escaños. Pero su fin con ello 
es que, bajo la ley electoral británica, 
el partido que presente 50 candidatos 
tiene derecho a cinco minutos gratis en 
televisión y radio. Aunque siempre sus 
candidatos pierden el depósito de 150 
libras esterlinas por no conseguir 
suficientes votos les resulta barato 
lograr esa difusión en televisión y radio 
por las 7.500 libras del total de 
depósitos que pierden".

extremistas, fascistas, Frentegrupos

culpables
La crisis política se torna más 
amenazante tras la decisión de 
enjuiciar a dos ex-ministros 
de Defensa

GRUPOS EXTREMISTAS

Los problemas británicos, según in
dicó Sir Harold, radican más en los

Nacional, y todos los de extrema 
izquierda, conrx> trotskystas, Interna
cional Socialista, Partido Revoluciona
rio de Trabajadores, maoistas, etc.

Lo que estos grupos tienen en 
común — dijo — es su casi total incapa
cidad para estar de acuerdo unos con 
otros. Si los ponemos a todos en una 
gran habitación sin comida y sin agua, 
tampoco podrían salir con un progra
ma acordado, excepto su simple y 
negativo propósito de ^"struir las 
instituciones existentes, lab bases de 
trabajo y el sistema parlamentario".

5
5 EXTRAÑEZA

CHILENA
CARTER PIDE AYUDA 
A JAPDN PARA PDRTUGAL

c

"Todo el mundo censura nuestra 
falta de derechos humanos"

SANTIAGO DE CHITE, II (Eje).- Criticando indirectamente a 
st ados Unidos, el Gobierno chileno expresó ayer su extrañeza por 

el hecho de que naciones democráticas que tradicionalmente fian 
sido amigas de este pals, se Itayan unido a otras potencias para 
censurarlo.

En un comunicado de la 
dirección de información del 
Gobierno te denuncia "el 
recrudecimiento de la campaña 
de daiorientaclón publicaba que 
«tan realizando sectores aliados 
• Imperialismos soviético para 
«car al actual régimen de este 
Pa is.

El Caoblerno termina
iiirmando que no vacilará 
en aplicar con la máxima energía 
•I legítimo principio de 
autoridad para mantener y

chilena prorrogó a partir de hoy 
y por otros seis meses el estado 
de sitio que afecta a la mayor 
parte del país. Desde el 11 de 
septiembre de 1973 las 
autoridades del Gobierno Militar 
han prorrogado cada seis meses 
las medidas de excepción del 
estado de sitio, mediante el cual 
Se declaran las diversas zonas del 
país en estado de emergencia.

NUEVAS CRITICAS

TOKIO, 11 (Efe-Reuter).— El presidente Carter ha 
enviado una carta personal ai primer ministro japonés, 
Takeo Fukuda, solicitando la participación del Japón en el 
fondo que está constituyendo para resolver los problemas 
de la balanza de pagos de Portugal, ha informado el 
secretario del gabinete, Sunao Sonoda.

El ministro de las Finanzas ha indicado que los Estados 
Unidos intentan reunir la cantidad de 103.500 millones de 
pesetas en concepto de ayuda multinacional a plazo medio 
para Portugal. La aportación estadounidense alcanzará los 
34.500 millones de pesetas.

Sonoda indicó a este respecto que es difícil que el
Gobierno japonés pueda contribuir a esta dotación debido a 
problemas legales, asi como

ROMA, 11 (Efe).- La palabra "crisis" asoma en todas las 
entrevistas de urgencia a los parlamentarios italianos tras la decisión 
tomada ayer de enviar al Tribunal Constitucional a los ex-ministros 
de la defensa Luigi Gui y Mario Tanassi.

El silencio de los democristianos- que se mantienen reunidos 
bajo la presidencia de Aldo Moro "para examinar la situación tras el 
voto del Parlamento "contrasta con otras voces altisonantes, las del 
Partido Radical, que solicita un "proceso total al régimen que ha 
dirigido los destinos del país durante los últimos.treinta años.

Marco Panella, presidente del grupo radical en la Cámara, 
difundió una entrevista "incendiaria" en que la expresa la necesidad 
de que el país conozca la podrida moralidad del régimen, desde 
Aldo Moro hasta Giovanni Leone, Presidente de la República, contra 
los que han metido al país en la actual crisis institucional, política y 
moral".

También son muy duras las palabras que ayer aparecieron 
impresas en la primera página de "Observatore Romano": todo el 
proceso ha estado conducido por los partidos y los periódicos que 
persigen en determinado cuadro político, con el auxilio de 
periódicos que se han distinguido por sus ataques a las personas y a 
las instituciones".

"El aspecto más grave del asunto -dice el editorial del diario 
Vaticano, que salió a la calle un par de horas antes de conocerse el 
resultado -es que los que piensan en la culpabilidad de los dos 
ex-ministros ya lo han celebrado antes de votar y la sentencia ha 
sido emitida con anticipación al proceso".

El ex-ministro Luigi Gui, que informó que hoy presentará su 
dimisión como presidente de asuntos constitucionales del Senado, se 
quejó de la sentencia parlamentaria, "que ha sido sectaria".

Cuando en un país —agregó Gui- se antepone la política a la 
justicia, se sabe como se comienza, pero no como se acaba y pienso 
que la Democracia Cristiana tendrá que reflexionar mucho sobre 
esto". De su condena de ayer acusó directamente al Partido 
Comunista italiano.

El otro ex-ministro condenado por el parlamento como 
"presunto culpable", Mario Tanassi, socialdemócrata, declaró que se 
esperaba esta sentencia porque le han juzgado "partidos politicos y 
no una verdadera autoridad judidal".

El secretario político de la Democracia Cristiana, Benigno 
Zacaçpini, indicó que "la rigidez política que ha determinado esta 
condena no modifica nuestra convicción de la inocencia del amigo 
Gui".

Bettino Crazi, secretario del Partido Socialista, explicó que la 
inestabilidad política ya existia antes de la sesión parlamentaria de 
ayer, y ahora continuará".

El presidente del Grupo Comunista en la Cámara, Alessandro 
Natta, puso de manifiesto que "el escrupuloso trabajo de la 
comisión investigadora y del Parlamento contribuirá a saldar la 
relación de confianza entre las instituciones democráticas y el 
pueblo italiano".

Megurar las condiciones de paz, 
'^•nqullidad y orden en que se 

T “‘envuelvan las actividades de 
todos los chilenos.Py'R “■

SANTIAGO DE CHILE, 11
•I- La Junta de Gobierno

MEJICO, 11 (Efe).— Este 
pal's “tiende a lesionar los 
Derechos Humanos por la 
galopante corrupción, 
deshonestidad y demagogia con 
que se han venido 
desenvolviendo algunos lideres y 
funcionarlos a través del

es 
el 
el

os 
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RUMANIA

VARIAS PERSONALIDADES,
muertas en el terremoto

BUCAHEST. 11 (E/e).- 
arias p e rsonalidades 

destacadas de la vida 
(^ienttftca, del arte y de la 
‘^^‘tura rumanas perecieron 

el terremoto del vierne's 
pasado. Entre las victimas se 
encuentran el académico 

Ciorascu el físico 
a ul Petrescu, el 

d: }í-f>r^^idente del Banco 
i profesor Marín
1 Aí^ fi^^^cólogo Carli • ^rcu y el jefe del hospital

Coltea (le Bucarest, doctor 
ion el Tugui

La literatura el arte 
rumanos perdieron el 
escritor Alexandru Ivastuc, 
los po e t a.<i Veronica 
Porumhacu y A . E ■ 
Bakosnky, los actores Toma 
C a r a g r i o y E 11 z a 
Petranchescu, el director de 
escena Alexandru Bocanet, 
el arguitecto Liviu Popoa y 
el cantante de música 
níodema Doin Badea.

presupuesto.
a sus propios problemas de

quinto
Comunidad 
Europea I

cliente de la
I Económica 
(CEE). Una

BRUSELAS, 11 í€fe).- 
La eventual entrada de 
España en la Asociación 
Europea de Libre Comercio 
(EFTA), preocupa en los 
medios comunitarios de esta 
capital, donde se presta gran 
atención a los contactos 
exploratorios en curso. 
España es en la actualidad el

ESPAÑA 
PREOCUPA

Por su eventual 
entrada en la EFTA

vinculación a la "EFTA” 
.significaría una importante 
desviación de la corriente 
comercial hispano-comuni- 
taria

Igualmente se comenta 
que, el ministro austríaco de 
Asuntos Exteriores, Willibad 
Pahr, acaba de declarar ante 
la Cámara de Comercio de 
Barcelona que su país 
apoyará sin reservas la 
entrada de España en la 
"EFTA”

JURAMENTO EN LA C. I. A.
WASHINGTON.— Tras ex-directores de la CIA escuchan el juramento del almirante 
Stanfield Turner, como nuevo director de la Agencia Central de Inteligencia. 
De izquierda a derecha son: Richard Helms, Georges Bush y James Schlesinger. 

(Telefoto, Cifra Gráfica-Upi.)
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Todos los rellenes, ilesos
«HAPPY END”
en el drama de
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Washington
requería atención médica

‘^^^\WASHINGTONMí

con el cautiverio de los
rehenes 
muerte.

Los

amenazados de

secuestradores
impusieron como condición 
la entrega por lar 
autoridades de los asesinos

WASHINGTON, 11 (Efe).- Después de dos días de cautiverio, más de 130 
rehenes alcanzaron esta madrugada la libertad con un final feliz ai entregarse sin 
resistencia, los terroristas de una secta de fanáticos musulmanes de raza negra.

Cinco de ios musulmanes que los terroristas solicitaban como rescate

El alcalde de Washington, 
Walter Washington, que fue 
una de las primeras 
víctimas del secuestro triple 
en la munidpalidad de la 
ciudad, reveló que todos los 
rehenes se encontraban sin 
novedad.

Sin embargo, los rehartes 
fueron conducidos en 
autobuses desde los tres 
edificios donde se

encontraban cautivos a un 
hospital de la ciudad para 
ser examinados por los

médicos.
Se cree qué* entre los 

liberados hay un rehén que

inmediata, pero el suceso 
terminó sin que se disparase 
un solo tiro, gracias a la 
mediación de tres 
diplomáticos de religión 
musulmana.

Los embajadores del 
Irán, Pakistán y Egipto, que 
negociaron anoche durante 
más de tres horas seguidas 
con los secuestradores, han 
sido los artífices del 
acuerdo, que han permitido 
la liberación de los rehenes 
aunque se desconocen por el 
momento los detalles de la 
negociación.

Los nueve pistoleros 
f.ueron detenidos y 
encarcelados inmediata
mente y según el alcalde, 
hoy mismo serán oficiaimne 
procesados ante un juez 
federal.

Además de la acusación . 
de secuestro masivo los 
terroristas serán 
denunciados por la muerte 
de un joven periodista de 
raza negra que murió 
durante el ataque inidai, y

de siete 
secta que 
durante 
venganza

miembros de la 
murieron en 1973 
un atentado de 
y rivalidad entre

dos sectas mmusulmanas.
Además de pedir la 

presencia de estos presos, 
que cumplen largas 
condenas de cárcel, los

secuestradores exigieron J 
retirada de las pantallas#?' 
E s tados Unidos de |1 
película "Mahom,' 
mensajero de Dios" p#* 
considerar que era uk- 
versión sacrilega de la »¡|j, 
de Mahoma.

También | q.i 
secuestradores pidieron qi»; 
se anulase una multa deist, 
dólares que se impuso a ung 
de ios miembros de la sect)< 
durante el juicio contra la 
asesinos de los miembros di 
la secta.

REPIQUE
DE CAMPAIVAS
WASHINGTON, 11 (Crónica por Rafael ALONSO,de 

"Efe").— Con el repique de campanas y el clamor del» 
bocinas de los automóviles, recibió Washington estí 
madrugada la liberación de 134 rehenes cautivos.

"Hoy es un día precioso" dijo el alcalde de la ciudad 
en una sorprendente conferencia de prensa a las dos déla > 
rnadrugada, al revelar que todos los rehenes habían sida* 
liberados sanos y salvos. Walter Washington, el alcalde da 
raza negra de la capital, llevaba dos-nachas seguidasasy 
dormir, después del ataque de los terroristas contra! m 
municipalidad.

MAORI L 
Luego de a 
para libraj i 
pocos días 
interrupciói

La ley, 
dejará de : 
aprobada el 
Cámara de 
tratado por 

‘mayona fav
El tema r 

nivel na don 
fronteras p< 
Católica, 
sobresalieni 
efecto, el \ 
postura ant 
campaña q 
plegarias | 
hasta presior 
se renovarán

En su pri 
Papa Pablo 
términos 
próximos di<

PRINCIPAL 
DISPOSICIC

. Los terroristas musulmanes se 
entregaron esta madrugada, tras 
la mediación de varios embajado
res árabes

TRUDEAU 
DEFIENDE 

A SU MUJER
**Le gustan los RoUing aunque esto, me : 
suponga la pérdida de un puñado de votos” j

por las heridas sufridas por 
disparos de arma de fuego 
de otras once personas.

El inesperado ataque de 
los secuestradores comenzó 
en la mañana del miércoles 
con la ocupación del 
edificio de la Liaa Judía, en 
pleno corazón de la capital, 
donde más de un centenar 
de personas fueron tomadas 
como rehenes por los 
pistoleros.

Simultáneamente otro 
grupo de pistoleros pentró 
en el centro islámico de la 
capital federal, un edificio 
con torres de arquitectura 
árabe y tomó como rehenes 
a una docena de personas 
que se encontraban en visita 
en aquel momento.

El ataque más sangriento 
fue perpetrado contra la 
alcaldía de la ciudad, un 
edificio cercano a la Casa 
Blanc^ donde los terroiistas 
dispararon a quemarropa 
contra los funcionarios 
municipales y mataron a un 
joven periodista que se
encontraba en 
municipalidad en 
momento.

El triple ataque

aquel

de los

WASH/N(iTON.- La policía fuertemente armada monta guardia frente a la puerta de entrada de» 
Centro Ixlámico, uno de los tres edificios de Washington que fue ocupado por las armas por un grupo 
terrorista musulman denominado “Harufi". Al menos una persona ha resultado muerta v se han 
registrado varios heridos. Ims terroristas tienen consigo a un grupo de rehenes, -/Telefoto Gfi’a Gráfica 
llpi/-

terroristas paralizó a la 
capital federal durante los 
dos últimos días y dejó a la 
policía impotente ante la 
imposibilidad de acabar

En el ant( 
momento I 
oponiéndose 
laico, inteni 
consecuencia 
"des penaliza 
que quedabi 
siendo un de 

- ’ La ley fu 
con 310 
suficientes ; 
abstención. 
Cámara de 
formada p< 
quienes 

*i nterrupci 
reconocida ( 
También : 
forma se el ir 
las operador 
atendiéndo 
interesadas ei

Los sed 
proyecto,

K I N S H A S 
ICfe-Reuter).- El 
invadido el pasado i 

columna de r 
QtJe, procedentes c 
penetraron a tra 
provincia de Shab 
i^atanga) y ¡g 
carias poblaciones 
^^9ún manifesti 
Gobierno.

OTTAWA, 11 (Efe-Upi).- 
Margaret Trudeau no tiene por 
qué evitar la compañía del 
conjunto musical "Rolling 
Stones" ni dejar de asistir a 
otros conciertos de música 
moderna, ha declarado su 
esposo, el primer ministro 
canadiense. Pierre Trudeau 
aparecía tranquilo en la rueda 
de prensa que celebró para 
responder a preguntas de 
periodistas sobre el viaje de su 
espoú a Toronto cara asistir a

un concierto del conjunto 
pasado fin de semana y sobn i 
que realizó el pasado 
Nueva York coincidií"^| , 
también con el do los "Ro*-* 
Stones".

11^
Según él, su 

entusiasta de la ■
y personalmente no tiens 
que oponer a que 
clase de conciertos, aun cu 
el hecho le pueda supo** 1 
pérdida de un puñado de * &

MERCENARIO 
ANGOLEÑOS 
INVADEN EL 
ZAIRE

(contraatacaron a los 
recuperaron las poi 
^asap y Difuma, 
agencia oficial '7 
Gobierno de Kinshasi 
sobre el hecho al 
Binerai de las Nació, 
Kurt Waldheim.

Esta información 
el carácter de aueia 

-‘acto de 
perpetrado por r 
Pagados por el 
angoleño”.
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En el Senado italiano se librará

a BMALU del UDRIO
/.ÛC
'flieron J 
"tallas «7 
s de 
a h onij ; 
’•O’"

era un í 
il® la vidik

O I 0!‘ 
i eren qi»; 
Ita de 78; 
uso aúna 
le la sect)< 
ícmtra 1« 
tmbrosdi

NSO.de 
or de la) ' 
ton esti '

a dudad 
los de 11F 
ían sida ' 
caldeé 
sidas lili. 
ontra » I

ne
votos'

MAOfífO, (Especia/ para AñAG0/\//exprès, por /icario E. ZOTTOLA).- 
Luego de dos años de intensos debates, abortistas y antiabortistas se aprestan 
para librar ia bata/ia fina/ en /a Cámara de Senadores de /ta/ia, donde dentro de 
pocos días se debatirán e/ cuestionado proyecto de /ey que^ "consiente" /a 
interrupción vo/untaria de /a gravidez, en /os primeros noventa días.

La ley, según la cual el aborto 
dejará de ser delito en Italia, fue 
aprobada el pasado 22 de enero por la 
Cámara de Diputados, y ahora será 
tratado por los senadores donde la 

’mayona favorable será más limitada.
El tema no sólo ha sido discutido a 

nivel nadonal sino que ha saltado las 
fronteras por haber sido la Iglesia 
Católica, una de las partes 
sobresalientes en la discusión. En 
efecto, el Vaticano ha defendido su 
postura antiabortista con una vasta 
campaña que incluyó jornadas de 
plegarias públicas, disertaciones y 
hasta presiones ai Gobierno que ahora 
se renovarán con nuevos bríos.

En su primera alocudón del año, el 
Papa Pablo VI aludió con severos 
términos al proyecto y en los 
próximos días volverá a hacerlo.

PRINCIPALES 
DISPOSICIONES

En el anterior debate y hasta último 
momento la Democracia Cristiana, 
oponiéndose a urt* compacto grupo 
laico, intentó limitar al máximo las 
consecuencias de la ley, pidiendo la 
"despenalizacicm" del aborto, con lo 
que quedaba en daro que continuaría 
siendo un delito.

La ley fue aprobada por diputados 
con 310 votos favorables (eran 
suficientes 304); 296 en contra y una 
abstención. La mayor parte de la 
Cámara de Diputados italiana está 
formada por laicistas y marxistes, 
quienes argumentaron que la 

'interrupción del embarazo es 
reconocida en los países occidentales. 
También sostuvieron que de esta 
forma se eliminará la clandestinidad de 
las operadones en constante aumento, 
atendiéndose en cambio a las 
interesadas en clínicas apropiadas.

Los sectores que elaboraron el 
proyecto, son los mismos que

mm
g MERCENARIOS 
g ANGOLEÑOS 
B INVADEN EL

ZAIRE

A S A , 11
IF fe-Reuter).- El Zaire fue 

el pasado martes por 
E». columna de ntercenarios 
K procedentes de Angole, 
||ft penetraron a través de la 
K (antigua
K /catanga) y ¡g apoderaron de 
K ^^arias poblaciones fronterizas, 
B P i fPstaciZn del
H Gobierno.

* 'oerzas zairotas 
d» ^°''^'^^ppron a los invasores y 

ySObn’ï ^^uperaron las posiciones de 
1 meíW*» l^ssaji y Di fuma, informa la 
«.Sdiieéf’ oficial

(^Obiernnri»
- ------ „/ "AZAR". El

.1 Uí^iernode Kinshasa informará, 
sobre el hecho al secretario 
laneraI de las Naciones Unidas, 
Kurt Waldheim.

a 1 
tiene o** |

xjpone' B 
I de vD** I

»1 'Pformación no tendrá 
oficial por 

*Fto de agresión 
rporcenarlos 

Gobierno•pgoleño "

demás clínicas administradas por 
religiosos, que podrán oponerse a este 
tipo de intervenciones quirúrgicas.

La ley que "consiente" el aborto, 
salva ios principios de la Constitución 
ya que en su primer artículo se declara

H Los abortistas cuentan con una mayoría 
restringida

■ La ley "consiente" el aborto cuando la maternidad 
constituye un -grave" peligro para la madre o el niño

H La asociación democrática de la mujer, d 
Madrid, ha solicitado su aprobación en 
España, donde está castigado con prisión de 
hasta seis años

prepararon la ley sobre el divorcio, la 
legalización del uso de ciertas 
sustancias de estupefacientes y que 
ahora se disponen a desarrollar un 
proyecto para legalizar la eutanasia.

Entre las prindpales disposiciones 
se señala que la mujer sólo podrá 
abortar cuando la maternidad 
constituya un "grave" peligro para su 
salud física y psíquica, y cuando lo 
acons^en las condiciones económicas, 
sodales o familiares, o se prevean 
malformaciones de la criatura.

Para ello será suficiente que la 
madre se dirija a su médico personal, 
siempre que trabaje en un hospital, 
una dínica del seguro social o un 
ambulatorio público. Si el profesional 
cree que el aborto no es urgente, 
deberá indudr a la mujer a una 
reflexión de siete días, pasados los 
cuales la gestante podrá adoptar una

que “el Estado garantiza el derecho a 
la procreación consciente y 
responsable, reconoce el valor social de 
la maternidad y tutela de la vida 
humana". En uno de los últimos 
debates, la Democracia Cristiana había 
presentado una enmienda sosteniendo 
que la ley era anticonstitudonal, lo 
que originó el párrafo dtado.

El Gobierno de Julio Andreotti, enfrenta la 
última etapa de uno de los proyectos de 
ley más polémicos de los últimos años

EN ESPAÑA Y EL MUNDO

La aprobación del proyecto en 
Diputados alentó a la Asociad cm 
Democrática de la Mujer, de Madrid, a 
solidtar la legalizadón de los métodos 
anticonceptivos y del aborto, 
actualmente penados por la ley.

decisión final.
Cuando se 

menores de 16 
consentimiento

trate de adolescentes 
años, será necesario el 
del padre o de quien

La mujer que lo consienta o la 
persona que cause un aborto incurren 
en el delito previsto por el artículo 
413 del Código Penal, castigado con 
prisión de seis meses y un día a seis 
años.

ejerza la patria potestad.
Se reconoce la objeción de 

conciencia de los médicos y de la 
Universidad Católica de Milán —cuya 
Facultad de Medicina de Roma es una 
de las más importantes de Italia—, y

De todos modos, estudios oficiales 
o de organismos eclesiásticos, estiman 
en unas 300.000 las españolas que 
abortan clandestinamente por año, de 
las cuales, unas 40D00 son prostitutas 
20.000 casadas y el resto solteras.

En los últimos años el número de 
abortos practicados a ciudadanas 
españolas en clínicas extranjeras ha 
sido creciente, pero no hay datos 
estadísticos fiables.

Uno de los primeros países 
europeos en adoptar una legislación en 
esta materia fue Bélgica, en donde el 
aborto terapéutico es admitido desde 
1923. El último país en adoptarlo fue 
la República Federal Alemana, en 
1976. En países como Estados Unidos 
y el Reino Unido, se estudian 
restricciones a las legislaciones vigentes 
que lo autorizan, dado el aumento de 
los casos que hace peligrar el índice de 
natalidad mínimo aceptable.

En Iberoamérica, si bien está 
autorizada ia propaganda y venta libre 
de anticonceptivos, el aborto sigue 
siendo prohibido en casi todos los 
países.

exprès
BUCAREST SE 
RECUPERA

BUCAREST, 11 (Efe).- La 
industria petroqu ím ica 
reanudará dentro de breves días 
su actividad, anunció ayer 
Ceaucescu, secretario general del 
partido, en coloquio con los 
periodistas nacionales y 
extranjeros.

Ceaucescu anunció a los 
corresponsales de los medios 
informativos que el estado de 
emergencia se levantaba a partir 
de hoy, 11 de marzo, con 
excepción de la región de
Bucarest. 

'^E n Bucarest han
restablecido los servicios de 
agua, calefacción y gas. En 
supermercados y tiendas de 
comestibles se normaliza el 
suministro de víveres. Brigas de 
obreros de la construcción 
efectúan chapuzas para habilitar 
provisionalmente las plantas 
hab itables de numerosos 
edificios. Rumania ha perdido 
12.000 viviendas, 4.000 
inmuebles fueron abatidos por 
el terremoto del 4 de marzo y 
80.000 casas afectadas o 
agrietadas en distinto grado.

BUCAREST (Rumania). — Un anciano empuja un coche de 
niño, que contiene los enseres que ha recogido de su hogar en 
ruinas. Durante estos días que han seguido al terremoto que 
sacudió Rumania el pasado día 4, la mayoría de los 
damnificados, se han acercado hasta sus casas derruidas para 
recoger los enseres que les quedan y trasladarse a viviendas 
temporales. (Telefoto Cifra Gráfica Upi)

ALIANZA 
LIBIA - CUBA

ARGENTINA: 
SIGUE LA 
VIOLENCIA

LA HABANA, 11 fEfej.- 
Concluida la visita de diez días 
del presidente cubano, Fidel 
Castro, a Libia, los analistas 
políticos de esta capital 
des ta can su significado 
estratégico dentro del marco 
árabe y africano. En La Habana 
prevalece el criterio de que

BUENOS AIRES, 11 (EfeL- 
Fuerzas militares dieron muerte 
a cinco guerrilleros montoneros, 
en la ciudad de Mar del Plata, 
400 kilómetros al sur de la 
capital argentina, se informó 
ayer oficialmente.

ambos países han 
alianza estrecha 
aspectos políticos, 
y de otros tipos.

firmado una 
que incluye 
económicos

TURQUIA: 
REVUELTA EN LA 
UNIVERSIDAD

ANKARA, 11 
(Efe-Reu ter). — Veintiún 
estudiantes heridos es el balance 
provisional de las víctimas 
causadas por los enfrenta
mientos mantenidos ayer entre 
izquierdistas y derechistas en 
tres ciudades turcas, informa la 
agencia "Anatolia".

Estos enfrentamientos se 
enmarcan en el clima de 
violencia política que se registra 
en las universidades y centros de 
' rudios superiores.

El comando militar de la 
zona uno dijo que fuerzas 
conjuntas militares y policiales 
dieron muerte a los guerrilleros 
durante un control domiciliario 
en un barrio de Mar del Plata en 
la madrugada del ocho de marzo 
pasado.

Un comanda de la misma 
organización destruyó ayer la 
parte frontal del domicilio de un 
ejecutivo del "Banco de 
Londres” en Buenos Aires 
mediante el disparo de una 
"energa”, granada que se dispara 

a larga distancia.

Por otra parte, en la 
madrugada de ayer aparecieron 
acribillados a balazos tos 
cadáveres de dos hombres 
jovenes en la localidad de 
Adroque, a 25 kilómetros de 
Buenos Aires.

SGCB2021



PAG. 18/11 -3-77 / AP   --------- 777/,
-------------------------- AE / 11-3 77 / I

PKPMMIVOS PAPA O/^rnin 
LA OLIMPIADA MOSCU oO(UII

ISIdeportivos, ya existe en la

la Villa

/ u-îViif

regate

montar los moscovistas, uno 
de los mayores complejos

espectadores. Debajo de 
gradas, se situarán 
taquillas con todas 
comodidades, cuartos 
árbitros, depósitos

las 
las 
las 
de 
de

ser una 
ocupará 
franja de 
larga, en

O na de 
pretenden

mediante la Ciudad o Villa 
Olímpica en el mismo 
Moscú, que en realidad va a

barriada. Esta 
una estrecha 
un kiléxnetro de 

el Sudoeste de la

maqueta de 
Olímpica.

En la Z 
Krylatskoye,

deportivos, ya en la

dCICLOTURISMO

1(

y

FIRMA

Recorte y envfe este cupón a "Z.D " Aptdo 39. Zarago,

REGATE

HELIOS-CAJA fíUfíAL 
UN DUELO TITANICO

Salamero a las 9 menos cuarto 
de la maAana. Se invita a dicha

“COMO SE RADIA 
UN PARTIDO'*

ASAMBLEA DE 
SOCIOS DEL CLUB 
CICLISTA EBRD

excursión a todos los socios 
simpatizantes.

Hoy viernes, dfa 11, en la 
Escuela de Deportes del 
Perpetuo Socorro, Paco Ortiz,

Mañana sábado a la hora de 
costumbre 8 de la tarde, Helios 
recibe a la Caja Rural de 
Tenerife, quinteto de moda en 
la presente temporada y que 
ocupa la tercera pla^a, por lo 
cual es un fírme aspirante a 
conseguir el ascenso a la máxima 
L cf>r/a_ un coniunto de 

dad y practica un

pronunciará una charla coloquio 
con el título “Cómo se radia un 
partido de fútbol”.

El acto tendrí lufar en el 
salón parroquial a las 19,30 
horas y promete ser muy 
interesante tanto por m tama oe 
la charla como por la categoría 
de Paco Ortiz que pon tanto 
éxito retransmito loe partidos 
“do la Jornada” por la Cadena 
S.E.R.

El pasado día 5, el Club 
Ciclista Ebro, celebró su 
Asamblea Anual.

El Club ciclista Aragonés 
Inauguró su temporada de 
cicloturismo el pasado domingo 
día 6, con una excursión a 
Vlllafranca de Ebro.

A las 9 de la mañana se

Entre otros asuntos, 
su calendario de Carreras, fi'* 
la presente temporada, así 
la formación de su 
Equipo de Juveniles, 
Ebro-UTIFERA, también hulfi 
renovación de cergos, 
constituida le Directiva ds • 
siguiente manera.

Presidente: D Felipe ; 
Vicepresidente: D. 
Moline; Secretario: D. 
Tardez; Tesorero: D. 
Llanos; Vocales: D. J- 
Colina; D. Enrique Diasti . 
Gregorio Dies; D. Anto»'^ 
Gracia; D. Jesús Lahol' 
Cermelo Pairó; DiracfO' 
Deportivo: D. L uis Rodrigo,

Helios por su parte tiene la 
duda de Estiragués que por 
sufrir una lesión, el domingo 
pasado le privó también de 
enfrentarse al Matará lo cual 
resta al conjunto de un hombre 
de altura y fuerte en defensa, el 
resto del equipo, está en buene 
forma y con moral. Saben 
sobradamente que el partió o de 

mañana •, será de los más 
difíciles

II NO de los problemas 
” que siempre se 
plantean en las 
organizaciones de cualquier 
Olimpiada, es el alojar 
durante un corto espacio a 
la gran masa de 
participantes, periodistas y 
espectadores, que acuden a 
las mismas. Para la

Olimpiada de Moscú, se 
tienen previstos 
alojamientos para 12.000 
atletas, 7.000 periodistas y 
aproximadamente 300.000 
visitantes.

Por ello, los 
organizadores atacaron el 
primer problema para alojar 
a los doce mil atletas.

misma un magnífico canal 
para regatas de remo y han 

comenzado las obras de una 
pista de ciclismo en circuito 
cerrado, un velódromo y un 
campo para tiro con arco.

Este velódromo 
esoectacular en su 
construcción, según 
maqueta, se compondrá de 
dos zonas: la pista en sí y un 
bloque de locales auxiliares. 
La pista tendrá 333,33 
metros y 42 grados en 
ángulo de peralte, será de 
madera de muy buena 
calidad, la zona central del 
velódromo, rodeada por la 
pista se recubrirá de 
material sintético parecido a 
hierba y se utilizará 
posteriormente para 
competidones de gimnasia, 
mini fútbol y otros juegos 
deportivos.

La capacidad de este 
velódromo será de 3.000

E
sto dei fiítboi 
vulnerable que ei 
pueden trastocarse la ch 

éntrelos equipos.
Los altibajos a que ; 

conjuntos que integran h 
no pueden ser ma’s sign if i 
que esto es aplicable a toi

Tomemos por ejemp 
representantes aragonese 
nacional. Son, como sab 
y el Huesca nombrados । 
clasificatoria. Bien come 

^,or delante el Aragí 
verdaderamente proi 
arrancarle de cuajo el 2 
mejores jugadores a 
desgajamiento de sus p 
llegó el natural bache del

IJtes grandes 
que los

capital Soviética. En este 
recinto, de 107 hectáreas, se 
emplazarán además de los 
18 edificios de 16 plantas, el 
centro administrativo y de 
cultura, comedor para 4.000 
comensales, servicios, 
piscinas, conjunto 
deportivo, biblioteca, 
tiendas, etc... En una de las 
fotos verbos a los autores de 
este proyecto frente a la

2
 revistas por el 

precio de una

LLEVARAN A SU DOMICILIO CADA LUNES 
EN TODA ESPAÑA, INCLUIDA ZARAGOZA, 
LA PASION, LAS INQUIETUDES Y LAS 

ALEGRIAS DEL FUTBOL ARAGONES

-Boletín de suscrípe/ón
Don . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
domiciliado én. . . . . . . . . .
“"e. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . núm. . . . . . . . . . . . .
se suscribe a "Z D." por un semestre (350 pts.). pro- 
rrogable mientras no avise su baja ala administración

bicicletas y motocicletas, 
local de prensa, 
radiotelefon.ía y sistemas de 
m pndd automático, capaz 
de procesar instantemente la 
información r-ecibida. 
Además de las gradas 
normales, existirán palcos 
para personalidades, 
invitadcs y prensa.

En este velódromo 
destaca la configuración de 
la techumbre en estructura 
de acero arriñonada, con 
dos tejados suspendidos por 
dos cordones uno interior y 
otro exterior, que dan al 
conjunto gran espectacula- 
ridad. La pista como

indicábamos tendrá 333,33 
metros de acuerdo con la 
norma internacional vigente, 
que hay que tener en cuenta 
que el mayor del mundo y 
quizás el mejor, que es el de 
Montreal tiene 285 metros. 
En ella, podrán celebrarse 
todas las modalidades de 
ciclismo en pista. Pero lo

JÚt
importante, también, es qw 
este velódromo briñón 
iguales posibilidades a toda 
los deportistas, ya que en su 
pista no habrá posiciones de 
peferencia, lo que deji 
campo despejado pare 
maniobras tácticas.

ÑAPE

reunieron en la Plaza de 
Salamero, mis de una treintena' 
de ciclistas entfe los que se 
encontraban las cicloturistas del 
Aragonés que componen su 
peña femenina, así mismo como 
la escuela de ciclismo y 
veteranos como don Antonio 
Sala, con 74 años, que tras una 
visita al Pilar para pedir una , 
temporada sin accidentes, 
realizaron la excursión que se 
desarrolló con la natural alegría 
de ser la primera. En la foto 
vemos al mayor y al mas joven 
de los participantes.

El Club Ciclista Aragonés 
organiza el próximo domingo 
día 15 una excursión a Mediana, 
puntuable para el Campeonato 
Social de Cicloturismo del CSub 
ciclista Aragonés con cinco 
puntos.

baloncesto depurado, sobrio, y 
de gran fuerza, siendo todos sus 
jugadores unos auténticos 
luchadores sobre todo en 
defensa, de aquí que hayan 
sabido arrancar puntos fuera de 
su casa y por lo tanto estar en 
los primeros puestos. El 
próximo partido es para ellos de 
vital importancia pues, pard 
poder confirmarse en la plaza 
que ostentan deben conseguir 
puntuar, ya que de lo contrario 
verfan la segunda plaza de 
ascenso en peligro, puesto que el 
Aguilas de Bilbao y Matará, 
andan tras la misma.

La olantilla de la Caia Rural 
es de auténtica valía, su techo es 
el americano de color de 2,08 
Bronw, que junto a De las Casas, 
Hernáhdez-Garcfa, Fajardo y 
Castro suelen formar el cinco 
inicial, formando el resto de la 
plantilla, Martín, Esquivel, Díaz, 
Pérez Calero y Hennández-Sán
chez.

t »

11 ACE muy
** "viajaba" i 

de vez en cuandí 
en ellos sus pini 
btulos nacionale 
quedaba tiempo 
entretener con si 
pelabra: hace m 
polémico púgil a 
siempre comenta^ 

Ahora, desde , 
discutido Martín 
hadonal, a escala 
ni boxea Perico 
menos para reseñ 

teoría, se le l 
de combates, a ci 
verdad, cuando le 
doce cuerdas, te 
menos de momen

Con Fernande 
genial paisana 
mformativos, poi 
Pi^ecisamente Mai 
calzarse una coro 
gue se cuenta el
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I DMds hacia el
El Huesca y 

el Aragón

Objetive: 
Oeforzarseconseguido en Reus por el Aragón y la derrota 

simultánea del equipo oscense en su propia 
casa, han vuelto a darle la primacía al equipo 
zaragozano.

Pero aún pueden ocurrir muchas 
situaciones controvertidas en las próximas 
fechas ligueras. Aún queda mucha mies por 

segar. Lo importante es que tanto el Huesca 
como el Aragón continúen sin desmayo en 
persecución de su principal objetivo. El 
ascenso.

De momento el Aragón no descuida la 
plantilla. Ahora mismo tiene a dos elementos 
del Atlético de Marbella a prueba. Lo que 
quiere decir que persiste con la ilusión de la 
segunda división. Exactamente igual le ocurre 
al Huesca. Y ambos siguen en condiciones de 
conseguirlo.

Pero sin que se repitan los descuidos. El 
domingo tiene la obligación moral el Huesca 
de traerse algo tangible del campo del 
Pobjense. Y por supuesto el Aragón de vencer 
aquí al Vinaroz. Esta cuarta parte última de la 
Liga puede ser crucial para el ascenso. 
Pongamos el acelerador en directa hacia 
segunda división. ' .

ÑAPE

¿ ’*• 'e

. esqw 
irindtt 
a todtt 
le en $u 
onesde
e deja 

para

ascenso

Antonio SARRIA

La siesta

a ih ,

t Itiiríf'

I. !
D.

Esto del fiítbol es tan inseguro y 
vulnerable que en una sola jornada 
pueden trastocarse la clasificación relacionda 

entre los equipos.
Los altibajos a que se ven sometidos los 

conjuntos que integran la competición liguera 
no pueden ser mas significativos. Por supuesto 
que esto es aplicable a todas las divisiones.

Tomemos por ejemplo a los dos únicos 
representantes aragoneses de nuestra tercera 
nacional. Son, como saben ustedes el Aragón 
y el Huesca nombrados poT orden de relación 
clasificatoria. Bien comenzó la Liga saliendo 
por delante el Aragón en unos inicios 
verdaderamente prometedores. Pero al 
arrancarle de cuajo el Zaragoza tres de sus 
mejores jugadores acusó el tronco el 
desgajamiento de sus principales ramas. Y 
llegó el natural bache del equipo.

Con el Huesca .ocurrió poco más o menos 
lo contrario. Comenzó más titubeante, menos 
decidido, pero se fue afianzando a medida que 
transcurría la temporada/llegando incluso a 
superar la clasificación de su homónimo 
aragonés. Para últimamnete en un pequeño 
respingo del Aragón llegar igualados con un 
punto positivo cada uno a su segunda 
confrontación liguera.

Así llegó el Derby aragonés hace unos días 
a La Romareda. E| Huesca le devolvió el 

empate del Alcoraz que supuso para el 
conjunto azulgrana deshacer favorablemente 
para él, el codo a codo últimamente 
sostenido. El equipo oscense aumentó a dos 
sus positivos y el Aragón se quedó con la 
casilla limpia de puntos de ambos pelajes.

Pero ha bastado una sola jornada como 
decimos al principio, para que se hayan vuelto 
a invertir los papeles otra vez. El punto

Oie veriíaií»
En la sesión directivista 

del martes por la 
noche, al parecer, se abordó 
el tema de observar 

jugadores de Segunda y 
Tercera División, por si 
pueden resultar últiles y 
rentables para el Real 
Zaragoza. El proyecto me 
parece doblemente 
interesante, por motivos que 
enseguida trataré de 
explicar. Por una parte, el 
aficionado podrá comprobar 
la problemática eficacia de 
la plantilla técnica de 
nuestro primer club, ya que 
cada jugador que se contrata 
en firme, según tengo 
entendido, deberá 
etiquetarse con el nombre y 
apellidos de la persona o 
personas que lo hubiesen 
"descubierto”. Y así, como
es lógico, todos nos

t, 
iftt, i
ttf .
u

)i9ít » 
AntoK''^ 
hor 
iirtcto' 
rigo.

¿Se le olvidará 
el oficio? ...

entenderemos y se disiparán 
algunas dudas.

Y examinando las cosas 
desde otra vertiente muy 
distinta, nos agrada 
sobremanera, como a 
cualquier aficionado 
consciente y sensato, el que 
se trate de buscar refuerzos 
en las divisiones segunda y 
tercera, incluso en las 
categorías regionales y en la 
cantera propia. Decía, el 
ex-présidente del Málaga, 
señor Narváez, que el club 
malacitano, con un déficit 
de más de ciento cuarenta 
millones de pesetas y 
condenado al descenso de 
categoría, puede servir de 
ejemplo y de escarmiento 
para todos los que deseen 
''ver, escuchar y 
comprobar", ya que los 
resultados saltan a la vista y 
al o i do y pueden ser 
comprobados fácilmente.

solución, continúa

siquiera pensar en que nadie 
lo haga.

Con el proyecto 
esbozado por la junta 
directiva del Real Zaragoza 
digo yo, se concede a su 
técnicos la oportunidad d« 
lucimiento, de acredita 
vista y oficio, de gana 
limpiamente uno’ 
emolumentos que nadie le: 
discute: y que nos parecer 
excesivos, sirva dt 
aclaración, porque hasta la 
fecha sólo firmamos a 
jugadores consagrados, que 
a lo peor fracasan, y casi 
siempre conducidos hasta 
nosotros por los 
intermediarios. Además,

(If Pfpíf» 
Fernández
H poco tiempo, cuando Perico Fernández

“viajaba" todavía de la mano de Martín Miranda, 
de vez en cuando se asomaba a los cuadriláteros, ofrecía 
en ellos sus pinceladas de cal y de arena, conquistaba 
btulos nacionales, europeos y mundiales, y todavía le 
quedaba tiempo para montar sus consabidos “shows” y 
entretener con sus cosas a lectores y escuchas. En una 

pcx:o tiempo daba que hablar el 
polémico púgil aragonés, por motivos harto dispares y 
Siempre comentados.

Ahora, desde que se hizo cargo de Perico el no menos 
¡scutido Martin Berrocal, algo así como el no va m¿= 

naaonal, a escala de promotores boxísticos, resulta que 
boxea Perico Fernández ni se habla de él, por lo

menos para reseñar algo que merezca la pena. Al parecer, 
teoría, se le han preparado una serie ininterrumpida 

e combates, a cual más interesante; pero a la hora de la 
verdad, cuando le toca pisar la lona y encerrarse entre las 
°ce cuerdas, todo se queda en agua de borrajas, al 

menos de momento.
^cn Femando Sánchez se negó a boxear nuestro 

paisano, según manifestó a los medios 
Cfmativos, porque el contrato se lo había preparado 

^^isamente Martín Miranda, el hombre que lo llevó a 
3rse una corona mundial. Otros, en cambio, entre los 

Que se cuenta el señor Pons, se cansan de repetir que

Perico no quiso exponer su bien pagado físico ante la 
dura pegada del púgil de Miranda. Particularmente nunca 
hemos tenido a Perico por cobarde, pero va resultando 
todo tan extraño...

También se habló de enfrentarlo con Guinaldo con un 
título nacional en juego, pero de esta pelea nunca más se 
supo. Su combate con Sansak Muangsurin, el thailandés 
que le arrebató su cetro universal, puede llevarse a 
efecto, según noticias de buena fuente que nos llegan; 
pero ¿dónde y cuándo? También se habló de viajar a 
Sudamérica para enfrentarse a Durán “mano de piedra”, 
pero la problemática noticia se quedó en simple rumor, 
se diluyó entre los ecos susurrantes de una tertulia 
cualquiera.

Ahora mismo, sin ir más lejos y para no remontamos 
en el tiempo, recordamos que Perico Fernández tenia 
que haberse enfrentado esta misma noche y en Barcelona 
con el francés Younsi, pero el aragonés se ha resfriado y 
la velada hubo de suspenderse. Dice Pepe Martín, y 
nosotros lo creemos,.que su pupilo se ha preparado a 
fondo, que está como nunca; pero los aficionados aún 
recuerdan que Younsi lo hizo abandonar y que es muy 
alto, detalle “que molesta” a Perico una barbaridad. Asi 
las cosas, con Perico en paro forzoso desde hace tanto 
tiempo, hasta es posible que se le olvide boxear.

Enrique PEYRONA

diciendo este señor, puede 
encontrarse en las canteras 
regionales, olvidándose de 
fichajes millonarios y da las 
medianías que nos llegan de 
allende los mares, buscando 
en las categonas inferiores 
lo que de verdad puede 
representar «uténtico y 
asequible refuerzo. Los 
equipos de Primera División, 
como es lógico y natural, 
salvo por causas de fuerza 
mayor, (léase grave 
situación económica), no 
van a desprenderse de 
elementos útiles en 
beneficio de sus rivales más 
directos. Esto supondría 
tanto como arrojar piedras a 
su propio tejado y no cabe

vuelvo a repetir, es ahí, 
precisamente en las 
categorías inferiores, donde 
se pueden encontrar esos 
refuerzos que hoy se van a 
buscar a países extraños. Es 
mi punto de vista, 
compartido por los grandes 
clubs, cuyos técnicos 
trabajan a conciencia.

Gloria ARIAS

GUISQUBRIA 
CLUB TAHITI

San Miguel, 5, bajo. Fren* 
te a Galerías Preciados. 

Teléfono 21 11 37.
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SUCESION DE BAJAS
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CENTRAL FINANCIERA 

DE ARAGON, S. A 
TODO EN

CREDITOS 
Feo. Vitoria, 8*10*12 

Tel. 219702.ZARAGOZA

bancos y químicas. En bancos 
hay cesiones de 20 enteros en 
Central, 13 en Popular y Bilbao, 
11 en Banesto y Atlántico y 10 
en Hispano y Vizcaya. Las 
eléctricas perdidas de 3 enteros 
en Iberduero e Hidrola. Los 
recortes de siderúrgicas no son 
extensos, pues no van más allá 
de los 3 duros que pierden 
Aceros y Tubacex. En químicas 
Firestone —10, Sarrió -6,5 y 
Petróleos y Explosivos —5. Con 
una pérdida de 1 enteros en 
Telefónica y de 11 en Dragados 
se alcanza el final de la sesión, 
que queda con mal ambiente.

(Información bursát il 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya)

¡bÍlbÁo

GESTION 
DE 

CREDITO 
OFICIAL

Se ha vuelto a la situación de 
oferta insistente y el índice 
pierde 1,76 puntos, quedando 
en 98,8. Mayoría de valores en 
baja, destacando por su 
importancia los recortes de

Termina la semana con una 
sesión negativa, donde ha 
seguido acentuándose las

posiciones vendedoras surgidas 
en el parquet y el resultado es 
una sucesión de bajas, algunas 
profundas, entre las que se 
destaca el sector de bancos 
comerciales con un recorte de 
2,52 puntos en su índice, donde 
los principales bajan el 3 por 
ciento con cambios efectivos, 
salvo Popular, Banesto e 
Hispano, que publican papel sin 
operación con el mismo 
porcentaje de recorte en sus 
cambios. En industriales hay 
pérdidas de 7 en Urquijo y 6 en 
Noroeste y Occidental y 
repeticiones en Fomento, 
Granada y Unión. Sigue la 
flojedad en los valores eléctricos 
y hoy se producen 
desmerecimientos de 2,25 en 
Fecsa e Iberduero, 2 en Hidrola 
y 1 en Sevillana. Aunque hay 
algún repunte suave dentro de 
construcción, se producen dos 
bajas de relieve en Dragados 
-10 y Vallehermoso -4. Pocas 
cotizaciones en inversión y en 
las que operan cambios en baja 
En monopolios leve recorte de 
0,50 en Telefónica, pero 
Campsa cedía 8. en Papeleras y 
Químicas la situación es de bajas

las pérdidas mayores las recogen 
Tubacex y Hornos —5. Al cierre 
no se levantaba la situación de 
oferta bastante extendida. 
Indice: 97,08 -1,53.

Agí iculriii^
Industria Comercio.

Construcción 
Navales .

[Barcelona]
La indecisión de ayer se ha 

convertido en pesimismo y hay 
escasos signos positivos. Incluso 
las repeticiones en algunos de 
ios valores del sector bancario 
no responden a las posiciones de 
oferta que realmente tienen. Se 
nota escasez de operatividad en 
el grupo del automóvil y valores 
inmobiliarios y entre los 
desgastes, destacan los 8 enteros 
que recortan Cepsa "y Dragados, 
7 de Torras, 6 Explosivos, 5 
Tubacex y Olarra, etc. El final 
de sesión queda con oferta 
bastante generalizada.

Banco Zaragozano.........................
Banco Exterior..............................
Banco Central.................................
Banco Español de Crédito...........  
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander......................  
Banco Popular Español. •..............  
Banco de Bilbao............................ 
Banco de Vizcaya.........................  
Banco Industrial de Cataluña .. .
Banco Occidental.........................
Banco Atlántico............................
Banco Ibérico.................................  
Banco Urquijo..............................  
Banco Industrial del Sur..............

ELECTRICAS

Hidro Española..............................  
Sevillana.........................................  
Cantábrico....................................... 
Eléctrica Viesgo............................ 
Hidro Cataluña..............................  
Iberduero.......................................... 
E. Reunidas...................... .............
Unión E. Madrileña......................  
Penosa............................................  
Pecsa 5.000 ....................................
Fecsa 1.000 ....................................

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION 

FACILITADA POR

generales, destacando los 9 
enteros que baja Torras, 7 
Sarrió, 5,5 Cepsa, 4,25 
Explosivos y 4 Cros e Hidro 
Nitro. En las siderúrgicas con 
índice que pierde 2,03 puntos.

F José A. Traver 
æ Espa Hargnes
E COSO.24-32,2

TELS. 210496-210497
L* ZARAGOZA-4

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 11 de Marzo de 1977

DIVISA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA.................... 68,744 68,944
1 Dólar Canadiense .... 65,1 14 65,372
1 Franco Francés.......... 13,754 13,808
1 Libra Esterlina............. 1 17,861 118,430
1 Franco Suizo............... 26,858 26,989

100 Francos Belgas(com) . 186,550 187,602
1 Marco Alemán............. 28,689 28;833

100 Liras Italianas............. 7,765 7,796
1 Florín Holandés.......... 27,520 27,656
1 Corona Sueca............... 16,273 16,359
1 Corona Danesa............. 11,688 1 1,742
1 Corona Noruega.......... 13,068 13,131
1 Marco Finlandés .... 18,012 18,1 12

100 Chelines Z^ustriacos . . 403,379 406,941
100 Escudos Portugueses . 1 //,038 178,472
roo Yens Japoneses..........
IQO Francos Belgas (fin) . .

24,362
185,443

24,476
186,992

Los automóviles en España

POR DEBAJO 
DEL INDICE 
DEL COSTE

DE LA VIDA
MADRID, 11 (Logos).— Las expectativas para 1977 en 

el sector del automóvil de turismo hacen preveer una 
reactivación notable, como lo demuestra, en el ámbito 
mundial, las variapones que la presente producción y las

España, según un informe de Seat, en 
1976 se registró una recuperación en el sector automóvil de 
turismo, tanto en lo que se refiere a las ventas interiores 
como a exportación.

635 
480 
557 
350 
330
578 
385 
550 
410 
306
227 
342
394 
413

105,25 
101

95,5 
91,5
82,25 

122,5
75 
99,5 
98 
92
93,25

635
480
542

567 , 
— t 
535 :
348 ;

221 . 
336 ' 
394 : 
406 :

1033 
100
98
92
823

120,5

99

90
91

í

*
L

MINERAS

Ponferrada.............. 114
86

114
86Duro Felguera...........

Bl defo met alérgicas

81Altos Hornos................................. gg
Auxiliar F.C..................................... gg

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro. . . . 
Aguilas . .

127
422
115

418
115

QUIMICAS

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

321
172,5 
90

3153
168

91

"De rodillas 
al sol"

UNA NOVELA DE

GABRIEL 
G.BADELL

Dichas cifras, en 
comparación con las 
obtenidas en 1975, 
representan los siguientes 
incrementos: un aumento, 
del 7,6 por ciento en las 
ventas interiores, un 21,4 
por ciento, en exportacio
nes, y un 8,3 en producción.

La reactivación, sobre 
todo en lo que se refiere a 
las ventas al exterior, ha 
estado determinada por la 
devaluación de la peseta. En 
cuanto a ventas interiores, el 
incremento estuvo 
determinado por demanda 
engranada por el bajo grado 
de motorización, el 
mantenimiento de tasas 
aceptables del consumo 
privado, la política de 
precios reglamentados en el 
sector y la precaución frente 
a posibles nuevas subidas de 
precios.

Aunque en 1975, 
desapareció una empresa 
automovilística, Authi, en 
1976 apareció una nueva, la 
Ford niip aunque

proyectada hacia la 
explotación puede agravar el 
problema de saturación de 
oferta.

A la hora de hacer 
perspectivas en España y 
aunque las pasadas fueron 
buenas, parece que no se 
alcanzarán las cotas de 
1 9 7 6. Se prevee, sin 
embargo, un incremento de 
las exportaciones dado que 
la Ford debe destinar dos 
tercios de su producción al 
mercado exterior.

En 1976, en España, se 
produjeron 791.379 
vehículos, de los que 
753.116 eran turismos. De 
estos se destinaron a la 
exportación, 182.568.

De 1973 a 1976, y según 
las cifras ofrecidas por Seat, 
el índice de coste de los 
automóviles ha sido inferior 
al incremento del coste de la 
vida. En España, dicho 
índice, el de los automóviles 
ha sido regresivo en el orden 
del 27 por ciento de menos.

CONSTRUCCION

Dragados......................................... 470
Urbis...................... ........................... 140
Inmobiliarias Metro......................
Vallehermoso..........................*. . . 173,5

VARIOS

Telefónica....................................... 126,5
Galerías Preciados......................... 250
Campsa............................................ 249
Tabacalera....................................... 190
Astilleros......................... .. .............. 50
Metro............................................... 84 . ,
Unión Fénix.................................... 420
Seat......................... ........................ 101

460
140

1693

126

241
190
48

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

ii^^IXAHORIlOS 
D€ znMúozn flMúon y laoifl

"PREMIO SENDER A LA VENTA 
1976" EN TODAS 

LIBRERIAS

DRASTICA BAJA DE LOS
MADRID. 11 íCifra).- 

A un total de 50.1 94 millones 
de pesetas descendieron los 
recursos totales de la banca 
privada española durante el 
pasado mes de enero. Cabe 
señalar que el descenso de 
los recursos totales de la

banca privada obedece a la 
baja de 54.728 millones en 
los recursos ajenos, no 
compensada más que en una 
mínima parte por una 
elevación de 4.511 millones 
en los recursos propios.

Este descenso de los

RECURSOS BANCARIOS
Un total de 50.194 millones, en enero

banco do huesea... un banco de “ínteres” capital

recursos ajenos es habitual 
ya por estas fechas del año. 
Asi,, en enero de 1976 
también se registró una baja 
de 4 1.8 02 millones de 
pesetas.

El hecho obedece a que 
todos los bancos tienen la 
costumbre de presentar su 
mejor “fachada” al 31 de 
diciembre para que el

balance de fin de año î®**® 
más atractivo posible-

El día 2 de enero 
cuentas se “desinflan' / 
pudiesen efectuar “ 
balance conjunto 
banca privada a estafe® ' 
se podría comprobar 
descenso aún más 
que el registrado a fm 
enero.

MADRID, 
de Arcadio B 
los Servicios E 
Agencia “Efe’

Con mucho 
notable evolució 
incluso, llegó i 
madrileño 
Palace-el “LIvii 
crearan en Nuev

Una

A
 este pase 
periodátic 
poniendo 
difícil. Primero 

quien hace tan 
saltó a las primt 
nuestras revistas 
no permitía que 
momento se pub> 
áts que aparezca 
previo consentim 
Carmen Platt 
’'epresentada por 
quien quiere “coi 
de destape.

— 1^0 me voy 
desnuda en 
únicamente que a 

a cobrar di 
así”.

—Nos extraña < 
Carmen Plat 
últimamente hab¡ 
muchas revistas 
encantos person, 
Primeras pa 
^completamente er 
, ,~^Eor qué est 
bajante?

-Acabo de He 
oonde he estado 
nada m^ llegar 
Púse a ojear unas < 
y ^e visto que y 
»^dre. Realmente 
‘^oo mirarlas, y nv 

de Nadiusha y qui, 
costa de esto..

fo^vta no me he 

^<^dtusha. Esta de,
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la Fuerza Pública vigilando el teatro 

W £1 “Living Theatre 
Is abroncado en Madrid

Confusión, tensión política 
entre los espectadores, risas, y... 
fuerzas de la Policía Armada en 
la calle, junto al teatro, 
pendientes de lo que pudiera 
ocurrir. No pasó nada... Unos se 
rieron, otros se indignaron, y 
algunos, también, se 
entusiasmaron. Como debe ser. 
Pero en general hubo acuerdo: 
las “Meditaciones" eran un 
rol lazo.

SIGUEN LLEGANDO LOS 
HISPANOAME RICANOS

MADRID, 11 (Crónica 
de Arcadio RAQUERO, de 
los Servicios Especiales de la 
Agencia “Efe”.)

Con mucho retraso y con 
notable evolución y deformación 
incluso llegó a un escenario SldHÍeAo’-el del Alcali 
Palace—el “Living Theatre , que 
crearan en Nueva York, por los

El “boom” hispanoamericano
años sesenta, Julián Beck y 
Judith Malina... De entonces a 
acá este grupo renovador del 
teatro mundial ha sufrido 
peripecias de todo tipo. Elogios 
de la crítica; apasionamiento del 
público con su teatro 
comunitario, ritual, popular y 
político; expulsiones de algunos

países; encarcelamiento en otros, 
etc. etc.

Y con la obra que titulan 
“Siete meditaciones sobre el 
sadomasoquismo político" que 
dijeron, o más bien leyeron, en 
castellano (un castellano casi 
ininteligible) se presentaron en 
Madrid.

Carmen Hatero, a su vuelta de México

Una «destapista» se rebela
Quiere cobrar por posar desnuda

películas?
—El cine es mi trabajo y no la 

publicidad. Desde luego que no 
pondré ningún reparo en hacerlo 
en una película cuyo guton lo 
exija. Aunque también me 
gustaría que me contrataran para 
hacer cine de calidad sin 
necesidad de destape.

— ¿Te han injJuido en México 
para tomar esta determinación ?

—No me han influido allí, ni 
en ningún otro lugar, esto es 
cosa mía.

—Cambiando de tema, ¿qué 
has hecho tanto tiempo en 
México ?

—He estado descansando. 
Pensaba hacer alguna película 
pero me ha pillado una época 
muy mala allí para hacer cine. 
Me he dedicado también a 
contactar.

— ¿Te han ofrecido algo?
— Todavía no.
—Nadiuska, Carmen Platero, 

¿quién será la próxima ?

Miguel SAEZ

El espectáculo —como suele 
suceder en estos casos en los que 
se mezcla la política y el teatro— 
estuvo sobre todo, en la sala, en 
los espectadores... Se llenó el 
“Alcalá Palace”, las dos veces 
que actuaron, de un público 
heterogéneo decidido a 
entusiasmarse, aunque luego se 
indignara o quedará defraudado, 
en buena parte, aunque algunos 
espectadores subieron al 
escenario para vivir más de cerca 
la creación del “Living”. 
Sentados en el suelo aguantaron 
toda la representación. Excepto 
un muchacho que se cansó, se 
aburrió, y se fue antes, siendo 
ovacionado por un sector del 
publico.

Junto a nosotros se hallaba 
un mocetón de larguísima 
melena. Iba con el rostro 
pintarrajeado como una de 
aquellas antiguas “peponas", y 
llevaba un descomunal chupete 
en la boca. No era del “living". 
Pero quería “participar” así... Se 
indignó cuando parte del público 
protestó por la representación, y 
levantándose hizo ademanes 
nada correctos con un brazo, 
motejó de “fascistas” a los que 
protestaban, y también se 
acordó de la madre de los que 
abucheaban al “Living”.

Y así, con continuas sorpresas 
en la sala, se desarrollaron las 

> “Siete meditaciones...” Que son 
de una ingenuidad aplastante, 
que se basan en unos textos 
tontorrones, conocidos en ideas, 
aburridos, y que no ofrecieron el 
menor interés para casi nadie... 
Corno ha escrito un colega en su 
crítica sobre este espectáculo, el 
“Living” se ha hecho el hara-kiri, 
no tiene nada que ver con lo que 
era, con lo que fue...

Pero lograron provocar al 
público. Consiguieron que 
participara, con el insulto, con el 
aplauso, con la parodia que 
algunos espectadores hacían por 
los pasillos, y con las quejas y 
gritos de los que clamaban: “ ¡A 
ver si aprendéis a hacer teatro, 
que nos ha costado trescientas 
pesetas veros! "...

No cesan de llegar, artistas 
argentinos y uruguayos de 
Sudamérica. Vienen a actuar »n 
España. A intentar triunfar aquí. 
Ï aigu nos lo consiguen con 
acilicíad. Como Nacha Guevara, 

por ejemplo, que fue impacto y 
que lo sigue siendo en el 
escenario del "Valle Inclán", con 
su estilo propio y personal...

Ahora, en el “Alfil”, se ha 
presentado otra actriz*recita« 
dora-cantante: Dadh Sfeir. Es 
uruguaya y actúa con un 
Íluitarrisia, Roberto Darvin, que 
a acompaña, y canta y dice 

textos de Neruda, Nicolás 
Guillén, León Felipe, Machado, 
Brecht, Benedetti....

Tiene personalidad, politiza 
su espectáculo —como la moda 
exige— y llega ai espectador. 
Otro nuevo éxito de los de más 
allá del “charco".

También han llegado “Los 
comediantes de San Teimo”. Un 
grupo de Buenos Aires que 
representará a América Latina en 
el Festival Internacional de 
Teatro de Spoleto, en Italia. Han 
obtenido numerosos premios. Y 
siempre con la misma obra: 
“Orquesta de señoritas", del 
dramaturgo francés Jean 
Anouilh.

Comenzaron a arepresentar 
dicha comedia en 1974. No han 
parado, la gran novedad y factor 
de su éxito: siete actores 
interpretan a las siete mujeres 
del reparto. Como hiciera Angel 
Facio cuando montó “La casa de 
Bernarda Alba" en Portugal. Y 
como hizo un grupo valenciano 
que representó “Las criadas", de 
Genet, en el “Alfil".

“Los comediantes de San 
Telmo” debutarán en Madrid el 
domingo de resurrección. 
Inaugurando el teatro más 
moderno y mejor dotado que va 
a existir en España: el 
“Principe”, que ha creado 
Carmen Troitiño, y que 
programará Justo Alonso.

Y hasta esa fecha estos
artistas argentinos
parece de

uyo trabajo
enorme interés—

recorrerán algunos lugares de 
España. Actúan este fin de 
semana en Oviedo. Del 14 al 17 
de este mes, en Valladolid; del 
19 al 20, en Palencia; del 22 al 
27, en Sevilla; y del 29 de marzo 
al 6 de abril, en Valencia.

A
 este paso, 
periodática 
poniendo pero 
difícil. Primero fue 

quien hace tan sólo

la 
se

pro/estón 
nos está 
que muy 
Nadiuska

la he tomado porgue si no hago
aamiiiu Por

JUAN POCH

- -------- unos días
salto a las primeras páginas de 
nuestras revistas declarando que 
no permitía que a partir de ese
momento se publicaran fotos en 
las que aparezca desnuda, sin su 
^evio consentimiento. Ahora es 

armen Platero (también 
representada por Damián Rabal) 
<psten quiere "cortar” con la ola 
de destape.

- No me voy a negar a salir 
es nuda en las revistas, 

únicamente que a partir de ahora 
y a cobrar dinero por salir ast
—Nos extraña esta decisión en 

Platero, quien 
numente había aparecido en 
chas revistas enseñando sus 

encantos personales, pero las 
obras van 

^ornpletamente en serio.
tojante^ decisión tan

de México, 
estado tres meses, y 

but^ o Barajas me
■u t, unas cuantas revistas

asco daba hastao^co ^rarias, y mucha pena.
deNnH- "lo"o costa^^^ publicidad
“ costa de esto...
lodam^’ verdad

iterado muy
l^odiuskt

usna. Esta decision también

esto resulta que a este paso estoy 
haciéndome fotos todos los día'

— Ya será un poco menos...
— Te lo prometo ^ue es 

verdad. Mira llevo tres dtas aquí 
y ya me han llamado doce 
personas para sacarme fotos 
nuevas.

— ¿Estás convencida de que 
con esta decisión saldrías 
ganando?

—Si te digo la verdad, no lo 
se'. No lo había pensado, pero lo 
mismo gano más de esta forma 
que en el cine.

— ¿Has fijado ya el precio que 
ifas a cobrar por cada reportaje 
que te hagan desnuda?

— Todavía no.
—Sea la cantidad que sea, 

¿crees que te la van a pagar?
—Eso tampoco lo sé. A lo 

mejor nadie me lo paga.
— ¿Pero entonces vas a salir 

muy pterjudicada ya que al no 
aparecer en revistas y medios de 
publicidad tu popularidad bajará 
bastante... y lógicamente tu 
trabajo.

—Bueno, no interpretes mal 
lo que te estoy diciendo, a partir 
de ahora voy a cobrar por salir 
desnuda en las revistas, si no me 
abonan lo que estipule, me las 
sacarán tapadita.

— ¿No temes a las críticas?
— Unos me criticarán por 

haber salido ya desnuda y

HORIZONTALES:

1. Granoso.— 2. Trabajo. 
Marcharán.— 3. Planta
gram ínea, 
alimento

que sirve para
a algunos

animales.— 4. Símbolo del 
osmio. Labre la tierra. 
Nombre de letra.— 5. Fruto 
del nogal. Corta árboles por 
su base.— 6. Borrasca, 
tormenta.— 7. Siete. 
Terminación del 
diminutivo.— 8. Entre los 
romanos, esclavo que leía 
durante las comidas.— 9. 
Nombre de mujer. Alabar.

VERTICALES:

8 9

negarme 
elogiarán.

— ¿Esta

a h ora y otros me

medida
aplicar también

la vas a 
para tus

1. Godo. Apócope de 
valle.— 2. Símbolo del 
rubidio. Q'<e está boca 
arriba,— 3. Altar. 
Tierra inculta.-4. Huerto sobre 
un arenal. Símbolo del 
galio.— 5. Terminación 
verbal. Preposición.— 6. El 
que cabalga o monta bien. 
Terminación del nombre de 
los alcoholes.- 7. Reza. 
Pongo una superficie a un 
mismo nivel.— 8. Matrícula 
de Salamanca. Plan o lista de 
las dependencias y empleados 
de una oficina.— 9. Hace 
ondas. Campos Elíseos.

*6 -Biueid vs
•BJO L -'I O

•jev 'Mpuo 
•8 -osüv 

’ajausr *9
_ uo3 -Ja n ‘S - «o -oreAeN 
’♦ —’«JV ■£ —"ouidns
•qa 2 - IBA ’UPIOQ i -A

'jao-| *i|o-| b —'nsouBauV *8 
-'»u| -o *11A 'L —‘eieoojd -9 
-•»|ai -zenN *5 - M ‘•-•V ‘«O
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■«•‘dO *2 —’osoínuijo *1 "H

A/^NGEL VELA MELERO

CALVO SOTELO 52 TEL 211625.23342, [pluma
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PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza). — Hoy. 7*15 y 
10’45. Compa fi 1 a Actores 
Asociados presenta: <Loe 
ohkxM de la banda>, de Mart 
Crowley. Dirección, Jaime 
Azpilicueta. lUna comedla 
Insólita que divierte y asom
bra! (May. 18).

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 6-7'15 y 

10*46 (May. 18 y 14 acom- 
pafiados). 2,“ semana: Ope
ración «tmeno». Sean Con- 
nerv. James Bond 007.

ARGENSOLA. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18). 3.* semana: La 
■edacción de Pamela. Ann 
Michele, Julián Bames, 
Anna Quayle.

AVENIDA.—6-7-9-10’45 (Ma
yores 18). Deseo. Emma Co
hen, Jaime Gamboa.

CERVANTES. — 6-7-9 y 10’45 
(May. 18). Beatriz. Bast- 
manoolor. Carmen Sevilla, 
Nadi’jska. José Sacristán.

COLISEO. — 4’45-7-9 y 10*45 
(Todos públicos). Harry y 
Walter van a Noevá York. 
Michael Caine, James Caan, 
Diane Keaton.

COSO. — 6-7-9-10*45 (Mayo
res de 14 años y menores 
acompañados). Hoy estreno: 
Por la senda más dnra. Co
lor de Luxe. Lee Van Cleef,

I CARTELERA
Eastmancolor. Alain Delon, 
Annie Girardot, Paul Meu- 
risse

DORADO. — 5-7-9-10’45 (To
dos públicos). La gran aven
tura india. Johnny Graw- 
ford, Jay Sllverheels.

FLETA. — 5-7-9-10*45 (Mayo
res 18). La califa. Rtxny 
Schneider, Ügo Tognazzi.

GOYA. — 5-7-9-10*45 (Mayo-
res 18). El teléfono 
MireiUe Darc. Michel
dale.

MOLA.

rosa. 
Lons

PALACIO. 6-7-9 y 10’45
(May. 18). La tercera pner- 
ta. Yolanda Farr y el mu
sic-hall.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9 y 10’45 

(May. 18). Fulanita y sus 
menganos. E a s t m ancolor. 
Victoria Vera, Manolo Gó
mez Bur.

4’45-T15 y lO’SO
(Mayores 18). La jauria hu
mana. Maflon Brando, Ja
ne Ponda. Technicolor.

PALAFOX. — 4’45-6’45-9 y 
10’45 (May. 18). Striptease. 
Bastmancolor. Corinne Cle- 
ry. ’Terence Stamp. Pilar 
Velázquez.

DUX. — 4’45-7-9 (Todos pú
blicos). El optimista. Peter 
Sellers, Donna Mullans. 
Technicolor.

GRAN VIA. — 5-7-9-10’45 
(May. 18). El hombre del 
clan. Technicolor. Lee Mar
vin, Richard Burton.

Jim 
Spaak.

Catherine

DON QUUOTE. 6-7-9 ▼
10’45 (Mayores 18). 2.* se
mana: AUae «El Gitano».

REX. - 5-7-9 y 10’45 (Mayo
res 18) 2.* semana: Con 
el agua al cnella Techni
color. Paul Newman. Joan
ne Woodward

VICTORIA.—5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). Caza desesperada. 
Bastmancolor. Wang Yu, Yu 
Lung.

CINES DB ARTE V ENSATO 
ELISEOS. — 5-7-9-10*45 (Ma

yores 18). Le fate (Las 4 
brajas). Eastmancolor. Clau
dia Cardinale, Capucine, 
Raquel Welch, Mónlca Vltti.

LATINO. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). Fango. Agata Lys, 
Rafael Arcos.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9 y 
10’45 (May. 18). Muerte en 
Roma. Technicolor. Richard 
Burton, Marcello Mastroian
ni.
SALA 2: 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). El hombre que 
desafió a la organización. 
Eastmancolor. Stephen 
Boyd, Carin Schubert.

NORTE. 5-7-9-10’45 (Ma-
yores 18). Marcada por los 
hombres. María José Can- 
tudo, Máximo Valverde.

OLIVER. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). La espuela. Javier 
Escrivá, Claudia Gravi.

PARIS. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). 2.* semana: La 
menor. Eastmancolor. Bo- 
zena Pedorczyk, Marc Gim- 
pera.

PAX. — 5-7-9-10’45 (May. 14 
años y menores acompaña
dos). Sangre en la tum" 
ba de la momia. Andrew 
Keith, Valerie León. Tech
nicolor.

RIALTO. 5-7-9-10*45 (To
dos públicos). 'Trapecio. Burt 
Lancaster, Tœiy Curtís, Gi
na LoUobrígida.

ROXY. — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 18). Las largas vacacio
nes del 36. Eastmancolor. 
Conchita Velasco, Analia 
Gadé, Francisco Rabal.

SALAMANCA. 5-7-9-10’45
(Menores acompañados). La 
Pantera Rosa ataca de nae
vo. Peter Sellers.

VENECIA. — 5-7-9-10’45 (Ma
yores 18). La ocnlta mano 
del crimen. Jim Mitchum, 
Carem Lamm.

PALACIO DE HIELO
EL IBON. — Sesiones de pa

tinaje: Matinal de 11 a 1’30. 
Tarde continua desde las 4 
hasta las 12’15. Cafetería 
Pormlgal Hielo.

SOLDADURA MODERNA MARFEL

MARUGAN

ASTORG'S

PARSIFAL

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA

¡UN "WESTERN** EXCEPCIONAL!

P AG. 22Jlj l .3.77/A^ . PAG. 2;

COSO: HOY ESTRENO

FELIX

IGUANA

1800

Con este largo 
desaparecido actor ar 
constará de seis pelic 
novia de acero"se err 
"Incendio en San । 
profundidad del mar'

Alan Ladd nació 
periodista. Falleció 
alcanzado gran popul,

"Raíces profundas 
considerada como su 
hnnores estelares con

DE.SPI E.s DE .se BODA 
B MLE E\ CII.ARLE.STON, 
Din-cción y Teléfono: .■VX>9.72.

Juventud, ritmos, diversión. 
Precio.s jóvenes, {'/. Madre 
Vedruna. I L Teléfono; 2170.52.

Reeu<•ril«’ los éxitos de ayer viva 
los art nales y «-onozea lofl 
futuros viajiuido a través de la 
músiea. Cavia. 10.

La nueva iliseoteea. abierta <le .5 
lanle a .1 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

La músiea más original \ el 
ambiente más agradable. Sevilla, 
6. Teléfono .379200.

UNA PERSECUCION IMPLACABLE 
TRAS UN FABULOSO BOTIN

5-7-9-10’45 
(MAYORES DE 18 AÑOS Y MENORES ACOMPAÑADOS)

LAGASCA, 17 
TELEFONOS 
220150-229423 

ZARAGOZA

CADA TARDE. Sala de Fiestas, Royo, .S. 
Teléfono 211259. Siempre las 
mejores atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

"EL PAPAGAYO
1 legante, .''eketo. Distinto. “La 
<liferen<ia e.s su ambiente’’. .'<an 
lgna< io de Loyola. -L l ele fono 
2iw;6.

, DISCOTECA 
2 LIVERPOOL

Audilíjrio

f. ! OS 
diícC' lón

y vÍMprra.s. \ueva 
por univer.sitarioh.

(-....'lino dr la> l'orn-H, 96,

CADA NOCHE

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

N o<'he di' sábado. Fiesta dr 
noche ^ára matri moni us 
jóvcnc.s. (.onsuniición incluida. 
Sábados y festivos tarde, fiesta 
joven. Tel. 255 IB L

STORK CLUB
'l'anlr: es,»<-eial-|»an‘ja.*>.

madrugatla. Ontro ciudad. 
Indepen<len«-ia, 19.'Tel. 21 1801.

GRAWER CLUB
Cómodo, personal y diferente, 
C.l, Móneayo. C.A.''ETA.S.

GALLERY2
.Si lius4a I ran<|u il id ud y 
rc.scrvado anihicnli*. («•rK'niOs l<» 
«,u«‘ \ <1. dc.M'a. I.íñáii, B (ilclrás

Tlfno. 261 Kd».

SENECA

Paúl ),

AC ri \l.. h'l mejor xhihIo eoii

amlHciiU-”. L\ KII’A

o TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PAGO-PAGO, DOCTOR CERRADA, 30

CHARLESTON 
AÑOS 20

Reunión y juventud, en un 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado: en 
.San Juan de la Ouz, 28.

Afán Lado

Luis Maria Ansa 
programa. Quince 
presentación, la sei 

Sinceramente p 
dentro de una iTog 
profesional del adri 

Todo Io demás 
Y3ca”, Y de dar p 
bastante chismorri 
demasiadas son la 
querido "colgar” a

¡Vamos, que 
Nosotros, por supu
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SABIA USTED QUE...

LA EI nuevo amor de Blance Ettrada

/VOV/A
DE

ACERO
Alan Ladd

2,35
GENTE

2,31
AVANCE 
INFORMATIVO

2,30 
APERTURA Y 
PRESENTACION

2,00 
PROGRAMA 
REGIONAL

3,35 
PIANISSIMO

3,00
TELEDIARIO

Blanca Estrada ha roto 
definitivamente con Alguerá 
Su nuevo amor se llama 
Jorge Nieto.

PROGRAMAS
ElECIRODOMtSTlCOS

electricidad

COLOR LEON XII117 T«I223K)2 TODAS MAR,AS

PRIMERA CADENA
6,30
AVANCE 
INFORMATIVO

6,35
UN GLOBO, 
DOS GLOBOS. 
TRES GLOBOS: 
La semana

Con este largometraje se inicia el ciclo dedicado al 
desaparecido actor americano Alan Ladd. El homenaje televisivo 
constará de seis películas, programadas por este orden: Tras "La 
novia de acero"se emitirán sucesivamente "Tambores de guerra" 
"Incendio en San Francisco", "Triunfo de valientes", "La 
profundidad del mar" y "Los talladores".

La Chana, “bailaora” de 
“Ironío”, desde que salió en 
la “Fiesta de Irügo ha 
asegurado sus piernas en 
quince millones de pesetas. 
De 25.000 pesetas que. 
cobraba, a todo tirar por 
gala, ahora ha subido su 
cotización a doscientas miL 
(Alguna menos será).

Nieves Salcedo ha dejado 
plantado a Antonio D. Glano 
en “Maia desnuda de 
Cáceres”. Y aquí me tienen 
ustedes al bueno de Antonio 
a la caza y captura de una 
actriz que acepte el papel.

Pepe Domingo Castaño, a 
la vista de tantas críticas 
adversas, ha decidido 
retirarse de cantante. ¿Quién 
dara trabajo ahora a tanta 
go-go?

3,45
REVISTA DE TOROS

"Raíces profundas", que ya tuvimos oportunidad de ver, esta 
considerada como su mejor creación. Virginia Mayo comparte 
hcnores estelares con él en "La novia de acero"

Camilo Sesto se va 
someter en Barcelona a 
proceso de injerto 
cabello.

a 
un 
de

,'\lan Ladd nació en 1913 y fue campeón de natación y 
periodista. Falleció en California en 1964, después de haber ;
alcamado gran popularidad.

Florinda Chico está la 
hamar .de feliz, porque 

perdido cuatro kilos. (Pero 
aún sigue “lien it a” )i

Dicen que Sandro 
Giacobbe tiene una historia 
muy parecida a la de 
“Marco’’. La suya propia. 
Nada, que está muy 
“enmadrado” el chico.

Ya ha “aparecido” la hija 
de Didí Sherman. Ha estado

4,10
ABOGADA KATE 
McSHANE 
«Terror en 
Sycamore Street»

ha

4,55
EL RUISEÑOR 
ENAMORADO, 
Couperin

8.00
NOVEL.) 
«Pequeño teatro», 
de Ana María 
Matute

8,30
TELEDIARIO 
Incluye: La Prensa 
en el Debate

9,15
LOS RIOS 
«El IMa»

9,45
UN, DOS, TRES.
Programa concurso

11,10
ULTIMA HORA

11,25 
TELEDEPORTE

7 absolutamente

3 BIFOCALES de

- 'I Cámara ooticos

SEGUNDA CADENA

"corto" por 
violentamente

¡o 
el

insensato 
estrecho, 
sano y

11,00
DESPEDIDA Y 
CIERRE

11,30
DESPEDIDA Y 
CIERRE

9,30
LA DANZA

8,00
PRESENTACION Y 
AVANCES

8,01
TEATRO CLUB 
«Número 39»

5,05
TV EN EL 
RECUERDO 
«El regreso»

7,30
CARTA DE AJUSTE 
«Musica para cine»

espacio, sin explicación 
alguna y sin contempla
ciones.

10,00
REDACCION DE 
NOCHE

con su padre, Julián Ligarte 
en Barcelona y nunca la 
tenido oculta.

PARA VER

UNA GROSERIA

I ¡MENTIRA!

El prestigioso periodista

“Marco'
en los payasos,

cree !
Fiorella Faltoyano, en una escena de "Pequeño Teatro"

niañana

guaga", 
refranes,

en cuestión 
cantidad

le 
de

lugar 
final

La 
los

16 de marzo, en el 
de “Una ciudad al 
del camino"

de introducción a la serie 
que empezará a emitirse 
el próximo miércoles, día

“Con otro acento”, 
“Informe semanal...".

No falta 
naturalmente.

mil pesetas 
decir, casi un

demasiadas son las doscientas mil pesetas, que 
querido "colgar” a don Luis María Ansón.

¡Vamos, que ni el que lo escribió se lo 
Nosotros, por supuesto, no.

prensa en el debate”, que por 
cada día

y - 
director de [a Agencia Efe, 
Luis María Ansón, ha
desmentido la noticia que ha 
deslizado cierta publicación, 
sobre la cantidad que percibe 
por la direcci¿>n de “La '

cierto, gana 
interés.

La revista 
atribuye la 
doscientas 
semanales, es

EL "CORTE 
DE "FIESTA

Sin duda, la del martes 
pasado fue una de las noches 
en la que más digno estaba 
quedando el programa de 
José Marta Iñigo. Entre otras 
coas, por la calidad de los 
arb'stas invitados, la dignidad 
de su actuación y el saber 
estar en un escenario. Pero 
miren ustedes por dónde, 
cuando la extraordinaria 
intervención de Mari Trini 
alcanzaba su punto 
culminante, se produjo 
también la "caprichosa" e 
inconcebible intervención 
del intolerante controlador 
del tiempo, que con criterio

El hecho nos parece, sin 
paliativos, una grosería y una 
absoluta falta de respeto r 
de consideración para con la 
cantante que estaba 
actuando, para con los 
millones de espectadores que 
seguían su actuación, para 
con los anunciantes, que se 
dejan sus buenos dineros por 
el señuelo de un programa de 
audiencia masiva. En suma, 
fut un gesto tan 
desconsiderado, tan brusco, 
tan injustificable, que nos 
dejó de piedra. A ustedes 
también /verdad?

Y HACER
labor

millón de pesetas mensuales.
“Por petición expresa mía, 

—dice el señor Ansón—, se me 
fijaron los honorarios 

Luis María Ansón mínimos, que se perciben, en 
TV por este tipo de 

programa. Quince mil pesetas por el guión y diez mil por 
presentación, la semana que la efectúo’’.’

Sinceramente^ pensamos que estas percepciones están 
dentro de una línea ma\ bien modesta, dada la categoria 
profesional del admirado compañero.

Todo lo demás son ganas de incordiar y de “inflar la 
vaca". Y de dar pábulo a los chismes de la gente, que 
bastante chismorrea. A veces, hasta demasiado. Como S

„;i --------Ig _

doy finaliza 
“Pequeño Teatro’’, la 
novela de Ana María 
Matute, llevada a la 
pequeña pantalla por 
Pilar Miró. Pilar iniciará 
en abril el rodaje de su 
segunda película. Por 
cierto que hoy es el día 
de Narciso I báñez 
Serrador, por lo que a 
televisión se refiere, ya 
que al habitual “Un, dos, 
tres...” de por la noche, 
habrá antecedido a media 
tarde una vieja obra de 
“Chicho”. Concreta
mente “El regreso”, de 
las famosas “Historias 
para no dormir" de hace 
diez años.

Mañana, sábado, el 
ciclo de Alan Ladd, en la 
soitremesa respondrá “La 
novia de acero", película 
de 1952 y que con el 
* ‘homenajeado’’ 
interpretan Joseph 
Calleia y Virginia Mayo.

El film de la noche 
sera “Hombre rico, 
hombre pobre”, que sirve

En UHF se ofrece el 
episodio número t’’es de 
“Esplendor y Miseria de 
las cortesanas” y un 
concierto en directo, a 
cargo de la Orquesta de 
RTVE, dirigida por José 
María Franco.

Es curioso, por otra 
parte, que se anuncia la 
serie “Los hombres de la 
frontera” de fabricación 
inglesa y que hace un par 
de años ya estuvo ocho 
semanas en progra
mación. Suponemos que 
no serán los mismos 
episodios de entonces.

SGCB2021



Sei

un alualílE

in-

re-

los

demos estar de acuerdo con la dirección

EN ABRIL, LOS REYES, A ALEMANIA
Si quiere |MADRID, 11 (Europa Press).— La Oficina da Información

Oiplomitica,

ELpor

uno

QUYA SON 84 LOS PARTIDOS LEGALIZADOS

Comisión Deonfológica. ? 
en ningún momento end

tres concretamente, que prestan servicios en la Ciudad Sanitaria 
nidad. Lo que hasta hace poco tiempo era un hecho, ha pasado 
hacia cauces jurídicos, puesto que se ha demandado a un médico

SE FIRMA UN CONTRATO PARA LA 
CENTRAL NUCLEAR VANDELLOS II

nión de todo ’el personal de 
Sanitaria, que hasta la fecha 
mite; existe conciencia de que 
ver los numerosos problemas 
deben convocarse asamblea, y

caso a nuestra
—Sin entrar

confirmado oficialmente esta mañana la visita da los Reyes de 
EspaAa, don Juan Carlos y doña Sofía, a la República Federal

MADRID, 11 (Europa Press).— Actualmente se procede 
práctica da las pruebas periciales por parte del Juez número

en el pabellón de Mater- 
o derivado recientemente 
residente y dos A.T.S.

FRAGA: ^'ALIANZA POPULAR" A LA 
IZQUIERDA DE "CENTRO DEMOCRATICO

acuerdo, dentro de ese comité asesorr 
a la vez miembro representante en el 
legio de Médicos.

—¿Cuándo y cómo se desarrollaron 
hechos que nos ocupan?

Este probteme, "que de no 
solucionane setitfactorierrtente 
vendría a incrementar ia ya tre
mendamente voluminosa cuenta 
de nuestros desembolsos para 
adquisición de petróleo, puesto

soy 
Co-

ese mismo día.
—¿Existió algún tipo de reclamación 

mediata por parle de los familiares?
—Parece ser que la hubo en efecto y

KINSHASA (Zaire), 11 (Efe-UpI).— Un batallón del ejército 
del Zaire ha vuelto a tomar dos de los tres pueblos ocupados por 
“mercenarios" procedentes de Angola y que mantienen como 
rehenes a ocho misionaros norteamericanos.

El presidente Mobutu Sesé Interrumpió la visita que estaba 
efectuando a su pueblo natal y se reunió con los altos mandos 
del elército.

Refuerzos militares se encuentran en cambio hacia la zona en 
la que se esté librando la batalla, situada a 1.400 kilómetros de 
Kinshasa.

STE país nuestro es como /a pintu
ra de Luis Sanz: una ama/gama de 
sangre y de visceras, ausente de ló
gica y en que al final, nadie sabe 
por qué, se suscitan lo hermoso, la

fuerza, la creación o cualquier otro concepto a 
caballo entre lo noble y lo bello.

MADRID, 11 (Europa Press).— Se reunieron en un almuerzo 
Manuel Fraga Iribarne y Cruz Martínez Esteruelas, de "Alianza 
Popular*’ con José Prat y Manual Murillo, del Partido Socialista 
Obrero Español (histórico).

En el curso de la reunión los asistentes pusieron de manifiesto 
la necesidad de que las elecciones no se convirtieran en una 
batalla.

El señor F rapa manifestó —según ha declarado a Europa Press 
Manuel Murillo— que se consideraba a la izquierda del Centro 
Democrático; y señaló que, por mucho que se dijera, no son una 
fuerza de derecha.

Ei secretarlo general de AP afirmó —según el señor 
M urillo— que no serán un obstáculo para las mejoras de la 
clase trabajadora y que no van a ser una fuerza antisocialista.

Atamana, en ei próximo mes de abril.
Esta visita de los monarcas españoles tiene lugar 

invitación del presidente alemán señor Walter Schaal.

SUMARIQ DE SANCHEZ COViSA

...*^ Director:

Ministerio de Asuntos Exteriores, ha

MADRID, 11 (Cifra).— A escasos mesas de las alecciones 
existen •< partidos políticos legalizados en España. Hasta el 
momento son 140 los partidos políticos que han soliciUdo su 
Inscripción en ei registro del Ministerio de la Gobernación. De 
ellos 14, ya han sido legalizados y los 7S restantes están aún 
pendientes de su legalización.

Durante la mañana de hoy ha acudido al registro un partido 
político más; el Partido Demócrata Liberal Valenciano. Los 
promotoras del mismo son Malren Baneyto,Jlme'ncz de ia Iglesia, 
Francisco de Paula Burguara y Salvador CasteHano Vilar, entre 
otros.

COMBATES EN EL SUR DE ZAIRE

El quehacer meramente informativo nos lleva a contactar con un hecho acaecido en 
nuestra ciudad hace algunos meses, en el que se encuentran involucrados varias personas.

MADRID, 11 (Europa Press).- El pasado día 9 se firmó en 
Barcelona el contrato para la central nuclear Vandeliós II, entre 
un grupo de compañías eléctricas formado por: Empresa 
Nacional Hidroeléctrica de Ribagorzana S.A.; Hidroeléctrica de 
Cataluña S.A.; Fuerzas Hidroeléctricas del Segre, S.A. y Fuerzas 
Eléctricas de Cataluña, S.A., por una parte y Westinghouse y 
Empresa Nacional Bazán S.A. como suministradores.

La Instalación, que será colindante a la de Vandeliós I, 
constará de un reactor de agua a presión (PWR) de 900 nwe. 
similar a los da Almaraz, Aseó y Lemoniz.

La supervisión de la obra. Instalación y puesta 
funcionamiento, la efectuaré Westinghouse Nuclear Española.

la CiudM 
no se petj 
para resoC 
planteado, jg 
así no pF

da la Audiencia Nacional, en al sumario abierto por el 
procesamiento de don Mariano Sánchez Covisa y varios súbditos 
Italianos por fabricación de armas.

Estas pruebas periciales fueron propuestas en su recurso por al 
abogado defensor del señor Covtsa, don Roberto Reyes, y van 
dirigidas fundamentalmanta a comprobar si en el taller 
descubierto en la calle Pelayo era posible o no fabricar armes. La 
tásis do la defensa es que esta posibilidad no se daba.

que habría que adquirir una ca^ 
tidad equivalente en otro maro- 
do mát caro que el aaudí-con
tinúa ei citado semartario -, *i 
sido objetivo prioritario de la 
conversaciones mantenidar m 
Arabia Saudi por don Atfonsi 
Martínez Andina, jefe da com 
pras y suminstrot da "Hispi- 
loi/"' y don Joaquín Poblet, 
jefe del departamento comer 
ciai de la división petróleo di 
"Unión de Explosivos Eío 
Tinto".

Los dos ejecutivos españolei 
realizaron gestiones a fin di 
adquirir varios millones de tone
ladas adicionales de crudo a tn- 
vis de la compañía estatal saudi 
"Petromin". Hasta el momento, 
no se conoce la respuesta de la 
autoridades árabes a las gestio
nes reelizadas por parte esps- 
ñola.

Teniendo en consideración esta última circunstancia, nuestro propósito ha sido dar a 
conocer la versión de lo sucedido, y así hemos solicitado la opinión del doctor don Isaías 
Moraga Ramos; la posible vinculación de este médico traumatólogo con el caso, estriba 
únicamente en la función que actualmente desempeña, según él mismo nos expone.

Ejemplo: en Cáceres, que es como un siglo 
XIV congelado, la multitud ha aplaudido con en
tusiasmo al rey don Juan Carlos minutos, segun
dos, después de haber abucheado también con 
entusiasmo al alcalde de la ciudad, Alfonso Díaz 
de Bustamante, miembro de la siempre sorpren
dente familia Oriol y adscrito a. la Alianza Po 
pular.

El pueblo extremeño, que tiene la sutileza 
en los genes ya .que no en la abundancia, ha 
sabido entender que el Rey es, hoy por hoy, 
la esperanza de una convivencia democrática 
en la que han de desaparecer las injusticias flagran
tes, los privilegios injustificables y la corrupción 
desmedida. A ese mismo pueblo le dice la expe
riencia que los alcaldes digitales del franquismo, 
salvo alguna tan honrosa como rara excepción, 
no han sido otra cosa que instrumentos, al mar
gen de tas ideas, cuyo trabajo no ha estado al 
servicio de la comunidad y sí al de los intereses 
oligárquicos.

E/ pueb/o no abuchea a quien e/ige, aunque 
sea por ei estrecho camino de/ consenso, y sí a 
quien se /e impone en su perjuicio o, cuando 
menos, en contra de su vo/untao. Por eso e/ 
a/ca/de de Cáceres ha sa/ido trasqui/ado de tanto 
ir a por /a lana.

Radica en ese gesto de nuestra España más 
deprimida y postrada toda una lección para los 
nuevos valores de la gestión pública. l\lo es sufi
ciente con tener razones, hay que sumarle a esas 
razones la fuerza de la representación. La autori
dad emana del pueblo y más aún la municipal 
que, por razones de vecindad y comunidad en tos 
intereses confesables, es el pueblo mismo bautiza
do con el hermoso vocablo da ciudadano.

Martín Ferrand

I POR SUPUESTA OMISION DE SOCORRO

Proceso contra una médico 
y dos A.T.S. de la Ciudad 

Sanitaria de Zaragoza
LA PARTE DEMANDANTE PIDE DOS MESES DE PRISION 
PARA CADA UNA DE LAS DEMANDADAS Y UN MILLON 
DE PESETAS DE INDEMNIZACION

ZARAGOZA, 11 (ARAGON/expres).— La publicación del Colegio Oficial 
de Médicos, que recoge noticias de Zaragoza, Huesca y Teruel, publica en ei 
número que actualmente está distribuyéndose entre los colegiados la siguiente 
información, firmada por Alberto Maestro, y que por su interés recogemos 
íntegramente.

—Al haber dimitido hace unos meses 
los médicos adjuntos de los cargos que 
ocupaban en ía Ciudad Sanitaria, con el 
fin de autoorganizarse se constituyó un 
comité técnico de adjuntos, que a su vez 
eligió otro comité asesor de todos los hos
pitales de esa Ciudad Sanitaria. Según

—El día 12 de. mayo del pasado año, 
en el pabellón de Maternidad se intervino 
quirúrgicamente a una paciente de unos 
67 años; al día siguiente esta paciente pre
sentaba fiebre, y las enfermeras recurrieron 
al médico de guardia, que a su vez esta
bleció el tratamiento que consideró opor
tuno. Como la enferma no. mejoraba, de 
nuevo las eníermeras avisaron al servicio 
de guardia, y en vista de que el cuadro 
clínico no evolucionaba favorablemente, se 
envió a la enferma al Servicio de Cuidados 
Intensivos, donde según los partes que 
constan, permaneció sometida a las con
sultas y tratamiento pertinentes. Dos días 
después, es decir. el día 15 de mayo, em
peoró considerablemente, y aun cuando fue 
objeto del tratamiento oportuno, falleció

flejada en el correspondiente libro de recla
maciones, y que casi al mismo tiempo esos 
familiares presentaron denuncia consiguien
te en el Juzgado,, según parece por omisión 
de socorro. También se deduce que por su 
parte el l.N.P. inició por su cuenta una 
investigación tendiente a esclarecer los he
chos, y que según «se supuesto informe no 
se desprendía inculpación hacia presuntas 
responsabilidades.

—¿En qué términos se presentaba la 
demanda?

—Si en principio circulaban determina
dos rumores, hasta hace poco no se ha sa
bido que los demandantes exigían dos me
ses de prisión para las tres personas invo
lucradas en la demanda, a la vez que una 
indemnización de un millón de pesetas.

—Parece que a raíz de aquella reclama
ción también hubo alguna intromisión en 
el caso de personas ajenas al Centro.

—A título de rumor se comenta que, 
efectivamente, existió alguna intromisión e 
incluso actitud desafortunada por parte de 
algunos médicos ajenos al Centro, no se 
sabe ciertamente a causa de qué relación

aiEafíce
últimas noticias últimas noticias

posible con la fallecida. En cualquier cJi 
CSC mismo rumor señala un comportamieiX 
inadecuado de dichos médicos, unas .d 
buciones que en modo alguno les conijnf 
tian, hasta el punto que se comentó * 
posibilidad de poner en antecedentes *

que es materia jurídica, ¿qué se 
de este suceso? |

—Puedo destacar que ha habido reutiióif 
de todo el personal trabajador de la Ciudij" 
Sanitaria, e incluso a otros niveles de sen>¡’ 
cios hospitalarios, llegando a la concluíió,Í 
de que es absolutamente necesario que J 
l.N.P. se responsabilice totalmente del pe,.[ 
sonal a su servicio. Extendiéndonos en e»! 
capítulo, también se considera necet«i| 
una planificación hospitalaria mucho mil 
eficiente que la actual por lo menos eti 
nuestra ciudad. Si hasta ahora, y oficiiij 
mente no nOs consta ninguna postura, lo| 
cierto es que se desprende que el Ijqjl 
no protege o se responsabiliza cnteramenttl 
de su personal asalariado. |

—¿Hasta aquí las posibles reivindicado! 
nes planteadas? I

—No, puesto que entre otras cuestiontl 
también solicitamos la posibilidad de reol

lapi

tores del I.N.P., desde el momento que el 
personal no participa en la gestión sanio 
ria. Para terminar, debo subrayar que bu 
existido más denuncias ya aireadas en oirot 
medios de difusión, que ponen de mani
fiesto la actitud de disconformidad de la 
trabajadores asalariados de la Ciudad Sa
nitaria, incluido el médico, aunque alguna 
puedan pensar equivocadamente que per
tenecemos a una clase distinta, y ajena i 
unos problemas que consideramos comuna.

RESTAUR)
COC
COi

/1 /?/l BIA SA UDl SUSPE/VDE L ÛS 
CO/VTRA TOS DE VENTA A LAS 

BEFlNEñlAS ESPAÑOLAS
MADRID, 11 (Europa Press/ 

Las autoridades saudíes han sus
pendido temporalmente contra
tos de venta de crudo a las refi
nerías españolas, que, en total, 
representan un volumen de tres 
millones de toneladas.

El cumplimiento de estos 
contratos estaba supeditado a 
las disponiiilidedas de crudo 
de Arabia Saudi. Sin embargo, 
desde la reunión de la OPEPdel 
pasado diciembre, su produc
ción petrolífera se ha venido 
incrementando hasta alcanzar 
una cifra que se estima en 10 
millones de barriles diarios, se
gún señala el semanario ""Petró-

MADRID. 12 
f’iinistros, subsecretar 
9enerales que se prese 
de candidatos, a 
elecciones generales 
dimitir con toda sei 
respectivos cargos i 
^egún ha confirmât 
luentes solventes. Del 
lendrán que présentai 
tel fin aquellos cargos 
asimilables o 'equi| 
director general.

Esta medida, que si 
rrormativa electoral es 
el Consejo de Ministre 
embargo a los subdirei 
V cargos inferiores
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